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CERTIFICADO DIGITALMENTE

Prisão do general Braga Netto 
repercute na reunião plenária

Indiciado por suspeita de participar de tentativa de golpe, o militar foi preso no RJ

A prisão preventiva do 
general Walter Bra-
ga Netto no último 

sábado (14), no Rio de Ja-
neiro, repercutiu ontem no 
Plenário da Alepe. O depu-
tado Coronel Alberto Feito-
sa (PL) mostrou indignação 
com a medida da Polícia 
Federal, que chamou de ato 
“persecutório”, “arbitrário” 
e “desmedido”.

Braga Netto foi indicia-
do por suspeita de participa-
ção em uma tentativa de gol-
pe de estado no país e teria, 
segundo apuração da Polícia 
Federal, atuado para atrapa-
lhar as investigações, o que 
embasou o pedido de prisão 
preventiva.

Feitosa destacou o cur-
rículo do general, que parti-
cipou da Missão de Paz da 
ONU no Haiti e foi interven-
tor da Segurança no Rio de 
Janeiro, além de ter sido mi-
nistro da Casa Civil e da De-
fesa no Governo Bolsonaro. 
Segundo o parlamentar, a 
prisão preventiva não tem 
sustentação jurídica e fere 
princípios constitucionais 
como o da razoabilidade.

“É razoável uma medi-
da que vai em busca de um 
homem desses num sábado 
de manhã em sua casa? É 
razoável? Tinha necessida-
de? Será que uma ligação 
pra hoje de manhã o general 
comparecer à sede da Polí-
cia Federal, à sede do Co-
mando Militar do Leste, ou 
mesmo pegar um avião e ir 
ao Supremo Tribunal Fede-
ral, será que o general Braga 
Netto deixaria de cumprir 
uma ordem dessa? Qual o 
intuito disso?, indagou.

GRUPO JOÃO SANTOS
Ex-funcionários do Gru-

po João Santos protestaram 
ontem nas galerias da Alepe, 
reivindicando o pagamento 
de suas demissões relativas 
às rescisões de contrato de 
sete anos atrás. O grupo 
passa por um processo de 
recuperação judicial, com 
uma dívida de mais de 13 
bilhões de reais. Desse 
montante, 10,7 bilhões são 
débitos tributários, e os 3 
bilhões restantes, dívidas 
civis e trabalhistas.

Do lado dos ex-funcio-
nários, o deputado João 

Paulo (PT) defendeu que 
os créditos trabalhistas são 
de natureza alimentar e de-
vem ter prioridade em qual-
quer plano de recuperação 
judicial.

“Caso contrário, a anu-
lação do plano ou a conven-
ção do processo em falência 
devem ser considerados. 
Reitero minha solidariedade 
aos empregados do Grupo 
João Santos e meu com-
promisso com a luta pela 
justiça social e pelos direi-
tos da classe trabalhadora”, 
afirmou.

O parlamentar prometeu 

participar do enfrentamento 
jurídico junto aos trabalha-
dores, mas também avisou 
que partirá para o confronto 
político. “Vamos lutar para 
que os trabalhadores e as 
trabalhadoras sejam respei-
tados e tenham direito ao 
que eles construíram, a ri-
queza da empresa”, avisou.

MILITARES
Renato Antunes criticou 

o projeto de lei federal que 
visava extinguir a paridade 
e a integralidade das apo-
sentadorias e pensões de mi-
litares das Forças Armadas, 

protocolado no Congresso 
Nacional na última semana 
pelo deputado federal Pe-
dro Campos (PSB-PE). De 
acordo com a justificativa 
do texto, a proposta foi apre-
sentada como parte de um 
conjunto de medidas para 
garantir a sustentabilidade 
das contas públicas do Go-
verno Federal.

Antunes questionou 
a motivação da matéria e 
ressaltou que, se aprovada, 
teria reflexos na esfera esta-
dual, atingindo a Polícia Mi-
litar de Pernambuco. “Não 
se pode ser irresponsável de 

querer recuperar as finanças 
do Brasil sangrando uma 
categoria. O Exército Bra-
sileiro, a Marinha e a Aero-
náutica merecem respeito. 
E, mais ainda, o policial e o 
bombeiro militares da ativa 
e da reserva merecem res-
peito”, enfatizou.

Por fim, o parlamentar 
disse considerar a medida 
uma “bola fora” de Pedro 
Campos, que acabou anun-
ciando, na tarde de ontem, 
pelas redes sociais, o arqui-
vamento do projeto.

MUDANÇA – Para Renato Antunes, projeto 
apresentado afetaria policiais e bombeiros

POSIÇÃO – João Paulo apoiou a demanda de 
ex-trabalhadores do Grupo João Santos

CRÍTICA – Para Coronel Alberto Feitosa, 
prisão fere o princípio da razoabilidade
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“INTERVALO BÍBLICO”
O deputado Adalto 

Santos (PP) comentou a 
audiência pública realiza-
da ontem pelas comissões 
de Saúde e de Educação 
para debater sobre “inter-
valos bíblicos” nas esco-
las de Pernambuco. Para 
o parlamentar, a prática 
expressa a liberdade reli-
giosa e traz diversos bene-
fícios para os jovens.

“É muito importante 
que o ‘intervalo bíblico’ 
seja jamais interrompido, 
e foi muito coerente o Mi-
nistério Público entender 
sua importância. Porque 
se a gente tem nas escolas 
vários jovens que são ali-
ciados para entregar dro-
gas, temos que ter o cuida-
do de aproximar cada vez 
mais essa juventude da pa-
lavra de Deus”, destacou.

O deputado afirmou 
ainda que pediu ao Minis-
tério Público o procedi-
mento administrativo ins-
taurado junto à Secretaria 
de Educação do Estado 
para acompanhar o ensino 
religioso e a laicidade nas 
escolas da rede pública es-
tadual, e que futuramente 

ra a saúde na região, sendo 
fruto de um esforço coleti-
vo para garantir o acesso à 
saúde de qualidade para a 
população do Sertão. 

A deputada explicou 
que objetivo final do Hos-
pital Santa Maria é obter 
o credenciamento junto 
ao Ministério da Saúde, 
permitindo que o serviço 
de hemodinâmica seja in-
tegrado ao SUS. A partir 
daí, os moradores da re-
gião não precisarão mais 
se deslocar por longas dis-
tâncias para receber tra-
tamento, podendo contar 
com atendimento próximo 

de suas casas e famílias.

BALANÇO
Simone Santana (PSB) 

realizou uma prestação de 
contas sobre o seu man-
dato e sua atuação como 
presidente da Comissão 
de Ciência e Tecnologia 
da Alepe, durante o biênio 
2023-2024. A parlamentar 
destacou as ações promo-
vidas para aproximar o Le-
gislativo da comunidade 
científica.

A deputada ressaltou 
a parceria com as pastas 
dedicadas à ciência, tec-
nologia e inovação, tanto 
no nível federal como no 
estadual, e com espaços 
como o Porto Digital, re-
conhecido como um dos 
principais polos de inova-
ção do estado.

Entre as realizações 
do período, a deputada 
mencionou o retorno da 
premiação e da edição do 
livro “Notáveis Cientistas 
de Pernambuco”, inter-
rompidos durante a pan-
demia, e a homenagem à 
Fundação de Amparo à Ci-
ência e Tecnologia de Per-
nambuco (Facepe) pelos 
seus 35 anos de contribui-
ção ao desenvolvimento 
científico.

Continuação da página 1

AUDIÊNCIA – Adalto Santos destacou reunião que 
debateu encontros religiosos em escolas estaduais

SAÚDE – Socorro Pimentel ressaltou a interiorização 
do atendimento, com mais serviços no Araripe

FOTOS: AMARO LIMA

CIÊNCIA E TECNOLOGIA – Simone Santana relatou 
atividades da comissão no biênio 2023/2024
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haverá um projeto de lei 
para formalizar o direito 
do “intervalo bíblico”.

ARARIPE
A deputada Socorro Pi-

mentel (União) destacou 
a certificação concedida 
pela Agência Pernambuca-
na de Vigilância Sanitária 
(Apevisa) para o funcio-
namento do serviço de he-
modinâmica do Hospital e 
Maternidade Santa Maria, 
em Araripina (Sertão do 
Araripe).

Segundo a parlamentar, 
essa conquista representa 
um marco significativo pa-
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‘Intervalos bíblicos’ em escolas 
motivam novo debate na Alepe

Comissões de Saúde 
e de Educação 

promoveram audiência 
pública sobre o tema

OPINIÕES – Além de parlamentares, audiência atraiu religiosos, juristas e conselheiros de políticas públicas
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A Alepe voltou a dis-
cutir ontem a reali-
zação dos chamados 

“intervalos bíblicos” nas 
escolas da rede pública de 
Pernambuco. Desta vez, 
as comissões de Saúde e 
de Educação promoveram 
uma audiência pública con-
junta no Auditório Sérgio 
Guerra para avaliar os im-
pactos desses encontros no 
bem-estar emocional dos 
estudantes.

Participantes 
do debate 
destacaram 
o direito de 
liberdade de 
consciência e 
crença

As referidas reuniões 
acontecem nos horários de 
pausa das aulas, quando os 
alunos se unem espontanea-
mente para estudar a bíblia 
e entoar hinos religiosos. 
Presidente da Comissão de 
Saúde, o deputado Adal-
to Santos (PP) destacou os 
benefícios da prática no de-
sempenho acadêmico dos 
estudantes.

“Ao fazer uma pausa 
reflexiva e espiritual, o in-
divíduo se constitui mais 
equilibrado emocionalmen-
te e capaz de lidar com os 
desafios da vida com maior 
clareza e serenidade”, afir-
mou o parlamentar, que so-
licitou a audiência pública. 
Ele anunciou que formulará 
um projeto de lei para ga-
rantir o direito ao “intervalo 
bíblico” nas escolas.

Membro do colegiado de 
Educação, o deputado Re-
nato Antunes (PL) lamentou 
os questionamentos relacio-
nados à realização destes 
eventos. “Deveriam estar 

preocupados com a violên-
cia nas escolas, com a falta 
de merenda escolar e de ar 
condicionado, mas estão 
alarmados porque tem cren-
te lendo a Bíblia”, disse.

Psicólogo, pastor e pes-
quisador na área de Teo-
logia, Jades Júnior citou 
estudos que demonstram a 
associação positiva entre 
espiritualidade e níveis de 
saúde. No mesmo sentido, o 
pastor Isaac Silva falou co-
mo estes encontros podem 
auxiliar no combate a um 
problema de saúde que vem 
crescendo entre os jovens: a 
depressão.

ESCLARECIMENTOS
Da promotoria de Justi-

ça e Cidadania do Ministé-
rio Público de Pernambuco 
(MPPE), o promotor Salo-
mão Ismail Filho reforçou 
que a orientação do órgão é 
fiscalizar possíveis abusos 
nestes encontros, não proi-
bi-los. Ele havia trazido este 
entendimento na audiência 
pública promovida, no últi-
mo dia 11, pela Comissão de 

Gerente de saúde men-
tal da Secretaria estadual de 
Saúde, André Domingues de 
Assis alertou para a necessi-
dade de promover o respei-
to à diversidade religiosa. 
“Uma forma adequada de 
garantir laicidade do Estado 
e a liberdade religiosa seria 
a oferta de mais disciplinas 
de filosofia e sociologia, 
instrumentos que ajudam na 
construção de uma avalia-
ção crítica.”

POSICIONAMENTOS
Para o deputado federal 

Eduardo da Fonte (PP-PE), 
“o cidadão deve ter liber-
dade para levar o nome de 
Deus a qualquer lugar”. Já 
na avaliação do deputado 
Joel da Harpa (PL), “parece 
haver um movimento de per-
seguição àquilo que prega-
mos e acreditamos”. Por sua 
vez, o deputado licenciado 
Pastor Cleiton Collins (PP) 
definiu como “desrespeito” 
a ausência de representantes 
do Sintepe no debate.

Aluno da Escola Esta-
dual Pedro Barros Filho, 
em Jaboatão dos Guarara-
pes (Região Metropolitana 
do Recife), Micaías Barreto 
contou fazer parte de um 
desses grupos. “Uns usam 
intervalo para lanchar, ou-
tros para jogar bola ou até 
mesmo fazer coisas erra-
das. Nós reservamos este 
tempo para adorar a Deus”, 
relatou.

Ainda se manifestaram 
na audiência pública repre-
sentantes de associações de 
juristas, conselheiros tutela-
res, membros do Conselho 
Estadual de Direitos Huma-
nos, líderes religiosos, entre 
outros. Todos destacaram 
o direito constitucional de 
liberdades de consciência e 
crença.

SAÚDE – Adalto Santos destaca benefícios emocionais 
e acadêmicos dos intervalos bíblicos

FISCALIZAÇÃO – Salomão Ismail Filho explica que 
MPPE investiga abusos, mas não proíbe cultos

Segurança Pública da Alepe.  
Segundo Filho, a polê-

mica sobre uma possível 
perseguição a estes encon-
tros surgiu após o Sindicato 
dos Trabalhadores em Edu-
cação do Estado (Sintepe) 
provocar o MPPE a averi-
guar algumas situações. En-
tre as denúncias estavam o 
uso de som alto em algumas 
escolas, a participação de 
docentes, bem como a pre-
sença de pessoas externas à 

comunidade escolar.
“Em momento algum 

partiu do Ministério Público 
a ideia de proibir intervalos 
religiosos. Entretanto, so-
mos um órgão de ouvidoria 
social e precisamos verificar 
denúncias de abusos de di-
reitos”, explicou. “O Esta-
do é neutro e, dentro desta 
neutralidade, devemos bus-
car a harmonização entre 
todas as partes envolvidas”, 
acrescentou.
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LEI Nº 18.764, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Institui a Política de Incentivo à Segurança dos 
Mototaxistas e Motoboys no âmbito do Estado de 
Pernambuco. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º Fica instituída a Política Estadual de Proteção aos Mototaxistas e Motoboys visando resguardar a integridade física e 
a saúde desses profissionais. 

 
Parágrafo único. Para fins desta Lei, consideram-se mototaxistas e motoboys os profissionais que desempenham atividades 

regulamentadas pela Lei Federal nº 12.009, de 29 de julho de 2009. 
 
Art. 2º São diretrizes da Política de Proteção aos Mototaxistas e Motoboys: 
 
I - incentivo às campanhas educativas de prevenção de acidentes de trânsito envolvendo motociclistas, realizando ações de 

conscientização e informação de condutas seguras no trânsito; 
 
II - apoio aos programas de acompanhamento e tratamento médico hospitalar e ambulatorial de mototaxistas e motoboys 

vítimas de acidentes de trabalho, garantindo-lhes acesso à assistência médica; 
 
III - instituição de programas de aperfeiçoamento, qualificação profissional e capacitação técnica desses profissionais, 

voltados para orientação ao uso correto das medidas de segurança e prevenção de acidentes; e 
 
Art. 3º A execução das ações programáticas para o cumprimento desta Lei deve abranger: 
 
I - incentivo à instalação de Centros de Treinamento para Mototaxistas e Motoboys no Estado de Pernambuco; 
 
II - criação de um sistema de acompanhamento do uso de equipamentos de segurança pelos mototaxistas e motoboys, bem 

como das condições de manutenção dos veículos; 
 
III - estímulo à aquisição de equipamentos de segurança pelos mototaxistas e motoboys, como capacetes, coletes e outros 

acessórios; e 
 
IV - apoio à instalação de sistemas de rastreamento e localização de veículos em uso pelos mototaxistas e motoboys do 

Estado. 
 
Art. 4º Caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em todos os aspectos necessários à sua execução. 
 
Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO - PSB 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.765, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Institui a Política Estadual de Incentivo ao 
Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu 
no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá outras 
providências. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º Fica instituída a Política Estadual de Incentivo ao Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu no âmbito do 
Estado de Pernambuco. 

 
Parágrafo único. Considera-se para fins desta Lei que o termo “Incentivo ao Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu” 

engloba todas as atividades inerentes a essa cultura, tais como: pesquisa e assistência técnica, produção de mudas visando o 
beneficiamento artesanal e industrial para as diversas finalidades (alimentação, construção civil, artesanatos entre outras), bem como 
atividades de transporte e comercialização relacionadas à geração de empregos e renda e de recuperação e preservação do meio 
ambiente, por meio de ações governamentais e de empreendimentos privados. 

Art. 2º A Política Estadual de Incentivo ao Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu tem como objetivos: 
 
I - estimular a pesquisa e a assistência técnica para a produção, manejo e utilização do bambu, por meio de órgãos oficiais 

do Estado; 
 
II - promover a formação de técnicos, agricultores e artesãos, tanto na área de produção quanto da utilização, como forma 

de diversificação de atividades e renda; 
 
III - criar políticas públicas estaduais de incentivo à produção de mudas e de plantio de bambu para o suprimento da demanda 

de matéria-prima; 
 
IV - incentivar a utilização de bambu na recuperação de áreas degradadas, e na formação de sistemas agroflorestais; 
 
V - estimular parcerias com entidades públicas e privadas para potencializar a produção e comercialização de produtos 

derivados do bambu; 
 
VI - facilitar a autorização de exploração de bambus em áreas de domínio público, mediante plano de plantio e manejo; 
 
VII - apoiar e incentivar iniciativas de organização de produtores, artesãos, e afins, em associações regionais e estadual; 
 
VIII - disseminar conhecimento por meio da elaboração e distribuição de material didático; e 
 
IX - Estimular a pesquisa e a assistência técnica na produção e comercialização de produtos alimentares derivados do 

bambu. 
 
Art. 3º São diretrizes da Política Estadual de Incentivo ao Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu: 
 
I - valorização do bambu como produto agrícola capaz de suprir necessidades alimentares, ecológicas, econômicas e sociais; 
 
II - o desenvolvimento tecnológico de produção, manejo e das aplicações do bambu; 
 
III - o incremento de cultivo e de beneficiamento do bambu, em unidades familiares de produção, rurais e urbanas, através 

da aplicação de políticas públicas; e 
 
IV - a agregação de valor ao produto e a organização da produção e da comercialização. 
 
Art. 4º São instrumentos da Política Estadual de Incentivo ao Desenvolvimento da Cadeia Produtiva do Bambu: 
 
I - a pesquisa, assistência técnica e extensão rural (ATER); 
 
II - o crédito rural em condições favorecidas; 
 
III - as políticas públicas de fomento, de agregação de valor à matéria-prima e de facilitação e organização da 

comercialização; e 
 
IV - a certificação de origem e de qualidade. 
 
Art. 5º O Executivo regulamentará esta Lei no que couber. 
 
Art. 6º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO - PP 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.766, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 15.034, de 2 de julho de 2013, que 
dispõe sobre cadastro específico para as 
operações de aquisição, estocagem, 
comercialização, reciclagem, processamento, 
fundição e beneficiamento de joias usadas, cabos 
de cobre, alumínio, baterias e transformadores, no 
âmbito do Estado de Pernambuco, originada de 
projeto de lei de autoria do Deputado José 
Humberto Cavalcanti, a fim de dispor sobre as 
operações objeto do cadastro e as penalidades 
decorrentes do descumprimento da Lei. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Ementa da Lei nº 15.034, de 2 de julho de 2013, passa a vigorar com a seguinte redação: 
 

“Dispõe sobre cadastro específico para as operações de aquisição, estocagem, distribuição, comercialização, permuta, 

MESA DIRETORA 
Presidente, Deputado Álvaro Porto 

1º Vice-Presidente, Deputado Aglailson Victor 

2º Vice-Presidente, Deputado Francismar Pontes 

1º Secretário, Deputado Gustavo Gouveia 

2º Secretário, Deputado Pastor Cleiton Collins 

3ª Secretária, Deputada Socorro Pimentel 

4º Secretário, Deputado Joel da Harpa 

1° Suplente, Deputado Rodrigo Farias 

2° Suplente, Deputado Henrique Queiroz Filho 

3° Suplente, Deputado Gilmar Júnior 

4° Suplente, Deputado Coronel Alberto Feitosa 

5° Suplente, Deputado William Brigido 

6° Suplente, Deputado Joaozinho Tenório 

7° Suplente, Deputado France Hacker

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA 
Superintendente-Geral - Isaltino Jose do Nascimento Filho 
Procurador-Geral - Hélio Lúcio Dantas Da Silva 
Secretário-Geral da Mesa Diretora - Mauricio Moura Maranhão da Fonte 
Consultor-Geral - Marcelo Cabral e Silva 
Ouvidor-Geral - Deputado Adalto Santos 
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transporte, reciclagem, processamento, fundição e beneficiamento de joias usadas, cabos de cobre, alumínio, baterias 
e transformadores, no âmbito do Estado de Pernambuco.” (NR) 

 
Art. 2º A Lei nº 15.034, de 2013, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 1º Fica instituída a obrigatoriedade de cadastro específico para identificação de origem nas operações de 
aquisição, estocagem, distribuição, comercialização, permuta, transporte, reciclagem, processamento, fundição e 
beneficiamento dos seguintes materiais: (NR) 
.........................................................................................................................................” 
  
“Art. 3º O estabelecimento que não cumprir o disposto na presente Lei ficará sujeito às seguintes penalidades: (NR) 
  
I - multa, a ser fixada entre R$ 1.000,00 (um mil reais) e R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), observado o porte do 
estabelecimento, o grau de reincidência e as circunstâncias da infração; (NR) 
........................................................................................................................................... 
  
III - cancelamento da inscrição no cadastro de contribuintes do Imposto sobre Operações Relativas à Circulação de 
Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação - ICMS. 
(AC) 
........................................................................................................................................... 
  
§ 2º As sanções previstas neste artigo poderão ser aplicadas isolada ou cumulativamente, a critério da autoridade 
administrativa.” (AC) 

 
Art. 3º Esta Lei entra em vigor após 60 (sessenta) dias de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO LUCIANO DUQUE - SOLIDARIEDADE  
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.767, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Dispõe sobre a criação, no âmbito do Estado de 
Pernambuco, da Política Estadual de 
Conscientização sobre a Importância da Consulta 
Ginecológica na Adolescência e dá outras 
providências. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º Fica instituída a Política Estadual de Conscientização sobre a Importância da Consulta Ginecológica na Adolescência, 
no âmbito do Estado de Pernambuco, com o objetivo de promover a saúde e prevenir doenças ginecológicas entre adolescentes. 

 
Art. 2º A Política Estadual de Conscientização sobre a Importância da Consulta Ginecológica na Adolescência tem como 

finalidades: 
 
I - informar e conscientizar as adolescentes e seus responsáveis sobre a importância da consulta ginecológica como parte 

integrante da atenção à saúde; 
 
II - promover a educação em saúde, visando a desmistificação e a quebra de tabus associados à consulta ginecológica na 

adolescência; 
 
III - encorajar a realização da primeira consulta ginecológica durante a adolescência, promovendo o acompanhamento da 

saúde ginecológica desde cedo; e 
 
IV - difundir conhecimento sobre os principais motivos clínicos que justificam a consulta ginecológica na adolescência. 
 
Art. 3º As ações de conscientização e educação em saúde previstas nesta Lei serão promovidas por meio de: 
 
I - campanhas educativas em escolas, unidades de saúde e outros espaços públicos e privados; 
 
II - divulgação de materiais informativos em diversos meios de comunicação; 
 
III - palestras, workshops e outras atividades educativas voltadas para adolescentes, pais, responsáveis e educadores; e 
 
IV - parcerias com entidades médicas, educacionais e organizações da sociedade civil. 
 
Parágrafo único. Na semana do Dia 11 de agosto - Dia Estadual do Adolescente (Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017), 

serão realizadas atividades para o público alvo do inciso III, art. 3º desta Lei. 
 
Art. 4º O Poder Público, por meio de seus órgãos e entidades competentes, poderá estabelecer parcerias com instituições de 

ensino, entidades médicas e organizações da sociedade civil para a implementação e o fortalecimento das ações previstas nesta Lei. 
 
Art. 5º A Política Estadual de Conscientização sobre a Importância da Consulta Ginecológica na Adolescência será avaliada 

periodicamente, visando o seu aprimoramento e a expansão de suas ações. 
 
Art. 6º Caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em todos os aspectos necessários para a sua efetiva 

aplicação. 
 
Art. 7º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO - PSB 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.768, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a 
Semana Estadual Maria da Penha nas Escolas. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com os seguintes acréscimos: 
 

“Art. 73-B. A semana em que constar o dia 8 de março: Semana Estadual Maria da Penha nas Escolas, com foco nas 
seguintes atividades: (AC) 

I - proporcionar a instrução dos (as) alunos (as) sobre a Lei Federal nº 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da 
Penha); (AC) 
 
II - estimular reflexões e debates sobre o combate à violência contra a mulher e o respeito aos Diretos Humanos; e (AC) 
 
III - esclarecer acerca da necessidade de denunciar os atos de violência contra à mulher nos órgãos competentes.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO - PSB 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.769, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir a 
Semana Estadual de Combate à Violência Contra 
o Profissional de Educação. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta 

e eu promulgo a seguinte Lei: 
 
Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

“Art. 251-B. Terceira semana do mês de agosto: Semana Estadual de Combate à Violência Contra o Profissional de 
Educação no Estado.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO FRANCE HACKER - PSB 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.770, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia 
Estadual da Recreação Terapêutica para os 
Pacientes dos Hospitais Infantis. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

“Art. 312-E. Dia 12 de outubro: Dia Estadual da Recreação Terapêutica para os Pacientes dos Hospitais Infantis.” (AC) 
 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS - PP 
 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.771, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.888, de 3 de Junho de 2020, que 
institui o Programa Estadual de Aquisição de 
Alimentos da Agricultura Familiar - PEAAF e 
dispõe sobre a compra institucional de alimentos 
da agricultura familiar, de produtos da bacia 
leiteira e da economia solidária, no Estado de 
Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria 
do Deputado Gustavo Gouveia e Poder Executivo, 
a fim de incluir mudanças referentes ao 
estabelecimento do valor máximo anual a ser 
pago às organizações, conforme especificado, 
bem como de introduzir a possibilidade de 
integração dos agricultores familiares, visando 
ampliar o acesso ao programa. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.888, de 3 de junho de 2020, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 14. ............................................................................................................................ 
........................................................................................................................................... 
 
IV - quando se tratar de organizações detentoras de DAP Jurídica, o valor anual máximo a ser pago à organização será 
de R$ 6.000.000,00 (seis milhões de reais), por ano, por órgão comprador; e (NR) 
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V - os alimentos adquiridos devem ser de produção própria de agricultores familiares e devem cumprir os requisitos de 
controle de qualidade dispostos nas normas vigentes, próprios para o consumo humano, incluindo alimentos perecíveis 
e característicos de hábitos alimentares locais, que podem estar in natura ou beneficiados. (NR) 
.........................................................................................................................................” 
 
“Art. 17. Quando se tratar de organização detentora de Declaração de Aptidão ao Programa Nacional de Agricultura 
Familiar - PRONAF - DAP/Pessoa Jurídica, o valor anual máximo a ser pago à organização será de R$ 1.950.000,00 
(um milhão, novecentos e cinquenta mil reais) por ano, por órgão comprador.” (NR) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO DORIEL BARROS - PT 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.772, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia 
Estadual do Queijo e do Queijoeiro. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

“Art. 265-A. Dia 20 de setembro: Dia Estadual do Queijo e do Queijoeiro.” (AC) 
 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO LUCIANO DUQUE - SOLIDARIEDADE 
 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.773, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 14.090, de 17 de junho de 2010, 
que institui a Política Estadual de Enfrentamento 
às Mudanças Climáticas de Pernambuco e dá 
outras providências, a fim estabelecer regras 
adicionais relacionados ao Comitê Estadual de 
Enfrentamento das Mudanças Climáticas - CEEM. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 14.090, de 17 de junho de 2010, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 45. ................................................................................................................. 
 
§ 1º Serão elaborados planos para enfrentar situações de crise resultantes de desastres naturais, incluindo estratégias 
de prevenção, preparação, resposta e recuperação. (AC) 
 
§ 2º Estratégias para o enfrentamento de emergências de saúde pública serão desenvolvidas, visando proteger a saúde 
da população e promover a integração intergovernamental e comunitária. (AC) 
 
§ 3º O enfrentamento de emergências de saúde pública contará com a integração de medidas de saúde pública, 
mobilização comunitária e comunicação eficaz, colaborando com as autoridades de saúde nos níveis federal, estadual 
e municipal.” (AC) 

 
Art. 2º Caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em todos os aspectos necessários para a sua efetiva 

aplicação. 
 
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO WILLIAM BRIGIDO - REPUBLICANOS 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.774, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia 
Estadual da Jovem Advocacia. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com os seguintes acréscimos: 
 

“Art. 273-A. Dia 23 de setembro: Dia Estadual da Jovem Advocacia. (AC) 

§ 1º A semana estadual prevista no caput tem como objetivo valorizar os advogados em início de carreira, corroborando 
o desenvolvimento e consolidação da classe. (AC) 
 
§ 2º Para os efeitos desta Lei, considera-se jovem advogado aquele que tenha até 05 (cinco) anos de inscrição nos 
quadros da Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, conforme o Provimento nº 162/2015 do Conselho Federal da OAB. 
(AC) 
 
§ 3º A sociedade civil organizada poderá realizar eventos, palestras, cursos e demais atividades em comemoração alusiva 
ao Dia Estadual da Jovem Advocacia Pernambuco em parceria com a OAB ou outras entidades da sociedade civil.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA DANI PORTELA - PSOL 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.775, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir o Dia 
Estadual dos Hospitais Filantrópicos. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta 

e eu promulgo a seguinte Lei: 
 
Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 316-D. Dia 20 de outubro: Dia Estadual dos Hospitais Filantrópicos. (AC) 
 
Parágrafo único. A sociedade civil organizada poderá realizar ações e campanhas educativas visando conscientizar a 
população sobre a importância dos Hospitais Filantrópicos na defesa das políticas públicas e do Serviço Único de Saúde 
- SUS.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA ROBERTA ARRAES - PP 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.776, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de Instituir a 
Semana Estadual de Prevenção ao Câncer de 
Tireoide. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 139-B. Entre os dias 19 e 25 de maio: Semana Estadual de prevenção ao câncer de tireoide. (AC) 
 
Parágrafo único. A semana estadual que trata o caput tem como objetivos principais: (AC) 
 
I - conscientizar sobre os fatores de risco do câncer de tireoide e as formas de prevenção; (AC) 
 
II - informar sobre os sintomas da doença e a importância do diagnóstico precoce, do acompanhamento médico e da 
realização de monitoramento regular dos níveis hormonais; (AC) 
 
III - orientar sobre a importância do autoexame; (AC) 
 
IV - orientar e chamar a atenção da população sobre as principais disfunções da tireoide; (AC) 
 
V - estimular a instituição de política públicas que visem à prevenção e ao acesso do tratamento da tireoide; e (AC) 
 
VI - estimular a realização de palestras, bem como a postagem nas redes sociais e a divulgação pela mídia que tenham 
por objeto o caráter educativo sobre a doença.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO WILLIAM BRIGIDO - REPUBLICANOS 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.777, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Denomina de Rodovia Plácido de Aquino Angelim, 
a Rodovia PE-530. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
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Art. 1º Fica denominada de Rodovia Plácido de Aquino Angelim, a Rodovia PE-530, entre os Municípios de Parnamirim e Orocó. 
 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL - UNIÃO 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.778, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa, critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia 
Estadual do Biomédico. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

“Art. 360-B. Dia 20 de novembro: Dia Estadual do Biomédico.” (AC) 
 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DO DEPUTADO ERIBERTO FILHO - PSB 
 
 
 
 
 
 

LEI Nº 18.779, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

Denomina de Rodovia Vereador Moacir Monteiro 
de Oliveira, a Rodovia PE-576. 

 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO: 
Faço saber que tendo em vista o disposto nos §§ 6º e 8º do art. 23, da Constituição do Estado, o Poder Legislativo decreta e eu promulgo 
a seguinte Lei: 
 

Art. 1º Fica denominada de Rodovia Vereador Moacir Monteiro de Oliveira, a Rodovia PE-576, trecho da entrada da Rodovia 
PE-590, no Município de Ipubi, até a entrada da Rodovia PE-560, no Município de Bodocó. 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Palácio Joaquim Nabuco, Recife, 16 de dezembro do ano de 2024, 208º da Revolução Republicana Constitucionalista e 203º 

da Independência do Brasil. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
O PROJETO QUE ORIGINOU ESTA LEI É DE AUTORIA DA DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL - UNIÃO 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATO Nº. 1882/24 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
pelo inciso Xll, do Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Alepe Trâmite 13802/2024 e, no Ofício nº 2918798 – 
DGF/GDFF/Unidade de Cessão de Servidores, do Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco, Desembargador 
Ricardo de Oliveira Paes Barreto, 
RESOLVE: renovar a cessão da servidora MARIA ELIANE FERNANDES POMPEU, matrícula nº 333, Técnico Legislativo, 
especialidade Processo Legislativo, do Quadro de Pessoal Permanente deste Poder Legislativo, junto ao Tribunal de Justiça do Estado 
de Pernambuco, com ônus para o órgão de origem, sem prejuízo do seu vencimento, direitos e vantagens, no período de 1º de janeiro 
2025 a 31 de dezembro de 2025.  
 

Sala Torres Galvão, 16 de dezembro de 2024. 
 

Deputado ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E 
DESENVOLVIMENTO RURAL 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

REUNIÃO ORDINÁRIA 
 
Convoco, nos termos do art. 125, inciso I, do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados: CLAUDIANO MARTINS 
FILHO (PP), EDSON VIEIRA (UNIÃO), FRANCE HACKER (PSB) E NINO DE ENOQUE (PL), membros titulares, e, na ausência destes, 
os Deputados suplentes: DÉBORA ALMEIDA (PSDB), FABRIZIO FERRAZ (SOLIDARIEDADE), LUCIANO DUQUE (SOLIDARIEDADE), 
ROSA AMORIM (PT) E SOCORRO PIMENTEL (UNIÃO), para participarem da reunião a ser realizada às 10:00h do dia dezoito de 2024, 

quarta-feira, no Plenarinho III, Deputado Afonso Ferraz , localizado no Edifício Governador Miguel Arraes de Alencar, Rua da União, s/n, 
Boa Vista – Recife/PE, onde estarão em pauta as seguintes proposições: 
 
DISTRIBUIÇÃO 
 
I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA (PLO) 
 
1. Projeto de Lei Ordinária nº2325/2024, de autoria do Deputado Claudiano Martins Filho (Ementa: Cria a Política Estadual de 
Promoção da Saúde Mental na Agricultura Familiar em Pernambuco.); 
 
2. Projeto de Lei Ordinária nº2364/2024, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Ementa: Estabelece limites sobre a faixa de 
segurança mínima para redes de distribuição de energia em áreas rurais, regulamenta as atividades de manutenção da vegetação 
nessas áreas e em áreas urbanas, incluindo condomínios privados no Estado de Pernambuco.); 
 
3. Projeto de Lei Ordinária nº2417/2024, de autoria do Deputado Gilmar Junior (Ementa: Altera a Lei nº 14.236, de 13 de dezembro 
de 2010, que dispõe sobre a Política Estadual de Resíduos Sólidos, e dá outras providências, a fim de inserir culturas agrícolas que 
atuem na descontaminação do solo em aterros sanitários, depósitos controlados e/ou espaços destinados para descarte de lixo em 
Pernambuco.); 
 
4. Projeto de Lei Ordinária nº2420/2024, de autoria do Deputado Álvaro Porto (Ementa: Institui o Cadastro Estadual de Agricultores 
Familiares e o Banco de Dados de Agricultura Familiar no Estado de Pernambuco). 
 
5. Projeto de Lei Ordinária nº2435/2024, de autoria do Deputado Doriel Barros (Ementa:Institui a Política Estadual de Inclusão 
Socioprodutiva nos Assentamentos Rurais de Pernambuco e dá outras providências) 
 
6. Projeto de Lei Ordinária nº2441/2024, de autoria da Deputada Débora Almeida (Ementa:Institui a Política Estadual de Incentivo 
a Eventos Agropecuários e estabelece normas e parâmetros para a destinação de recursos públicos estaduais para estes eventos) 
 
DISCUSSÃO  
 
I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA (PLO) 
 
1. Projeto de Lei Ordinária nº 1808 /2024, de autoria do Deputado Doriel Barros (Ementa:Altera a Lei nº 17.657, de 10 de Janeiro 
de 2022, que institui o Plano Estadual de Juventude e Sucessão Rural e dá outras providências, originada de projeto de lei de autoria 
do Deputado Doriel Barros, a fim de incorporar instrumentos específicos para impulsionar o desenvolvimento econômico e social da 
juventude rural.) 
Relatoria: Deputado Edson Vieira 
 
2. Projeto de Lei Ordinária nº 671/2023, de autoria do Deputado Doriel Barros (Ementa: Institui a Política Estadual de Incentivo à 
Agricultura Familiar no Estado de Pernambuco.) 
 
2.1 Emenda Modificativa nº 001/2024 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça (Ementa: Altera a redação do 
inciso III do art. 3º do Projeto de Lei Ordinária nº 671/2023)  
 
2.2 Emenda Supressiva nº 002/2024, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça (Ementa: Suprime o art. 6º do 
Projeto de Lei Ordinária nº 671/2023) 
Relatoria: Deputada Rosa Amorim 
 
II) PROPOSIÇÕES ACESSÓRIAS:  
 
1. Substitutivo 01/2024, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº 892/2023, 
de autoria da Deputada Rosa Amorim (Ementa: Altera a Lei nº 16.888, de 3 de junho de 2020, que institui o Programa Estadual de 
Aquisição de Alimentos da Agricultura Familiar - PEAAF e dispõe sobre a compra institucional de alimentos da agricultura familiar, de 
produtos da bacia leiteira e da economia solidária, no Estado de Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do Deputado 
Gustavo Gouveia, a fim de prever a compra institucional de sementes e mudas cultivares locais ou crioulos.)  
Relatoria: Deputado Doriel Barros 
 

Sala da Comissão, 16 de dezembro de 2024. 
 

Deputado Doriel Barros 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
CENTÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 17 DE DEZEMBRO DE 2024 ÀS 14:30. 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
Discussão Única do Veto Total ao Projeto de Lei nº 1366/2023 
Autor do veto: Poder Executivo 
Autor do Projeto: Deputado Pastor Júnior Tércio 
 
Veto total, por inconstitucionalidade, ao Projeto de Lei nº 1366/2023, de autoria do Deputado Pastor Júnior Tércio, que “dispõe sobre a 
proibição da prática de surf e ‘morcegamento’, nos veículos do Sistema de Transporte Público de Passageiros da Região Metropolitana 
do Recife – STPP/RMR e do Sistema de Transporte Coletivo Intermunicipal de Passageiros do Estado de Pernambuco – STCIP”. 
 
Parecer da 1ª Comissão pela manutenção do veto. 
 
Processo de Votação: Nominal. 
 
Quórum para Rejeição do Veto: Maioria Absoluta. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 26/11/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2427/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Autoriza o Estado de Pernambuco a renovar a cessão de uso, com encargo, de imóvel estadual à Fundação Joaquim Nabuco. 
 
Regime de Urgência 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2429/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Autoriza o Estado de Pernambuco a renovar a cessão de uso, com encargo, de imóvel estadual ao Instituto Histórico de Jaboatão - IHJ. 
 
Regime de Urgência 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2431/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Autoriza a supressão de segmento de vegetação de preservação permanente de vegetação nativa típica do bioma Caatinga, localizada 
nos Municípios de Cachoeirinha e Lajedo, neste Estado, para fins de viabilizar a obra de implantação da adequação da capacidade viária 
da BR-423, enquadrando-se como de utilidade pública. 
 
Regime de Urgência 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª Comissões. 

Ordem do Dia

Edital

Ato
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DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2456/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Institui o Programa de Aquisição de Tênis para os estudantes da Rede Pública Estadual de Ensino de Pernambuco. 
 
Regime de Urgência 
 
Com Emendas Aditivas nºs 01, 02 e 03 de autoria do Deputado Waldemar Borges e Subemenda Aditiva nº 01 de autoria da 
Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, à Emenda Aditiva nº 02. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 03/12/2024 
 
Primeira Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1019/2023 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autora do Projeto: Deputada Débora Almeida 
 
Altera a Lei nº 12.228, de 21 de junho de 2002, que institui a Defesa Sanitária Animal no Estado de Pernambuco, e dá outras 
providências; a Lei nº 15.193, de 13 de dezembro de 2013, que dispõe sobre a Licença Sanitária de Estabelecimento Agroindustrial 
Rural de Pequeno Porte no Estado; e a Lei nº 15.607, de 6 de outubro de 2015, que dispõe sobre a Licença Sanitária de pequenas 
agroindústrias de laticínios, no âmbito do Estado de Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do Deputado Claudiano Martins 
Filho, a fim de dispor sobre o estabelecimento de parâmetros para a expedição dos registros de estabelecimentos agroindustriais rurais 
de pequeno porte, bem como dispor sobre o registro dos estabelecimentos avícolas comerciais que possuírem capacidade de 
alojamento inferior a 1.000 (mil) aves. 
 
Regime de Urgência 
 
Com Emenda Modificativa nº 1/2024 de autoria da Comissão de Agricultura, Pecuária e Desenvolvimento Rural. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 4ª, 8ª, 9ª e 16ª comissões. 
 
Depende de Parecer das 2ª, 7ª e 12ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2024 
 
Primeira Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2241/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Gilmar Junior 
 
Institui o Cadastro Estadual de Famílias de Baixa Renda e Vulnerabilidade Socioeconômica, no âmbito do Estado de Pernambuco. 
 
Regime de Urgência 
 
Pareceres Favoráveis das 2ª, 3ª, 5ª, 9ª e 11ª Comissões. 
 
Depende de Parecer da 10ª Comissão. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/10/2024 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2426/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Altera a Lei nº 18.409, de 22 de dezembro de 2023, que dispõe sobre a criação das gratificações de representação exclusivas de 
direção, superintendência, gerência, coordenação e chefia dos Hospitais Regionais, de Grande Porte e Hospital do Servidor do Estado 
de Pernambuco. 
 
Regime de Urgência 
 
Emenda nº 1/2024 de autoria do Deputado Gilmar Júnior 
 
Depende de Parecer das 1ª, 2ª, 3ª e 9ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 318/2023 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado William Brígido 
 
Altera a Lei nº 14.789, de 1° de outubro de 2012, que institui, no âmbito do Estado de Pernambuco, a Política Estadual da Pessoa com 
Deficiência, para conferir visibilidade às pessoas com deficiência oculta, estabelecer o cordão de girassol como símbolo de identificação 
dessas pessoas e dar outras providências. 
 
Pareceres favoráveis das 3ª, 9ª, 11ª e 12ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 03/03/2023 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1382/2023 
Autora: Deputada Socorro Pimentel 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a Feira Integrada de Produtos da Agricultura Familiar - FIPAGRI. 
 
Com Emenda Supressiva nº 01/2024 da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 02/11/2023 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1651/2024 
Autora: Comissão de Administração Pública 
Autoras do Projeto: Deputada Rosa Amorim 
 
Institui, no âmbito do Estado de Pernambuco, a Política Estadual de Combate ao Abuso e à Exploração Sexual da Criança e do 
Adolescente. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 5ª, 9ª, 11ª e 15ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/02/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1692/2024 
Autora: Comissão de Administração Pública 
Autor do Projeto: Deputado Eriberto Filho 
 
Determina a divulgação de cartilhas institucionais nos estabelecimentos assistenciais e de saúde, públicos ou privados, do Estado de 
Pernambuco. 
 
Pareceres favoráveis das 1ª, 5ª, 9ª, 10ª e 11ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/03/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1875/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Sileno Guedes 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir o Dia Estadual da Batalha das Heroínas de Tejucupapo. 
 
Pareceres Favoráveis das 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 24/04/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1893/2024 
Autor: Deputado Joãozinho Tenório 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual dos Papangus. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 26/04/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1905/2024 
Autora: Deputada Dani Portela 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual da Pessoa Trancista. 
 
Pareceres favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE – 1º/05/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1925/2024 
Autor: Deputado Henrique Queiroz Filho 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir o Trezenário da Festa de Santo Antônio, no Município de Tracunhaém. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2156/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autora do Projeto: Deputada Débora Almeida 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual de Conscientização da Trombocitemia. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 08/08/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2211/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autora do Projeto: Deputada Roberta Arraes 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a comunidade escolar nas ações sobre a Semana Estadual de 
Conscientização sobre a Lei Maria da Penha. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 04/09/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2236/2024 
Autor: Deputado Antônio Moraes 
 
Denomina Escola de Referência em Ensino Médio (Erem) José Carlos Correia da Silva, a nova escola de referência em Ensino Médio 
(Erem) de Tejucupapo, no município de Goiana. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/09/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2265/2024 
Autora: Deputada Socorro Pimentel 
 
Denomina Rodovia Francisco de Assis Pereira Freire a Rodovia PE-613, no município de Araripina. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/09/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2271/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Jeferson Timóteo 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de estabelecer alguns critérios durante a celebração do Mês Estadual da Cultura de 
Paz. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 10/10/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2291/2024 
Autora: Deputada Rosa Amorim 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual da Alimentação Escolar. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/10/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2303/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Autoriza a supressão de vegetação de preservação permanente nas áreas que especifica. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 24/10/2024 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2307/2024 
Autor: Poder Executivo 
 
Autoriza a supressão de segmento de vegetação em Área de Preservação Permanente no Distrito Estadual de Fernando de Noronha. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/10/2024 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2346/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Waldemar Borges 
 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual em Memória do Frei Joaquim do Amor Divino Rabelo - Frei 
Caneca. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/11/2024 
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Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2347/2024 
Autor: Deputado Jarbas Filho 
 
Concede o Título Honorífico de Cidadão Pernambucano a Vilmar Cappellaro. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/11/2024 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2358/2024 
Autora: Deputada Rosa Amorim 
 
Submete a indicação do Culto Catimbó Jurema Sagrada para obtenção do Registro do Patrimônio Cultural Imaterial do Estado de 
Pernambuco. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 5ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 14/11/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8143/2024 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando a criação 
de medidas preventivas e campanhas educativas para conscientização da população pernambucana sobre os riscos do uso indevido 
das "armas de gel", sobretudo, em confrontos nas vias públicas. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8144/2024 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes no sentido de promoverem melhorias na Escola de Referência 
em Ensino Médio Erem Pedro de Alcântara Ramos, localizado na Travessa João Martins de Oliveira, Centro, no município de Itaíba/PE. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8145/2024 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes no sentido de promoverem melhorias na Escola de Referência 
em Ensino Médio Eleanor Roosevelt, localizado no bairro do Ipsep em Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8146/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretaria de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de 
viabilizarem melhorias para a Policlínica Manoel Calheiros, localizada na Rua Dois, Curado, em Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8147/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Cachoeirinha, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8148/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Buíque, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8149/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Brejão, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8150/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Bom Conselho, no 
Programa: Fomento ao Artesanato. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8151/2024 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes do Estado no sentido de que seja providenciada a realização 
de manutenção preventiva nos aparelhos de ar-condicionado das unidades de ensino da rede estadual, bem como a dedetização nas 
salas de aula e refeitórios, em preparação para o início do ano letivo de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8152/2024 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do 
DER/PE no sentido de que sejam realizados estudos técnicos voltados para a implantação dos equipamentos de segurança denominados 
de “caixas de britas”, na descida da “Serra das Russas”, localizada na divisa dos municípios de Pombos, Gravatá e Chã Grande. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8153/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da 5ª Travessa Boa Esperança (Pe.Roma), no Bairro Centro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8154/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a reforma da 
escadaria na 5ª Travessa Boa Esperança (Pe.Roma), no bairro Centro, Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8155/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ana Lúcia, no Bairro Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8156/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Ana Lúcia, 
no Bairro Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8157/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Xavier Sobrinho, no Bairro do Prado, na Cidade do Recife/PE. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8158/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Xavier 
Sobrinho, no Bairro do Prado, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8159/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e à Secretária de Saúde da Cidade de Olinda no sentido de viabilizarem melhorias para o posto 
de USF Cidade Tabajara I e II, na Rua Catanduva, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8160/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Califórnia, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda/PE. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8161/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua 
Califórnia, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda/PE. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8162/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paudalho, ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente e ao Diretor Presidente 
da Neoenergia em Pernambuco no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Vila 
Santa Mônica, no Bairro Centro, na Cidade de Paudalho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8163/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco 
no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Cacaueiro, no Bairro de Santo Aleixo, na Cidade de Jaboatão 
dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8164/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretario de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico, da Rua Cacaueiro, no Bairro de Santo Aleixo, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8165/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da Companhia 
Pernambucana de Saneamento visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Laguna, no Bairro de Barra de Jangada 
na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8166/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, à Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água para a Avenida Um, no Bairro de Vila Rica, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8167/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o 
recapeamento da Rua da Linha Velha, no Bairro de Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8168/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico na Rua da Linha Velha, no Bairro de Guararapes na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8169/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção 
de muros de arrimo na Rua da Acerola (Com Cpo Flamengo), no Bairro do Jardim Jordão, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8170/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Jamelão, no Bairro de Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8171/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
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Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Rio Adelaide (Lot. Cidade Guararapes), no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de 
Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8172/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Carmen Chaves, no Bairro de Muribeca dos Guararapes, na Cidade de Jaboatão 
dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8173/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Vinólia (Com Jd. Muribeca), no Bairro de Muribeca na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8174/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de solicitar 
visitas de Agente de Saúde, nas casas dos moradores da Rua Jasmim (Com Jd. Muribeca), no Bairro de Muribeca, Cidade de Jaboatão 
dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8175/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem melhorias 
na drenagem da Rua Agulha, no Bairro de Muribeca, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8176/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Malva-Rosa (Com Jd. .Muribeca), no Bairro de Muribeca na Cidade de 
Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8177/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico da Rua Flor-de-Maracujá (Com Jd. Muribeca), no Bairro de Muribeca na Cidade 
do Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8178/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Flor-de-maracujá (Com Jd. Muribeca), no Bairro de Muribeca, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8179/2024 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
 
Apelo à Governadora do Estado, à Vice-Governadora do Estado de Pernambuco e à Presidente da FUNDARPE visando celeridade na 
obra de tombamento das ruínas da Igreja de Nossa Senhora do Rosário dos Homens Pretos, localizada no Bairro da Muribeca, no 
Município de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8180/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Educação e Esportes e a Reitora da UPE no sentido de solicitarem a intervenção 
imediata para regularizar a situação enfrentada pelos docentes extensionistas do Programa Pré-Vestibular da Universidade de 
Pernambuco (PrevUPE), que estão com seus pagamentos de bolsas atrasados há meses. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8181/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Prefeito de Timbaúba, no sentido de solicitar a adoção de medidas urgentes para solucionar os graves problemas enfrentados 
pela rede municipal de saúde do município, que incluem falta de insumos e medicamentos, problemas de infraestrutura e atrasos 
salariais para os médicos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8182/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Prefeito de Paulista e ao Secretário de Saúde de Paulista no sentido de solicitar a imediata reposição de alimentos para 
pacientes que necessitam de alimentação por sonda, que dependem do fornecimento público e estão sem receber o material. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8183/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Prefeito do Recife no sentido de solicitar a imediata solução para os problemas enfrentados pelos comerciantes do Mercado 
São José durante as obras de revitalização. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8184/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de solicitar a imediata solução para o problema de falta de água que afeta os 
moradores da Rua 68, no bairro Jardim Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8185/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Prefeito do Recife e ao Diretor Presidente - Neoenergia Pernambuco no sentido de solicitar a imediata solução para o problema 
de falta de energia elétrica constante que afeta os boxes dos locatários do Centro Comercial de Casa Amarela há mais de um ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8186/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 

Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de solicitar a abertura de uma investigação rigorosa 
e a aplicação de punições exemplares aos policiais militares envolvidos no esquema criminoso desvendado pela Operação 
Blindados II. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8187/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de solicitar a imediata solução das estações 
de BRT atualmente abandonadas no corredor Norte-Sul, nos municípios de Olinda e Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8188/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do e à Secretária de Saúde visando a implementação de uma ampla campanha de vacinação antirrábica para 
cães e gatos em parques e áreas públicas de diversos municípios do Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8189/2024 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando à imediata 
elaboração e implementação de um pacote de obras de recuperação e melhoria das rodovias estaduais, tendo em vista o alto percentual 
de rodovias classificadas como ruins ou péssimas pela recente pesquisa da CNT. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8190/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paudalho e à Secretária de Infraestrutura, no sentido de providenciarem o recapeamento da Vila Santa 
Monica, no Bairro Centro, na Cidade de Paudalho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8191/2024 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral do Corpo de Bombeiros Militar de 
Pernambuco no sentido de viabilizarem o aumento da frota de viaturas de combate a incêndio, em Vitória de Santo Antão, neste 
Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8192/2024 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Vila Popular, no Município de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8193/2024 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Varadouro, no Município de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8194/2024 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Tabajara, no Município de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8195/2024 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Sitio Novo, no Município de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8196/2024 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Sapucaia, no Município de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8197/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recurso Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente 
da Compensa no sentindo que sejam tomadas as medidas obrigatórias para a concretização das obras de abastecimento 
hídrico no distrito de Piedade, no município de Itapetim-PE, que estão previstas no cronograma da Companhia Pernambucana 
de Saneamento – COMPESA e que permanece sem uma posição oficial sobre o início da licitação para a execução desse 
projeto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8198/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes de Pernambuco no sentido de viabilizarem a reforma e 
ampliação da Escola Municipal Fausto Cordeiro em Jupi, através de convênios com a Prefeitura Municipal de Jupi para atendimento da 
demanda, visando garantir o aumento de vagas e melhora na estrutura. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8199/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA no sentido de viabilizarem a inclusão do município de Ipojuca no programa “Águas de Pernambuco”, nos eixos de Segurança 
Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8200/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA, no sentido de viabilizarem a inclusão do município de Moreno no programa “Águas de Pernambuco”, nos eixos de 
Segurança Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto e Saneamento Rural. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8201/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
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Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA no sentido de viabilizarem a inclusão do município de Poção no programa “Águas de Pernambuco”, nos eixos de 
Saneamento Rural, Segurança Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8202/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA no sentido de viabilizarem a inclusão do município de Jupi no programa “Águas de Pernambuco”, nos eixos de Saneamento 
Rural, Segurança Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8203/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA no sentido de viabilizarem a inclusão do município de São José da Coroa Grande no programa “Águas de Pernambuco”, 
nos eixos de Segurança Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8204/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento de Pernambuco e ao Diretor-Presidente da 
COMPESA no sentido de viabilizarem a inclusão do município de Tamandaré no programa “Águas de Pernambuco”, nos eixos de 
Segurança Hídrica, Abastecimento de Água, Coleta e Tratamento de Esgoto. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8205/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Glicinea (Com Jd. Muribeca), no Bairro de Muribeca, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8206/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo da Rua do Amor (Com. Nova Muribeca), no bairro de Muribeca, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8207/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo da Rua Almeida Cruz, no bairro de Muribeca, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8208/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua 
Oswaldo Cruz, no Bairro de Santo Aleixo, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8209/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Avenida Quatro, no Bairro de Vila Rica, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8210/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo da Rua da Assembleia, no bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8211/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco 
visando o policiamento ostensivo na Rua Clemente Ramos Barbosa, no Bairro de Prazeres, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8212/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das 
canaletas da Rua Clemente Ramos Barbosa, no Bairro de Prazeres, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8213/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de solicitar a implantação de um ponto de coleta de 
lixo na Rua Gerôncio Falcão, bairro do Fundão, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8214/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Arco-Íris, no Bairro de Manassu, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8215/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico na Rua Alvorada, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8216/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Alvorada, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 

Discussão Única da Indicação nº 8217/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Alameda dos Eucaliptos, no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8218/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Alameda dos Eucaliptos, no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8219/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de 
viabilizarem a construção de um posto de saúde, no Bairro de Candeias, nas proximidades da Rua Maria Digna Gameiro, na Cidade de 
Jaboatão dos Guararapes, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8220/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando a implantação de sinalização na 
Rua Maria Digna Gameiro, no Bairro de Candeias, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8221/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo da Rua Cantor Nelson Gonçalves, no bairro de Cajueiro Seco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8222/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Cantor Nelson Gonçalves, no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8223/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Cantor Nelson Gonçalves, no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8224/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o 
recapeamento da Avenida Estudante dos Guararapes, no Bairro de Prazeres, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8225/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando 
o policiamento ostensivo na Avenida Estudante dos Guararapes, no Bairro de Prazeres, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8226/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem melhorias para 
drenagem para Rua São Sebastião, no Bairro de Piedade, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8227/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua do Vento (Lote 56), no Bairro de Muribequinha, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8228/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretaria de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de 
viabilizarem a construção de um posto de saúde, no Bairro de Muribequinha, nas proximidades da Rua do Vento, na Cidade de Jaboatão 
dos Guararapes, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8229/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes, ao Secretário de Infraestrutura e ao Diretor Presidente da Neoenergia em 
Pernambuco no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua do Vento (Lote 56), 
no Bairro de Muribequinha, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8230/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua do Vento (Lote 56), no Bairro de Muribequinha, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8231/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua do Vento (Lote 56), no Bairro de Muribequinha, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
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Discussão Única da Indicação nº 8232/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Onze de 
Agosto, no Bairro do Curado, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8233/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Diretor-Presidente da Compesa e ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado de 
Pernambuco no sentido de apoiarem a construção do Canal do Sertão Pernambucano, uma obra fundamental para o desenvolvimento 
sustentável das regiões do Sertão do São Francisco e do Sertão do Araripe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8234/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado de Pernambuco no sentido de 
viabilizarem a implementação de um poço com sistema simplificado para abastecimento de água na Vila Lagoinha 02, em 
Araripina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8235/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente Instituto de Recursos Humanos de Pernambuco visando a reabertura do 
escritório do Sistema de Assistência à Saúde dos Servidores do Estado de Pernambuco - Sassepe, no município de Araripina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8236/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado de Pernambuco no sentido de 
viabilizarem a implementação de um poço com sistema simplificado para abastecimento de água no Sitio Arrojado (Rancharia), Distrito 
de Bom Jardim do Araripe, em Araripina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única da Indicação nº 8237/2024 
Autor: Dep. Cleber Chaparral 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário da Casa Civil de Pernambuco, à Secretária de Cultura de Pernambuco, ao Secretário 
de Turismo e Lazer, à Presidente da FUNDARPE e ao Presidente da EMPETUR no sentido de incluírem o município de Bom Jardim no 
Calendário Carnavalesco do Estado, como Polo Cultural e Turístico do Carnaval de Pernambuco, considerando sua tradicional riqueza 
cultural e turística. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2871/2024 
Autor: Dep. João Paulo 
 
Voto de Aplausos ao Somos Todos Muribeca – STM, por transformar lutas sociais em conquistas reais para as comunidades periféricas. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2872/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao Coletivo Iputinga Sociocultural, na pessoa do Presidente Wedlon Cláudio, pela conquista do Prêmio Periferia Viva 
2024, na categoria Cultura e Identidade Periférica, premiação realizada no dia 25 de novembro de 2024, com a presença do Presidente 
da República Federativa do Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, em Brasília – DF. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2873/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao Instituto Casa Amarela Social, na pessoa do Presidente Fausto Filho, pela conquista do Prêmio Periferia Viva 
2024, com o Projeto Com Vivência, na categoria Ocupação e Transformação dos Espaços Periféricos, premiação realizada no dia 
25 de novembro de 2024, com a presença do Presidente da República Federativa do Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, em Brasília 
– DF. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2874/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao Governo do Estado de Pernambuco pela conquista do primeiro lugar no 29º Prêmio Tesouro Nacional, na categoria 
“Soluções em Gestão Fiscal”. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2875/2024 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Voto de Aplausos ao Governo do Estado de Pernambuco por meio das Secretarias da Fazenda e da Controladoria Geral do Estado, 
pela conquista do primeiro lugar no 29º Prêmio Tesouro Nacional, do Ministério da Fazenda, na categoria "Soluções em Gestão Fiscal". 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2876/2024 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos à Suelen da Rocha Carvalho, Presidente da Festa da Tainha, realizada no município de Goiana, na comunidade de 
Barra de Catuama, reafirmando o compromisso desta Casa Legislativa, com a valorização da cultura, com o apoio às tradições locais 
e com o fortalecimento de iniciativas que transformam vidas e consolidam a identidade de nossa comunidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2877/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Voto de Congratulações ao Colégio Santa Sofia, localizado no município de Garanhuns, pela passagem dos seus 113 anos de fundação, 
que ocorrerá no dia 18 de janeiro de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
REPUBLICADO EM 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2878/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Voto de Congratulações com o Porto Digital pela passagem dos seus 24 anos de fundação, que ocorrerá no dia 16 de dezembro de 
2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2879/2024 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Voto de Aplausos à Associação Pernambucana de Atacadista e Distribuidores - ASPA, pela criação do concurso Ler Bem, iniciativa que 
incentiva a formação de jovens leitores do 4º ano do Ensino fundamental I. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 

Discussão Única do Requerimento nº 2880/2024 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Voto de Aplausos pelos 5 anos de criação da Guarda Municipal da Cidade de Toritama, no Estado de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2881/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Cachoeirinha pela passagem dos 62 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2882/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Pombos pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 11 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2883/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Buenos Aires pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2884/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Calumbi pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2885/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Camutanga pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2886/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Cedro pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2887/2024 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Aplausos ao Comando do Grupamento de Bombeiros do Distrito de Fernando de Noronha, pela atuação dos soldados Carlos 
Eduardo de Souza e Ricardo Epitácio de Santana, lotados no Distrito de Fernando de Noronha, como reconhecimento pela atuação 
em para salvar vítimas em afogamento. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2888/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Chã de Alegria pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 
de dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2889/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Chã Grande pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2890/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Cumaru, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2891/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Feira Nova, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2892/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Frei Miguelinho, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 
de dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2893/2024 
Autor: Dep. Diogo Moraes 
 
Voto de Congratulações com o Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito do Recife, por colocar a capital pernambucana em 
primeiro lugar no ranking das cidades que mais forma pessoas em Tecnologia, segundo a Forbes Brasil. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2894/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Granito, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2895/2024 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do vaqueiro Walmir Calaça, Ícone Cultural do Sertão de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2896/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
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Voto de Congratulações com o povo de Ingazeira, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2897/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Iguaracy, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2898/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Ibimirim, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2899/2024 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos a Anderson Miguel da Silva Adão, Mestre de Maracatu, Poeta, Cantor e Compositor Nazareno, pela sua conquista em 
ser ganhador do Elo Feat dos Sonhos, na categoria Maracatu, tendo como parte da premiação o grande artista Lenine interpretando 
uma música de autoria do Mestre Anderson, fato que enaltece o grande artista Nazareno e enche de orgulho o povo daquela cidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2900/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Ibirajuba, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2901/2024 
Autor: Dep. Eriberto Filho 
 
Voto de Aplausos ao Tenente-Coronel de Infantaria Marco Aurélio Bezerra de Araújo, pela assunção ao Comando do Centro de 
Preparação de Oficiais da Reserva do Recife (CPOR/R), após a passagem de comando realizada pelo Coronel de Infantaria Antônio 
Marcos Santos Moraes, em solenidade ocorrida no dia 10 de dezembro de 2024, no CPOR/R. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2902/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplauso pelos 61 anos de emancipação política do município de Ibirajuba, que ocorrerá no próximo dia 20 de dezembro do 
corrente ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2903/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplauso pelos 61 anos de emancipação política do município de Machados, que ocorrerá no dia 20 de dezembro do corrente 
ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2904/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplauso ao município de Saloá, pela passagem dos seus 61 anos de emancipação política, que ocorrerá no dia 20 de dezembro 
do corrente ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2905/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplauso pelos 61 anos de emancipação política do município de Granito, que ocorrerá no próximo dia 20 de dezembro do 
corrente ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2906/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações ao povo de Tacaimbó pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro do corrente ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2907/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações ao povo de Sanharó pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de dezembro 
do corrente ano. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2908/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Sairé pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 23 de dezembro 
de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2909/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Barra de Guabiraba pela passagem dos 66 anos de emancipação política, comemorado no dia 
29 de dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2910/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Voto de Aplausos a Prefeitura Municipal de Poção, através do Sr. Emerson Vasconcelos, Prefeito de Poção e José Genailson Batista 
Bezerra, Secretário de Saúde de Poção, pelo trabalho realizado na saúde do município, que alcançou o primeiro lugar na Região 
Nordeste no Prêmio Geral CONASEMS e no Prêmio IdeaSUS, com o inovador projeto “Programa Mães e Filhos: Ação Intersetorial no 
Acolhimento e Reabilitação da Pessoa com Deficiência”, consagrando-se como um dos grandes destaques da 19ª Mostra Brasil Aqui 
Tem SUS, o mais importante evento de saúde pública do país. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2912/2024 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Voto de Aplausos à Defesa Civil de Ipojuca pelas premiações conquistadas durante a Gestão Municipal da Prefeita Célia Sales. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 

Discussão Única do Requerimento nº 2913/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Aplausos à Igreja Nossa Senhora Imaculada Conceição, em Araripina, pela realização da novena na Matriz da Paróquia 
Imaculada Conceição, entre os dias 29 de novembro e 7 de dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2914/2024 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Aplausos à Igreja Nossa Senhora das Graças, localizada em Bom Jardim do Araripe, município de Araripina, pela realização da 
novena da paróquia que ocorreu entre os dias 18 a 26 de novembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2915/2024 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Voto de Congratulações com o Exmo. Sr. Vital do Rêgo Filho, pela sua posse como Presidente do Tribunal de Contas da União (TCU), 
realizada no dia 11 de dezembro de 2024. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/12/2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATA DA CENTÉSIMA QUARTA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  
DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2024. 
  
PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS JOÃO PAULO COSTA E SOCORRO PIMENTEL 
  
A`S 10 HORAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 2024, REUNEM-SE NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS DO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, OS DEPUTADOS CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA 
ALMEIDA; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; ERIBERTO FILHO; FABRIZIO FERRAZ; IZAIAS REGIS; JOÃO DE NADEGI; JOÃO 
PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JUNIOR MATUTO; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; ROSA 
AMORIM; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES E WILLIAM BRIGIDO (18 PRESENTES). JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS 
DOS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; ANTONIO MORAES; 
CLAUDIANO MARTINS FILHO; CLEBER CHAPARRAL; DANNILO GODOY; DIOGO MORAES; DORIEL BARROS; EDSON VIEIRA; 
FRANCE HACKER; FRANCISMAR PONTES; GILMAR JÚNIOR; GUSTAVO GOUVEIA; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; JARBAS 
FILHO; JEFERSON TIMOTEO; JOAOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; JOEL DA HARPA; KAIO MANIÇOBA; LULA CABRAL; 
NINO DE ENOQUE; RENATO ANTUNES; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE E SIMONE 
SANTANA. LICENCIADOS OS DEPUTADOS ANTONIO COELHO; PASTOR CLEITON COLLINS, EM VIRTUDE DOS ATOS NºS. 
1490 E 1781/2024; ROMERO SALES FILHO, EM VIRTUDE DO ATO Nº 1819/2024; E SILENO GUEDES, EM VIRTUDE DO ATO Nº 
1830/2024. O DEPUTADO JOÃO PAULO COSTA ABRE A REUNIÃO E DESIGNA AS DEPUTADAS SOCORRO PIMENTEL E 
DÉBORA ALMEIDA PARA PRIMEIRA E SEGUNDA SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE. AS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS 
DO DIA 11 DE DEZEMBRO DO CORRENTE ANO SÃO LIDAS, SUBMETIDAS À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, APROVADAS E 
ENVIADAS À PUBLICAÇÃO. O EXPEDIENTE É LIDO E ENVIADO À PUBLICAÇÃO. O PRESIDENTE REGISTRA QUE ESTA CASA 
LEGISLATIVA CONQUISTOU O PRÊMIO “PRIORIDADE ABSOLUTA 2024” DO CONCURSO DO CONSELHO NACIONAL DE 
JUSTIÇA (CNJ) NA CATEGORIA PODER LEGISLATIVO PELO PROJETO “ALEPE ACOLHE”. INICIA O PEQUENO EXPEDIENTE. O 
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO JOÃO PAULO, QUE DISCURSA SOBRE A IMPORTÂNCIA DO CENTRO DE 
REFERÊNCIA EM ASTRONOMIA DE PERNAMBUCO (CRA/PE). O PARLAMENTAR RESSALTA QUE A INICIATIVA IRÁ INTEGRAR 
OBSERVATÓRIOS E INSTITUIÇÕES DE ENSINO, COM FOCO NOS MUNICÍPIOS DE RECIFE E ITACURUBA, E SALIENTA A 
IMPORTÂNCIA EDUCACIONAL E CIENTÍFICA DO PROJETO, QUE CONTRIBUIRÁ PARA A DEMOCRATIZAÇÃO DA CIÊNCIA, O 
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL E A PRESERVAÇÃO CULTURAL DO SERTÃO. É CONCEDIDA A PALAVRA 
AO DEPUTADO JÚNIOR MATUTO, QUE CRITICA A GESTÃO DA PREFEITURA DE PAULISTA, QUESTIONANDO O ATRASO NO 
PAGAMENTO DOS SALÁRIOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS E PRESTADORES DE SERVIÇOS DO MUNICÍPIO. O 
PARLAMENTAR LAMENTA, AINDA, A FALTA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA NA CIDADE. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA 
À DEPUTADA DÉBORA ALMEIDA, QUE PARABENIZA A GOVERNADORA RAQUEL LYRA PELA NOMEAÇÃO DE MAIS 963 
PROFESSORES PARA A REDE DE ENSINO ESTADUAL. A PARLAMENTAR CITA OUTROS AVANÇOS NA ÁREA DA EDUCAÇÃO, 
COMO OS PROGRAMAS JUNTOS PELA EDUCAÇÃO; GANHE O MUNDO; GANHE O MUNDO PROFESSOR, ALÉM DA 
DISTRIBUIÇÃO DE 10 MIL NOTEBOOKS, MAIS O BÔNUS DE DESEMPENHO EDUCACIONAL (BDE) 2024, PAGO NO DIA DO 
PROFESSOR. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL, QUE PARABENIZA O GOVERNO 
DO ESTADO PELA CRIAÇÃO DE UMA NOVA TARIFA SOCIAL DA COMPESA, DESTINADA A PERNAMBUCANOS DE BAIXA 
RENDA. A PARLAMENTAR DESTACA QUE A INICIATIVA VAI ALCANÇAR 1,63 MILHÃO DE PESSOAS COM UMA COBRANÇA 
MAIS ACESSÍVEL PELA PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ÁGUA E ESGOTO NO ESTADO, PERMITINDO UMA INCLUSÃO DO 
ACESSO AOS SISTEMAS ESSENCIAIS. É CONCEDIDA A PALAVRA AO DEPUTADO MÁRIO RICARDO, QUE REITERA APELO 
CONTIDO NA Indicação Nº 693/2023, DE SUA AUTORIA, PARA QUE O GOVERNO DO ESTADO RECONSIDERE A DECISÃO DE 
RETIRAR O CURSO DE TURISMO DA ESCOLA TÉCNICA ESTADUAL JURANDIR BEZERRA LINS, LOCALIZADA EM IGARASSU. 
A DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL ASSUME A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO 
JOÃO PAULO COSTA, QUE REPERCUTE PESQUISA REALIZADA PELA QUAEST QUE APONTOU A APROVAÇÃO DO GOVERNO 
LULA POR 65% DA POPULAÇÃO DO ESTADO. O PARLAMENTAR ELOGIA O GOVERNO FEDERAL, CITANDO A RETOMADA 
DOS PROGRAMAS SOCIAIS E DOS INVESTIMENTOS EM OBRAS ESTRUTURANTES. INICIA A ORDEM DO DIA. É RETIRADA 
DE PAUTA A SEGUNDA DISCUSSÃO DOS PROJETOS NºS. 2427; 2429; 2431; E 2456 COM EMENDAS ADITIVAS NºS 01, 02 E 
03 DE AUTORIA DO DEPUTADO WALDEMAR BORGES E SUBEMENDA ADITIVA Nº 01 DE AUTORIA DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, À EMENDA ADITIVA Nº 02. É RETIRADA DE PAUTA A DISCUSSÃO ÚNICA DAS 
INDICAÇÕES NºS. 8143 A 8152/2024 E DOS REQUERIMENTOS NºS. 2871 A 2889/2024. É ENVIADO À MESA DIRETORA O 
PROJETO Nº 2461/2024; SÃO DEFERIDOS OS REQUERIMENTOS NºS. 2911 E 2916/2024; ESSAS PROPOSIÇÕES SÃO 
ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, JUNTAMENTE COM AS INDICAÇÕES NºS. 8192 A 8237/2024 E OS REQUERIMENTOS NºS. 2908 A 
2910 E 2912 A 2915/2024. A PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A 
SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA SEGUNDA-FEIRA, DIA 16 DE DEZEMBRO, ÀS 14:30, A SER REALIZADA NESTE 
PLENÁRIO. 
 

Socorro Pimentel 
Presidente 

 
Simone Santana 

1º Secretário 
 

João Paulo 
2º Secretário 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
CENTÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 16 DE DEZEMBRO DE 2024. 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
OFÍCIOS NºS 447, 519, 520, 521, 522, 523, 524, 525, 526, 527, 528, 529, 530, 531, 532, 533 E 534/2024 - DA EXCELENTÍSSIMA 
SENHORA GOVERNADORA DO ESTADO DE PERNAMBUCO encaminhando em devolução, no prazo previsto no artigo 23, § 3º, da 
Constituição do Estado, os Projetos de Leis Ordinárias Nºs 2396/24, 2397/24, 848/23, 1057/23, 1094/23, 1356/23, 1717/24, 1756/24, 
1768/24, 1784/24, 1834/24, 1959/24, 2184/24, 2187/24, 2193/24, 2194/24, 2200/24 e 2213/24. 
Inteirada  
 

X X X X X X X X X X 

Ata

Expediente
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OFÍCIO Nº 233/2024 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 2721/2024, de autoria do Deputado Abimael Santos, remetido pelos Ofícios Nºs 14141 e 
14142/2024. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 234/2024 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 2722/2024, de autoria do Deputado Sileno Guedes, remetido pelos Ofícios Nºs 14143 e 
14144/2024. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 235/2024 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando Ofício Nº 1453/24 acerca 
do Requerimento Nº 2751/2024, de autoria do Deputado Rodrigo Farias, sobre pedido de Informação, solicitando prorrogação do Prazo 
para sua resposta. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 236/2024 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 2719/2024, de autoria do Deputado Waldemar Borges, remetido pelos Ofícios Nºs 14137 e 
14138/2024. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO 56/2024 - DO DEPUTADO RODRIGO FARIAS solicitando licença em caráter Cultural, no período de 08 a 17 de janeiro de 2025, 
para viagem a Nova York/EUA. 
À Publicação.  
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 017/2024 - DA PRESIDENTE DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER encaminhando a relação dos 
municípios indicados por Deputados e Deputadas para a 12ª Edição do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres, a saber: Araçoiaba, 
Camutanga, Ipojuca, Jaboatão dos Guararapes, Pesqueira e Vitória de Santo Antão, e os inscritos através da Comissão de Defesa dos 
Direitos da Mulher, Arcoverde, Barreiros, Calçados, Canhotinho, Carnaubeira da Penha, Chã Grande, Floresta, Ibirajuba, Itaíba, Lagoa 
Grande, Ribeirão, São Lourenço da Mata, Tamandaré, Timbaúba e Quixaba. 
Inteirada.  
 

X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 19/2024 - DO DEPUTADO JÚNIOR MATUTO solicitando licença em caráter Cultural, no período de 20 a 29 de novembro 
do corrente ano, para viagem a Portugal. 
À Publicação. 
 

X X X X X X X X X X 
  
OFÍCIO Nº 1570/2024 - DO CHEFE DA ASSESSORIA ESPECIAL DE ASSUNTOS 
PARLAMENTARES E FEDERATIVOS- SUBSTITUTO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES prestando esclarecimento acerca da 
Indicação Nº 7662/2024, de autoria do Deputado Dannilo Godoy. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.  
 

X X X X X X X X X X 
 

REQUERIMENTO - DO DEPUTADO WALDEMAR BORGES solicitando dispensa da presença na Reunião Plenária do dia 16 de 
dezembro do corrente ano, para viagem a Belém/PA. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 
 

Simone Santana 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002462/2024 
 
 

Submete a indicação da Vaquejada de Surubim, 
realizada no Parque J. Galdino, no município de 
Surubim, para obtenção do Registro do Patrimônio 
Cultural Imaterial de Pernambuco. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1º Fica submetida a indicação da Vaquejada de Surubim, realizada no Parque J. Galdino, no município de Surubim, para 

obtenção do Registro do Patrimônio Cultural Imaterial de Pernambuco, nos termos da Lei nº 16.426, de 27 de setembro de 2018. 
 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
Através do presente Projeto de Resolução, submetemos a esta Casa Legislativa a concessão do Registro do Patrimônio 

Cultural Imaterial do Estado de Pernambuco para a tradicional Vaquejada de Surubim, realizada no Parque J. Galdino, no município de 
Surubim. A Lei nº 16.426, de 27 de setembro de 2018, orienta, em seu artigo 5º, inciso II, que a Assembleia Legislativa é parte legítima 
para requerer a abertura do Registro do Patrimônio Cultural Imaterial do Estado de Pernambuco (RPCI-PE). 

 
A Vaquejada de Surubim, realizada no município pernambucano de Surubim, é reconhecida como um dos maiores eventos 

culturais e esportivos, sendo a mais antiga e tradicional do Brasil, com uma história que remonta a 1937. 
 
Sua origem remonta a práticas de manejo do gado por vaqueiros, atividade que foi transformada ao longo do tempo em um 

evento de celebração e competição. Outrora nenhuma data festiva tinha as finalidades práticas da apartação”, definida pelo escritor Luís 
da Câmara Cascudo, na sua obra “A Vaquejada Nordestina e sua Origem” de 1966, disponível no acervo da Biblioteca Padre Luiz 
Wanderley, desta Casa Legislativa. Segundo Câmara Cascudo escreveu: “Apartação era a divisão do gado entre os fazendeiros. A 
derrubada consistia, quando em público, uma demonstração pessoal de conhecimento técnico. Euclides da Cunha fixou o momento 
dessa derrubada em 1897, nas caatingas do sertão da Bahia. Não era festa, mas serviço de campo”. 

 
A história da Vaquejada de Surubim está intrinsecamente ligada à figura do saudoso Sr. J. Galdino (chamado Dão Galdino - 

natural de Surubim – 28/10/1929-02/07/2023), pioneiro na profissionalização da vaquejada em Pernambuco. Visionário, ele organizou 
as primeiras edições no Parque J. Galdino, terreno que foi doado por ele com o propósito de abrigar o evento. Essa iniciativa consolidou 
Surubim como referência nacional no cenário das vaquejadas, influenciando diretamente a regulamentação e valorização da prática em 
todo o Brasil. 

 
Dão Galdino, outrora foi chamado de lenda viva da Vaquejada, justamente porque teve um importante papel no 

desenvolvimento e promoção das vaquejadas. Em 1960 ele já realizava os certames em vários locais de Surubim. 
 
Segundo Fernando Farias Guerra, em seu valioso livro “Memória das Vaquejadas de Surubim – A História da Vaquejada Mais 

Antiga do Brasil” (conforme exemplar dessa preciosa obra, pesquisado no acervo da Biblioteca Padre Luiz Wanderley, da ALEPE, na 
página 290), relatou sucintamente com maestria que Seu Dão Galdino foi “responsável pelo que chamamos Terceiro Ciclo das 
Vaquejadas de Surubim. Nasceu em 28 de outubro de 1929, em Surubim. Em 1971 participa da organização de uma vaquejada no 
Estádio Municipal de Futebol. Foi no ano seguinte que inaugurou o Parque J. Galdino (em homenagem ao seu pai), às margens da PE-
90, assumindo definitivamente a realização das festas de mourão na cidade de Surubim”. 

 
Ainda continuando o relato do autor na obra citada: “No final da década de 1980 Sr. Dão Galdino afirmava em entrevista ao 

jornal A Voz de Surubim que “era apenas o organizador da vaquejada, o dono é o povo”. 

A exemplar postura do Seu Dão acima relatada com sua singela expressão “o dono é o povo”, já demonstrava sua retidão de 
pessoa forte e honesta, estimado e respeitado, principalmente pelos surubinenses, mas seu legado atravessou as fronteiras de sua 
querida cidade com seu amor pela Vaquejada. 

 
Seguem alguns relatos da imprensa sobre a Vaquejada de Surubim: 
 
Origens e Primeiros Anos (1937-1942): 
 
A primeira vaquejada de Surubim ocorreu em 1937, introduzida pelo então prefeito Paulo Mota. Esse evento inicial refletia a 

cultura local, profundamente enraizada na pecuária e nas tradições sertanejas. No entanto, em 1942, as vaquejadas foram proibidas no 
município pelo juiz de direito Oscar Loureiro, interrompendo temporariamente a tradição. Fonte: Negócios e Informes. 

 
Retomada e Consolidação (1949-1971): 
 
Após o falecimento do juiz Loureiro, em 1948, a comunidade local mobilizou-se para retomar as vaquejadas. Em 1949, o 

evento ganhou destaque nacional, com ampla cobertura da revista "O Cruzeiro", que dedicou dez páginas à festividade. Nessa época, 
a vaquejada de Surubim já se consolidava como um importante evento cultural e esportivo do Nordeste brasileiro. Fonte: Minha Rua 
Tem Memória. 

 
Fundação do Parque J. Galdino e Expansão (1972-2000): 
 
Em 1972, João Galdino dos Santos, conhecido como Dão Galdino, fundou o Parque J. Galdino, proporcionando um espaço 

permanente e adequado para a realização das vaquejadas. Inicialmente, as estruturas eram simples, com cercas e arquibancadas de 
madeira. Ao longo das décadas de 1980 e 1990, o parque passou por significativas melhorias, incluindo a construção de arquibancadas 
de alvenaria, camarotes e um palco fixo. Em 2000, artistas de renome nacional, como Zezé Di Camargo e Luciano, se apresentaram no 
local, evidenciando a crescente importância do evento. Fonte: Portal da Cidade Surubim 

 
Legado de Dão Galdino: 
 
Dão Galdino dedicou sua vida à promoção e organização das vaquejadas em Surubim. Sua paixão pelo esporte e pela cultura 

nordestina foi transmitida às gerações seguintes, com filhos e netos envolvidos na continuidade da tradição. Sob sua liderança, a 
Vaquejada de Surubim ganhou projeção nacional e internacional, tornando-se um símbolo da cultura sertaneja. Fonte: Jornalista 
Maluma Marques - Surubim 

 
Atualidade e Continuidade (2001-presente): 
 
A Vaquejada de Surubim é realizada anualmente enraizada no Parque J. Galdino, atraindo milhares de visitantes e 

competidores de todo o país. Em 2024, o evento celebrou seu 87º aniversário, consolidando-se como uma das mais importantes 
manifestações culturais do Brasil. A programação inclui competições em diversas categorias e shows com artistas de destaque, 
mantendo viva a tradição iniciada há décadas. Fonte: Jornalista Maluma Marques - Surubim 

 
Publicações e Materiais sobre a Vaquejada de Surubim: 
 
A) Livro: "Memórias das Vaquejadas de Surubim – A História da Vaquejada Mais Antiga do Brasil", do jornalista e escritor 

Fernando Farias Guerra, oferece uma pesquisa detalhada sobre as origens e evolução do evento. Fonte: Surubinando 
 
B) Artigos: Diversos artigos e matérias jornalísticas exploram a história e a importância da Vaquejada de Surubim, destacando 

sua relevância cultural e econômica para a região. Fonte: Jornalista Maluma Marques - Surubim 
 
C) Vídeos: Há registros audiovisuais disponíveis no Youtube, que documentam as edições recentes e antigas, das 

Vaquejadas de Surubim, incluindo transmissões ao vivo das competições e apresentações musicais. Bem como, relíquias em 
vídeos, como por exemplo, a raridade da 5ª Vaquejada Oficial de Surubim, de 1949, disponível no link: 
https://www.facebook.com/SurubimNews/videos/349072189135110/?rdid=KcODshQc7AQSbsm5# , também disponível em outras 
publicações na internet e redes sociais. 

 
Enfim, as Vaquejadas de Surubim representam uma celebração da cultura nordestina, mantendo viva uma tradição que 

atravessa gerações e continua a encantar públicos de todo o Brasil e do exterior. 
 
Diante do exposto, e com grande honra, encaminho para apreciação dos nobres Pares o presente Projeto de Resolução. 

 
Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

 
CLEBER CHAPARRAL 

DEPUTADO 
 
Às 1ª, 5ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002463/2024 
 
 

Concede a Medalha Joaquim Nabuco, classe ouro, 
ao Desembargador Agenor Ferreira Lima Filho. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1° Fica concedida a Medalha Joaquim Nabuco, classe ouro, ao Desembargador Agenor Ferreira Lima Filho, nos termos 

da Resolução nº 1.892, de 18 de janeiro de 2023. 
 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
O desembargador Agenor Ferreira de Lima Filho nasceu em 3 de novembro de 1960, no Recife, sendo filho do 

desembargador Agenor Ferreira de Lima e da senhora Djane Correia Albuquerque de Lima. Formou-se em Direito pela Universidade 
Católica de Pernambuco (Unicap), no ano de 1985, e posteriormente concluiu, pela Universidade Federal de Pernambuco (UFPE), o 
curso de pós-graduação lato sensu em Direito Processual Civil. 

 
Ainda durante a graduação, prestou concurso e foi nomeado servidor do Poder Judiciário estadual, em 1982. Já vinculado 

profissionalmente ao Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJPE), atuou na 4ª Vara do Patrimônio, 8ª Vara Cível, ambas da Capital, e na 
Diretoria de Administração do Fórum Paula Baptista. 

 
Em 1990, o magistrado iniciou sua carreira de Juiz estadual. Pouco antes, fora aprovado em concurso público do Ministério 

Público do Estado, para o cargo de Promotor de Justiça. A sua escolha, no entanto, foi seguir carreira na magistratura, tendo assumido 
o cargo de Juiz Substituto na Comarca de Inajá/PE, em 06 de setembro de 1990, e respondido algumas vezes pela Comarca de Ibimirim. 

 
No final do ano de 1991, o magistrado foi promovido pelo critério de merecimento para a Comarca de Barreiros, onde 

respondeu pelo Termo Judiciário de São José da Coroa Grande, hoje Comarca, e pela Comarca de Rio Formoso. 
 
Em 1993, Agenor Ferreira de Lima Filho foi promovido, também pelo critério de merecimento, para a 3ª entrância (Comarca 

do Recife), tendo respondido, na condição de Juiz de Direito Substituto, por diversas varas, dentre as quais as 11ª e 16ª Varas Cíveis, 
até quando se titularizou na 11ª Vara Cível. A partir de 07 de outubro de 1996, iniciou sua atuação como desembargador Substituto no 
Tribunal de Justiça de Pernambuco. Em 27 de setembro de 1997, foi designado membro do Colégio Recursal Cível da Capital. Seu 
último cargo, a partir do ano de 2008, ainda como Juiz, foi o de Corregedor Auxiliar da 3ª Entrância, hoje 1ª Região. 

 
Dentre os cursos de especialização que frequentou enquanto juiz, 12 deles foram promovidos pela Escola Superior da 

Magistratura de Pernambuco, instituição onde também ministrou aulas nas disciplinas de Direito Falimentar e de Processo Civil. Naquela 
escola, também participou da comissão que elaborou o Código de Organização Judiciária do Estado de Pernambuco, disposto na Lei 
Complementar nº 100 de 21 de setembro de 2007. 

 
A sua promoção para desembargador do Tribunal de Justiça de Pernambuco, mais uma vez pelo critério de merecimento, foi 

consequência da vaga decorrente da aposentadoria do desembargador Milton Neves. A eleição pelo seu nome, escolhido à unanimidade 
pelos 37 Desembargadores presentes, ocorreu na sessão do Tribunal Pleno do dia 30 de julho de 2010. 

 
Em abril de 2017, foi eleito desembargador eleitoral, para ocupar a vaga do desembargador Antônio Carlos Alves da Silva, 

que encerraria seu biênio em 7 de julho daquele ano. De imediato, já assumiu a vice-presidência do Tribunal Regional Eleitoral de 
Pernambuco (TRE-PE), tornando-se coordenador do programa de biometria no estado. 

 
No ano seguinte, o Desembargador Agenor Ferreira Lima Filho foi eleito Presidente do TRE-PE, tomando posse no dia 13 de 

dezembro de 2018. Durante a solenidade, o Desembargador assumiu o compromisso de priorizar a biometria, sustentabilidade e 
aproximação com o eleitor. Afirmou, ainda, buscar implantar uma unidade de energia fotovoltaica para transformar a radiação solar em 
eletricidade, tornando, desta forma, o Tribunal ainda mais responsável no aspecto ambiental. 

Projetos
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Ele é casado com a senhora Sonita Gomes Ferreira de Lima, sendo seus filhos Agenor Ferreira de Lima Neto, André Gomes 

Ferreira de Lima e Karina Gomes Ferreira de Lima. 
 
Pois bem. A Medalha do Mérito Democrático e Popular Frei Caneca é uma honraria de bastante relevância que esta 

Assembleia Legislativa concede a personalidades e instituições que desenvolvem trabalhos em defesa da democracia e igualdade de 
direitos. 

 
Diante do exposto, solicito o apoio dos Nobres Pares para a aprovação deste projeto. 

 
Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

 
ERIBERTO FILHO 

DEPUTADO 
 
À Mesa Diretora. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Indicação Nº 008238/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social, Exmo. 
Sr. Coronel Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Estado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social de 
Pernambuco; Coronel Ivanildo Torres, Comandante Geral da Polícia Militar de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Estado, tendo em vista que há uma 
insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do Estado. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008239/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Flavio Vieira 
Gadelha de Albuquerque, Prefeito de Abreu e Lima, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Abreu e Lima 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Flavio Vieira Gadelha de Albuquerque, Prefeito de Abreu e Lima. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Abreu e Lima, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Abreu e 
Lima. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008240/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Alesandro Palmeira 
de Vasconcelos Leite, Prefeito de Afogados de Ingazeira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de Afogados da Ingazeira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alesandro Palmeira de Vascncelos Leite, Prefeito de Afogados da Ingazeira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Afogados da Ingazeira, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Afogados da Ingazeira. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008241/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Rafael Antônio 
Cavalcanti, Prefeito de Afrânio, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Afrânio. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rafael Antônio Cavalcanti, Prefeito de Afrânio. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Afrânio, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Afrânio. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008242/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Josué Mendes da 
Silva, Prefeito de Agrestina, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Agrestina. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Josué Mendes da Silva, Prefeito de Agrestina. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Agrestina, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Agrestina. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008243/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Noelino Magalhães 
Oliveira Lyra, Prefeito de Água Preta, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Água Preta. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Noelino Magalhães Olveira lyra, Prefeito de Água Preta. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Água Preta, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Água 
Preta. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008244/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz Aroldo 
Rezende, Prefeito de Águas Belas, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Águas Belas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz Aroldo Rezende de Lima, Prefeito de Águas Belas. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Águas Belas, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos profissionais 
e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Águas Belas. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008245/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Uilas Leal da Silva, 
Prefeito de Alagoinha, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Alagoinha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Uilas Leal da Silva, Prefeito de Alagoinha. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Alagoinha, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Alagoinha. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008246/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Xisto Lourenço de 
Freitas Neto, Prefeito de Aliança, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Aliança. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Xisto Lourenço de Freitas Neto, Prefeito de Aliança. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Aliança, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Aliança. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008247/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Orlando José da 
Silva, Prefeito de Altinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Altinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Orlando José da Silva, Prefeito de Altinho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Altinho, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Altinho. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicações
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Indicação Nº 008248/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Aline de 
Andrade Gouveia, Prefeita de Amaraji, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Amaraji. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Aline de Andrade Gouveia, Prefeita de Amaraji. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Amaraji, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Amaraji. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008249/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Prefeito da Cidade 
do Recife, Exmo. Sr. João Campos, e a Secretária de Infraestrutura, Exma. Sra. Marília Dantas, no sentido de solicitar a 
implantação de um ponto de coleta de lixo no local onde ocorre o Feirão da Joana Bezerra, na Rua Imperial, nas proximidades do 
posto de combustível, no Bairro de São José na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Marília Dantas, Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
 Atualmente, a área não possui um local adequado para o descarte de lixo, o que tem ocasionado acúmulo irregular de resíduos 
nas vias públicas, prejudicando o ambiente e representando riscos à saúde pública e à segurança da comunidade. A instalação de 
um ponto de coleta de lixo organizado e apropriado ajudaria significativamente na melhoria da limpeza urbana, além de contribuir 
para o desenvolvimento de boas práticas de destinação de resíduos. 
Diante disso, solicito que seja estudada a viabilidade de implantação de um ponto de coleta de lixo adequado e acessível para a 
comunidade, de forma a atender às necessidades de descarte correto de resíduos e colaborar com a preservação ambiental e o 
bem-estar dos moradores. 
 No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação 
aqui exagerada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008250/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social, 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no 
sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo nos entornos do Feirão da Joana Bezerra, que ocorre aos domingos 
nos horários de 05h ás 12h, localizado na Rua Imperial nas proximidades do posto de combustível, no Bairro de São José na 
Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
 A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que 
unam esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe 
policiamento para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a 
segurança da região em tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008251/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e a Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretaria de Saúde do Recife no sentido de viabilizar melhorias 
para a USF Upinha UR4/ UR5 – Desembargador Manoel de Freitas, no Bairro da Cohab, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife. 

 
Justificativa 

 
 Solicitamos à secretaria supracitada as melhorias para a USF Upinha UR4/ UR5 – Desembargador Manoel de Freitas considerando 
as dificuldades que a população vem enfrentando para acessar os serviços de saúde na USF, é fundamental destacar a grave 
situação da falta de médicos, medicamentos, insumos básicos que comprometem a qualidade do atendimento, falta de manutenção 
nos equipamentos de ar-condicionado que geram sérios riscos à saúde da comunidade atendida. Vale ressaltar a falta de 
sensibilidade por parte da equipe que ali trabalha, deixando idosos e pessoas deficientes e crianças sem o devido atendimento 
prioritário. 
Portanto, é imprescindível que medidas urgentes sejam adotadas para resolver essas carências, como a contratação de mais 
profissionais da saúde, a ampliação do estoque de medicamentos essenciais e a melhoria na logística de distribuição de 
medicamentos. Essas ações são fundamentais para garantir a qualidade e a continuidade do atendimento, promovendo o bem-
estar e a saúde da população atendida pela Policlínica. 
 Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008252/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e a Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretaria de Saúde do Recife, no sentido de solicitar visitas 
de Agente de Saúde, nas casas dos moradores do entorno da USF Upinha UR4/UR5 – Desembargador Manoel de Freitas, no bairro 
da Cohab, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife. 

 
Justificativa 

 
 O Serviço é considerado uma extensão das atividades de saúde dentro das comunidades, já que o Agente de Saúde é um membro 
e possui com ela um envolvimento pessoal, pois é quem está mais próximo dos problemas que afetam a comunidade. 
É de Fundamental importância este trabalho para acompanhar a situação de saúde das pessoas que o Agente visita, pois ele 

corresponde aos ‘olhos e ouvidos ‘ da equipe e trás para as reuniões as dificuldades encontradas pelas famílias, para que todos 
intervenham quando necessário. Por Conseqüência obteremos bons resultados através de orientações e atividades promovidas 
pela equipe de saúde. 
O Agente deve acompanhar o crescimento e desenvolvimento da criança, orientar sobre a campanhas de vacinação, sobre o uso 
das medicações e ver se as pessoas estão se medicando de forma correta, sobre o esquema vacinal dos adultos e idosos, sobre 
exames preventivos de mama e pré – câncer da mulher, orientar frente a exames clínicos de rotina, saúde bucal, doenças crônicas 
– diabetes, hipertenção e hábitos alimentares saudáveis – promover ações de educação para a saúde individual e coletiva, orientar 
sobre o funcionamento e rotina da Unidade de Saúde. 
 Diante do Exposto, solicito dos ilustres pares a aprovação desta indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008253/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário 
de Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Avenida Jardim Muribeca, no Bairro de Muribeca, na Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Vitoria, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada 
por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008254/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Sra. Zelma de Fátima Chaves Pessoa, Secretaria de 
Saúde do Jaboatão dos Guararapes, no sentido de viabilizar melhorias para a USF - Muribeca dos Guararapes, na Rua do Rosário, 
no Bairro de Muribeca, Jaboatão dos Guararapes, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela 
localidade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Zelma de Fátima Chaves Pessoa, Secretaria de 
Saúde do Jaboatão dos Guararapes; Maria da conceição, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Solicitamos à secretaria supracitada as melhorias para a USF - Muribeca dos Guararapes, no bairro de Muribeca, nesta cidade. 
Devido a necessidade da população, que precisa de uma boa estrutura, para que sejam atendidos nas especialidades que 
precisam, que consigam os remédios necessários para os seus tratamentos e que o referido posto possa aumentar o seu 
atendimento, e o seu número de marcações médicas, proporcionando aos usuários o acesso ao atendimento requerido sem 
precisar dormir no local para conseguir uma ficha médica. 
A saúde pública é regulamentada pela Constituição Federal. Segundo esse conjunto de normas, cabe ao poder público nos termos 
da lei, oferecer, fiscalizar e controlar, isto deve ser feito diretamente ou por outrem. Pois, os recursos da saúde são oriundos do 
orçamento da Seguridade Social, da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios e de outras fontes. 
 Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008255/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas da Rua São Pedro, no Bairro de Barra de Jangada, 
na Cidade do Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Maria do Carmo, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A limpeza de canaletas é uma ação essencial para garantir a eficiência do sistema de drenagem, prevenir alagamentos, manter a 
saúde pública, preservar o meio ambiente e promover a segurança e bem-estar da população. A prática regular de manutenção 
desse tipo de infraestrutura não só protege a cidade de problemas relacionados às águas pluviais, mas também melhora a 
qualidade de vida urbana, oferecendo um ambiente mais seguro, limpo e sustentável. 
 Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008256/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas da Rua Canaã, no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade 
do Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Mercia Maria, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A limpeza de canaletas é uma ação essencial para garantir a eficiência do sistema de drenagem, prevenir alagamentos, manter a 
saúde pública, preservar o meio ambiente e promover a segurança e bem-estar da população. A prática regular de manutenção 
desse tipo de infraestrutura não só protege a cidade de problemas relacionados às águas pluviais, mas também melhora a 
qualidade de vida urbana, oferecendo um ambiente mais seguro, limpo e sustentável. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia 
 Legislativa para que acolham a proposição em tela, viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 
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Indicação Nº 008257/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar melhorias para a coleta de lixo na Rua Bom Jesus, no bairro de Vila Rica, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Ana Mere, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Vimos através desta indicação, solicitar as autoridades competentes, que seja melhorada a coleta de lixo no local. 
Atualmente os moradores sofrem com a falta da coleta de lixo em suas casas e moradores locais pedem atenção ao caso, para que 
melhore o ambiente em que residem. 
Quando a coleta de lixo é feita de forma eficiente, evita-se a formação de grandes montes de lixo em locais públicos, que podem atrair 
comportamentos inadequados de descarte de resíduos por parte da população. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008258/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua Bom Jesus, no Bairro de Vila Rica, na Cidade do Jaboatão dos 
Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Ana Mere, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008259/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua do Sossego, no Bairro de Dois Carneiros, na Cidade do Jaboatão dos 
Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Roseni, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008260/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marcio Douglas 
Cavalcanti Duarte, Prefeito de Angelim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Angelim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marcio Douglas Cavalcanti Duarte, Prefeito de Angelim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Angelim, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Angelim. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008261/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Carlos Jogli 
Albuquerque Tavares Uchôa, Prefeito de Araçoiaba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Araçoiaba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Carlos Jogli Albuquerque Tavares Uchôa, Prefeito de Araçoiaba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Araçoiaba, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Araçoiaba. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008262/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Raimundo 
Pimentel do Espirito Santo, Prefeito de Araripina, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Araripina. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Raimundo Pimentel do Espirito SAnto, Prefeito de Araripina. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Araripina, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Araripina. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008263/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Welington 
Cordeiro Maciel, Prefeito de Arcoverde, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Arcoverde. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Wellington Cordeiro Maciel, Prefeito de Arcoverde. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Arcoverde, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Arcoverde. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008264/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Diogo Carlos de 
Lima Silva, Prefeito de Barra de Guabiraba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Barra de Guabiraba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Diogo Carlos de Lima Silva, Prefeito de Barra de Guabiraba. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Barra de Guabiraba, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Barra de Guabiraba. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008265/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Carlos Artur Soares 
de Avelar Júnior, Prefeito de Barreiros, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Barreiros. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Carlos Artur Soares de Avellar Júnior, Prefeito de Barreiros. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Barreiros, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Barreiros. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008266/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Rolph Eber Casele 
Júnior, Prefeito de Belém de Maria, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Belém de Maria. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rolph Eber Casale Júnior, Prefeito de Belém de Maria. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Belém de Maria, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Belém de 
Maria. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008267/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gilvandro Estrela 
de Oliveira, Prefeito de Belo Jardim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Belo Jardim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gilvandro Estrela de Oliveira, Prefeito de Belo Jardim. 

 
Justificativa 
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 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Belo Jardim, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Belo 
Jardim. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008268/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria Lucielle Silva 
Laurentino, Prefeita de Bezerros, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Bezerros. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria Lucielle Silva Laurentino, Prefeita de Bezerros. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Bezerros, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Bezerros. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008269/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gustavo Henrique 
Granja Caribé, Prefeito de Belém de São Francisco, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Belém de são Francisco. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gustavo Henrique Granja Caribé, Prefeito de Belém de São Francisco. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Belém de São Francisco, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Belém de São Francisco. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008270/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Mário Gomes Flor 
Filho, Prefeito de Betânia, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Betânia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Mario Gomes Flor Filho, Prefeito de Betânia. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Betânia, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Betânia. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008271/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Sertânia.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Ângelo Rafael Ferreira dos Santos, Prefeito de Sertânia. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008272/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Triunfo.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Luciano Bonfim, Prefeito de Triunfo. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 

programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008273/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Tuparetama.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Domingos Sávio da Costa Torres, Prefeito de Tuparetama. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008274/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Toritama.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Edilson Tavares de Lima, Prefeito de Toritama. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008275/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Pesqueira.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Delegado Rossine, Liderança Política de Pesqueira. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008276/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Terra Nova.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Duíla do Alazão, Liderança Política. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
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programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008277/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Tacaratu.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Washington Ângelo de Araújo, Prefeito de Tacaratu. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008278/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Serra Talhada.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Márcia Conrado de Lorena e Sá, Prefeita de Serra Talhada. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 008279/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Petrolândia.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Fabiano Marques, Prefeito de Petrolândia. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do programa é 
ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008280/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Jatobá.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Rogério Ferreira Gomes da Silva, Prefeito de Jatobá. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 

programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008281/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Calumbi.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Joelson Calumbi, Prefeito de Calumbi. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008282/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Betânia.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Erivaldo Bebe Água, Prefeito Eleito de Betânia. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008283/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Custódia.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Manoel Messias, Prefeito de Custódia. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008284/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Itacuruba.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Juninho Cantarelli, Prefeito Eleito de Itacuruba. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
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programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008285/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Flores.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Marconi Santana, Prefeito de Flores; Onofre de Souza, Vereador Eleito de Flores. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008286/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Inajá.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Marcelo de Alberto, Prefeito de Inajá. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008287/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Ibimirim.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Wellinton Siqueira, Prefeito de Ibimirim. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008288/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Carnaubeira da Penha.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Elízio Soares Filho, Prefeito de Carnaubeira da Penha. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 

programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008289/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Cabrobó.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Galego de Nanai, Prefeito de Cabrobó; Paulo Gonçalves e demais Vereadores, Presidência da Câmara Municipal de 
Cabrobó. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008290/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Belém do São Francisco.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Gustavo Caribé, Prefeito de Belém do São Francisco; Marcela Magalhães e demais Vereadores, Presidência da Câmara 
Municipal de Belém do São Francisco. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008291/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Água Preta.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Antonio Manoel, Prefeito de Água Preta. 

 
Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 008292/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Procurador-Geral de 
Justiça de Pernambuco, Sr. Marcos Antônio Matos de Carvalho, no sentido de viabilizar a realização do Programa Abraçando a Escola 
no município de Floresta.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Antônio Matos de Carvalho, Procurador-Geral de Justiça de 
Pernambuco; Rorró Maniçoba, Prefeita de Floresta; Esequiel Rodrigues de Aquino, Presidente da Câmara de Vereadores de Floresta; 
André Ferraz, Vereador de Floresta; Chichico Ferraz, Vereador de Floresta; Pedro Vilarim, Vereador de Floresta; Severino Ferraz 
Carvalho, Vereador de Floresta; Ciro Ferraz, Vereador de Floresta; Gilmar Leal, Vereador de Floresta. 
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Justificativa 

 
 O Programa Abraçando a Escola, organizado e ministrado pelo Ministério Público de Pernambuco - MPPE, leva aos municípios 
pernambucanos uma oportunidade gigantesca de crescimento para os alunos da rede pública estadual e municipal. O intuito do 
programa é ensinar, através do exemplo, valores inegociáveis da vida em sociedade, como resiliência, fraternidade, dedicação, empatia 
e muitos outros. 
 Sabendo da dura realidade enfrentada pelos estudantes pernambucanos, o MPPE promove rodas de conversas e palestras, com a 
participação de diversas autoridades que venceram na vida através da dedicação aos estudos, e hoje, são instrumento de 
transformação na vida de tantas pessoas. Entendemos que o programa é um grande aditivo à missão educacional, uma vez que vai 
além do conteúdo acadêmico buscando formar homens e mulheres de caráter e sucesso.  
 Nesse sentido, acreditamos ser imprescindível a popularização e interiorização deste louvável programa, levando-o ao município 
supracitado, na esperança de transformar o futuro dos estudantes locais. Ao passo que parabenizamos o MPPE pela nobre iniciativa, 
buscamos colaborar com seu sucesso através desta indicação.  
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008293/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra, 
extensivo ao Ilmo. Diretor Presidente da Neoenergia PE, Saulo Cabral, no sentido de viabilizar a ampliação se um sistema elétrico nas 
comunidades de Camaratu e Logradouro, localizado em Jatobá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Saulo Cabral e 
Silva, Diretor Presidente da Neoenergia PE; Rogério Ferreira Gomes da Silva, Prefeito de Jatobá. 

 
Justificativa 

 
 Atualmente, as comunidades, Camaratu e Logradouro, localizadas no município de Jatobá, encontram-se desassistidas de eletrificação, 
necessitando da retomada das obras de ampliação do sistema elétrico. Nesse sentido, a conclusão da obra é de suma importância para 
a região, amparando a população com segurança e comodidade, evitando assim, possíveis acidentes e transtorno para os habitantes. 
 Nosso pleito está fundamentado na necessidade de ofertar uma infraestrutura de qualidade, beneficiando e possibilitando seguridade 
para os moradores do distrito supracitado 
 Ante o exposto, solicito aos meus ilustres pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008294/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra, 
extensivo ao Ilmo, no sentido de viabilizar o asfaltamento, na rodovia que liga a BR-316 ao projeto agrícola da Manga de Baixo, 
localizada na cidade de Belém do São Francisco. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Gustavo Caribé, 
Prefeito de Belém do São Francisco; Henrique Marcula, Vereador de Belém do São Francisco. 

 
Justificativa 

 
 A rodovia que liga a BR-316 ao projeto agrícola da Manga de Baixo, localizada no município de Belém do São Francisco, encontra-se 
em mau conservação, sem asfaltamento, com vegetação que vem tomando conta dos acostamentos, ocasionando assim, uma 
dificuldade mobilista para os cidadãos e trabalhadores rurais.  
 Nosso pleito está fundamentado na necessidade de ofertar uma infraestrutura para o asfaltamento de qualidade, evitando possíveis 
acidentes causados pela má conservação das estradas, conferindo, assim, mais segurança aos viajantes locais, além de facilitar o 
escoamento da produção comercial e agropecuária na mencionada localidade. 
 Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008295/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado ao Secretário de Turismo e Lazer 
do Estado de Pernambuco, Paulo Nery, no sentido de reativar o Projeto Circuito Náutico. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmº Sr Paulo Nery, Secretário de Turismo e Lazer do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade o incremento do turismo no Litoral Norte do Estado. Trata-se de 
um projeto que compreende a construção de píeres de atracação e espaços para instalação de comércio nas praias de municípios da 
Região Metropolitana no Recife. 
 
 Ressalte-se que várias cidades seriam beneficiadas com essa iniciativa, como Paulista, Itamaracá, Itapissuma, Igarassu e Catuama. 
Sugere-se a realização de um estudo de impacto ambiental, principalmente no sentido de proteger o meio ambiente e os pescadores 
daquelas localidades, visto que a maioria sobrevive da pesca artesanal. 
 
 Com o atendimento ao referido apelo, estará a Secretaria de Turismo e Lazer retomando um importante projeto, beneficiando vários 
municípios com a geração de emprego e renda, e resgatando o rico e extenso potencial turístico do litoral norte pernambucano. 
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008296/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Otávio Augusto 
Tavares Pedrosa Cavalcante, Prefeito de Bodocó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Bodocó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Otávio Augusto Tavares Pedrosa Cavalcante, Prefeito de bodocó. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Bodocó, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Bodocó. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008297/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Francisco da 
Silva Neto, Prefeito de Bom Jardim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Bom Jardim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Francisco da Silva Neto, Prefeito de Bom Jardim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Bom Jardim, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Bom 
Jardim. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008298/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Lucas da Silva 
Cavalcante, Prefeito de Bom Conselho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Bom Conselho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Lucas da Silva Cavalcante, Prefeito de Bom Conselho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Bom Conselho, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Bom 
Conselho. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008299/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gustavo Adolfo 
Neves de Albuquerque Cesar, Prefeito de Bonito, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Bonito. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gustavo Adolfo Neves de Albuquerque Cesar, Prefeito de Bonito. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Bonito, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Bonito. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008300/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Elisabeth Barros 
de Santana, Prefeita de Brejão, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Brejão. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Elisabeth Barros de Santana, Prefeita de Brejão. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Brejão, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Brejão. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008301/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gilsomar Bento da 
Costa, Prefeito de Brejinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Brejinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gilsomar Bento da Costa, Prefeito de Brejjinho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Brejinho, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Brejinho 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008302/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Roberto Abraham 
Abrahamian Asfora, Prefeito de Brejo da Madre de Deus, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de Brejo da Madre de Deus. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Roberto Abraham Abrahamian Asfora, Prefeito de Brejo da Madre de Deus. 

 
Justificativa 
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 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Brejo da Madre de Deus, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Brejo da Madre de Deus. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008303/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Fabio de 
Oliveira, Prefeito de Buenos Aires, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Buenos Aires. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Jose Fabio de Oliveira, Prefeito de Buenos Aires. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Buenos Aires, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Buenos 
Aires. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008304/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Arquimedes Guedes 
Valença, Prefeito de Buíque, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Buíque. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Arquimedes Guedes Valença, Prefeito de Buíque. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Buíque, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Buíque. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008305/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo Presidente do Laboratório 
Farmacêutico do Estado de Pernambuco (Lafepe), Ilmº Sr. Plínio Pimentel, no sentido de implantar uma farmácia do Lafepe no Município 
do Paulista, neste Estado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmº Sr. Plínio Pimentel, Presidente do Laboratório Farmacêutico do Estado de Pernambuco (Lafepe). 

 
Justificativa 

 
 O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade solicitar a implantação de uma farmácia do Lafepe no Município 
do Paulista, neste Estado. 
 O atendimento à presente solicitação é justo e oportuno, visto que certamente vai ampliar o acesso da população paulistense a dezenas 
de medicamentos essenciais e básicos, a preços menores aos praticados pelo mercado, diminuindo os gastos do orçamento familiar 
com a saúde.  
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008306/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à Governadora do 
Estado de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, e à Secretária de Saúde do Estado de Pernambuco, Exmª. Sra. Dra. Zilda do Rego 
Cavalcanti, no sentido de implantar uma Unidade de Pronto Atendimento Especializado – UPAE PRAIAS, no Município do Paulista-PE 
para atendimento em todas as Praias no município.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmª. Sra.. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária da Saúde do Estado 
de Pernambuco.. 

 
Justificativa 

 
 O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade solicitar às autoridades ora citadas que unam esforços com o 
objetivo de implantar uma unidade de Pronto Atendimento Especializado – UPAE Praias, no Município do Paulista-PE para que possa 
melhorar o atendimento da população nas praias do Paulista e Olinda. 
 Ressalte-se que a Carta Magna de 1988 consolidou em seu art. 196 a saúde como direito de todos e dever do Estado, instituindo, ainda, 
o acesso universal e igualitário. O pedido em tela é de extrema urgência, em decorrência da necessidade da população local, a qual 
precisa de uma boa estrutura e de um atendimento adequado às suas necessidades. 
 Por tanto, trata-se de justa solicitação ao Governo do Estado que, atendendo a essa indicação, estará contribuindo em prol da luta 
social por mais investimentos na saúde e, consequentemente, na melhoria da qualidade de vida dos paulistenses.  
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008307/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Clayton da Silva 
Marques, Prefeito de Cabo de Santo Agostinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Clayton da Silva Marques, Prefeito de Cabo de Santo Agostinho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cabo de Santo Agostinho, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 

funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Cabo de Santo Agostinho. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008308/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Elioenai Dias 
Santos Filho, Prefeito de Cabrobó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Cabrobó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Elioenai Dias Santos Filho, Prefeito de Cabrobó. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cabrobó, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Cabrobó. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008309/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Ivaldo de Almeida, 
Prefeito de Cachoeirinha, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cachoeirinha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ivaldo de Almeida, Prefeito de Cachoeirinha. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cachoeirinha, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Cachoeirinha. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008310/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Nivaldo da Silva 
Martins, Prefeito de Caetés, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Caetés. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Caetés, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Caetés. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008311/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Francisco Expedito da 
Paz Nogueira, Prefeito de Calçado, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Calçado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Francisco Expedito da Paz Nogueira, Prefeito de Calçado. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Calçado, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Calçado. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008312/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Erivaldo José da 
Silva, Prefeito de Calumbi, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Calumbi. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Erivaldo José da Silva, Prefeito de Calumbi. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Calumbi, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Calumbi. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008313/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Nadegi Alves de 
Queiroz, Prefeita de Camaragibe, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Camaragibe. 
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Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Nadegi Alves de Queiroz, Prefeita de Camaragibe. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Camaragibe, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Camaragibe. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008314/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Giorge do Carmo 
Bezerra, Prefeito de Camocim de São Felix, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Camocim de São Felix. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Giorge do Carmo Bezerra, Prefeito de Camocim de São Felix. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Camocim de São Felix, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Camocim de São Felix. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008315/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Talita Cardozo 
Fonseca, Prefeita de Camutanga, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Camutanga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Talita Cardozo Fonseca, Prefeita de Camutanga. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Camutanga, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Camutanga. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008316/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Sandra Rejane 
Lopes de Barros, Prefeita de Canhotinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Canhotinho 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Canhotinho, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Canhotinho. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 008317/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Secretário de 
Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco, Exmº. Sr. Diogo Bezerra, e ao Diretor-Presidente do Departamento de Estradas 
e Rodagem do Estado de Pernambuco – (DER-PE), Ilmº Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, no sentido de unirem esforços com o 
objetivo de realizar a instalação de dois redutores de velocidade na PE-103, no KM 40, no Município de Bonito-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmº. Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco; Ilmº Sr. Roberto Salomão do Amaral e 
Melo, Diretor-Presidente do Departamento de Estradas e Rodagem do Estado de Pernambuco – (DER-PE); Ilmº Sr. Paulo Ratis, -. 

 
Justificativa 

 
 O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade solicitar às autoridades supracitadas que unam esforços no 
sentido de providenciar a instalação de dois redutores no trecho ora indicado, especificamente próximos à portaria principal da Fazenda 
Santo Elias. Ressalte-se que naquela localidade está situada o "Mirante Pedra do Rodeadouro", um dos principais pontos turísticos da 
Cidade de Bonito-PE.  
 Ressalte-se que a instalação dessas estruturas vai garantir mais segurança aos inúmeros turistas que vão desfrutar dos passeios 
ambientais, históricos, dentre outros atrativos turísticos naquele município. 
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008318/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora de Pernambuco, no sentido de providenciar a construção de uma (01) Barragem para o Sitio Buenos Aires, no Distrito de 
Gergelim, em Araripina/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Lyra, Governadora de Pernambuco; Exmo. Sr. Evilasio Mateus, Prefeito eleito de Araripina/PE; Senhor Claudivan 
Carlos Oliveira, Vereador de Araripina/PE; Câmara Municipal de Araripina, Presidente da Câmara de Vereadores Araripina. 

 
Justificativa 

O pleito que segue ora encaminhado tem objetivo de solicitar ao Governo do Estado que seja providenciada a construção de uma (01) 
Barragem para o Sitio Buenos Aires, no Distrito de Gergelim, em Araripina/PE. 
O distrito é predominantemente rural, com uma população que vive, em grande parte, da agricultura e atividades relacionadas ao campo, 
como o cultivo de grãos e a pecuária. 
Gergelim é uma área caracterizada por seu clima semiárido, o que torna o abastecimento de água uma das principais preocupações da 
comunidade local. A região enfrenta desafios típicos do Sertão, como a escassez de recursos hídricos, o que torna essencial o uso de 
sistemas de abastecimento como carros-pipa para garantir o fornecimento de água à população. 
O distrito possui uma infraestrutura básica, incluindo escolas e postos de saúde, mas ainda carece de investimentos em áreas como 
saneamento, transporte e outros serviços essenciais para a melhoria da qualidade de vida de seus habitantes. As festas tradicionais e 
eventos culturais locais também são uma importante manifestação da identidade comunitária. 
Em resumo, o Distrito de Gergelim é uma comunidade rural de Araripina que, embora enfrente desafios comuns ao Sertão nordestino, 
continua a lutar por melhorias em sua infraestrutura e qualidade de vida, com um forte senso de união e identidade local. 
Essa Barragem é um recurso hídrico vital para o abastecimento de água do distrito de Gergelim, além de atender áreas rurais 
próximas. Nesta perspectiva, peço que os nobres Pares aprovem esta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 11 de Dezembro de 2024. 
 

ROBERTA ARRAES 
Deputada 

 
 
 
 

Indicação Nº 008319/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora de Pernambuco no sentido de somar esforços junto às operadoras de telefonia (Claro, Vivo ou Tim) para viabilizar a 
instalação de uma torre de telefonia celular no Distrito de Bom Jardim do Araripe, municipio de Araripina/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Senhor Claudivan Carlos Oliveira, Vereador de Araripina/PE; Exma. Sra. Raquel Lyra, Governadora de Pernambuco; Câmara Municipal 
de Araripina, Presidente da Câmara de Vereadores Araripina; Exmo. Sr. Eduardo Henrique Da Fonte De Albuquerque Silva, Deputado 
Federal de Pernambuco; Exmo. Sr. Luiz Eduardo De Queiroz Campos Da Fonte Albuquerque, Deputado Federal de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
O pleito que estamos encaminhamos para apreciação desta Egrégia Casa Legislativa tem por finalidade solicitar a Governadora de 
Pernambuco que possa viabilizar, junto ao Governo Federal e as empresas de telefonia móvel, a instalação de uma torre de telefonia 
celular no Distrito de Bom Jardim do Araripe, municipio de Araripia/PE. 
A localidade de Bom Jardim do Araripe, municipio de Araripina/PE, possui mais de 13.000 (treze mil) habitantes e se caracteriza por um 
ambiente rural e uma população que vive predominantemente da agricultura e atividades relacionadas ao campo, com uma estrutura 
que atende a comunidade rural local, incluindo escolas, postos de saúde e serviços básicos essenciais. No entanto, os moradores dessa 
localidade enfrentam desafios típicos da região semiárida, como a escassez de água e a necessidade de um abastecimento contínuo 
e eficiente para a população. 
A localidade também é conhecida pelo seu forte espírito comunitário e pelas manifestações culturais próprias da região, com festas 
tradicionais e celebrações religiosas que reforçam o vínculo entre os moradores. 
 Em resumo, Bom Jardim do Araripe é um distrito que, embora enfrente os desafios típicos do sertão, mantém sua identidade rural e 
trabalha na superação das dificuldades, com a comunidade local engajada no desenvolvimento e na busca por melhores condições de 
vida. 
Nesse sentido que estamos requerendo a instalação de uma torre de telefonia celular, pois rancharia não tem cobertura através de uma 
operadora de Telefonia Celular. Diante do que foi exposto, esperamos de nossos ilustres pares legislativos que aprovem essa solicitação 
em plenário.  
 

Sala das Reuniões, em 11 de Dezembro de 2024. 
 

ROBERTA ARRAES 
Deputada 

 
 
 
 

Indicação Nº 008320/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Vilmar Cappellaro, 
Prefeito de Lagoa Grande, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa 
Grande. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Vilmar Cappellaro, Prefeito de Lagoa Grande. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa Grande, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Lagoa 
Grande. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 008321/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Adelmo Duarte 
Ribeiro, Prefeito de Lajedo, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lajedo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Adelmo Duarte Ribeiro, Prefeito de Lajedo. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lajedo, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Lajedo. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008322/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Stênio Fernandes 
De Albuquerque, Prefeito de Lagoa dos Gatos, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Lagoa dos Gatos. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Stênio Fernandes de Albuquerque, Prefeito de Lagoa dos Gatos. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa dos Gatos, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Lagoa 
dos Gatos. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 
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Indicação Nº 008323/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Edson Lopes 
Cavalcante, Prefeito de Lagoa do Ouro, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Lagoa do Ouro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edson Lopes Cavalcante, Prefeito de Lagoa do Ouro. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa do Ouro, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Lagoa do 
Ouro. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008324/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Judite Maria 
Botafogo De Santana Silva, Prefeita de Lagoa do Carro, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de Lagoa do Carro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Judite Maria Botafogo Santana da Silva, Prefeita de Lagoa do Carro. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa do Carro, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Lagoa do 
Carro. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008325/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Maria Das Graças 
De Arruda Silva, Prefeita de Lagoa de Itaenga, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Lagoa de Itaenga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria das Graças de Arruda Siva, Prefeita de Lagoa do Itaenga. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Lagoa de Itaenga, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Lagoa de 
Itaenga. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008326/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Edvaldo Marcos 
Ramos Ferreira, Prefeito de Jurema, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Jurema. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edvaldo Marcos Ramos Ferreira, Prefeito de Jurema. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jurema, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Jurema. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008327/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Antonio Marcos 
Patriota, Prefeito de Jupi, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jupi. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Antônio Marcos Patriota, Prefeito de Jupi. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jupi, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Jupi. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008328/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Jose Ednaldo 
Peixoto De Lima, Prefeito de Jucati, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Jucati. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Jose Ednaldo Peixoto de Lima, Prefeito de Jucati. 

 
Justificativa 

 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jucati, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Jucati. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008329/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Severino Luiz 
Pereira de Abreu, Prefeito de Orobó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Orobó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Luiz Pereira de Abreu, Prefeito de Orobó. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Orobó, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Orobó. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008330/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Lupércio Carlos do 
Nascimento, Prefeito de Olinda, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Olinda. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Lupercio Carlos do Nascimento, Prefeito de Olinda. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Olinda, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Olinda. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008331/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Inácio Manoel Do 
Nascimento, Prefeito de Nazaré da Mata, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Nazaré da Mata. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Inácio Manoel do Nascimento, Prefeito de Nazaré da Mata. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Nazaré da Mata, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Nazaré 
da Mata. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008332/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Edmilson Cupertino 
De Almeida, Prefeito de Moreno, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Moreno. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida, Presidente da Câmara Municipal de Moreno. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Moreno, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Moreno. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008333/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Vicente Teixeira 
Sampaio Neto, Prefeito de Moreilândia, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Moreilândia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Vicente Teixeira Sampaio Neto, Prefeito de Moreilândia. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Moreilândia, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Moreilândia. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 



Recife, 17 de dezembro de 2024                        Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                             Ano CI • N0 232 – 25

Indicação Nº 008334/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Evaldo Bezerra de 
Carvalho, Prefeito de Mirandiba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Mirandiba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Evaldo Bezerra de Carvalho, Prefeito de Mirandiba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Mirandiba, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Mirandiba. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008335/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marlos Henrique 
Cavalcanti, Prefeito de Maraial, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Maraial. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marlos Henrique, Prefeito de Maraial. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Maraial, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Maraial. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008336/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Audalio Martins Da 
Silva, Prefeito de Manari, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Manari. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Audalio Martins da Silva Junior, Prefeito de Manari. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Manari, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Manari. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008337/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Juarez Rodrigues 
Fernandes, Prefeito de Machados, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Machados. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Juarez Rodrigues Fernandes, Prefeito de Machados. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Machados, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Machados. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008338/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Paulo Barbosa Da 
Silva, Prefeito de Macaparana, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Macaparana. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Paulo Barbosa da Silva, Prefeito de Macaparana. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Macaparana, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos profissionais 
e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Macaparana. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008339/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Orlando Jorge 
Pereira De Andrade Lima, Prefeito de Limoeiro, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Limoeiro. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Limoeiro, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Limoeiro. 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008340/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Sebastião Leite Da 
Silva Neto, Prefeito de Pesqueira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Pesqueira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sebastião Leite da Silva Neto, Prefeito de Pesqueira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Pesqueira, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Pesqueira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008341/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gilberto Júnior 
Wanderley Vaz, Prefeito de Pedra, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Pedra. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gilberto Júnior Wanderley Vaz, Prefeito de Pedra. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Pedra, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Pedra. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008342/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Yves Ribeiro de 
Albuquerque, Prefeito de Paulista, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Paulista. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Yves Ribeiro de Albuquerque, Prefeito de Paulista. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Paulista, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Paulista. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008343/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marcello Fuchs 
Campos Gouveia, Prefeito de Paudalho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Paudalho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marcello Fuchs Campos Gouveia Filho, Prefeito de Paudalho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Paudalho, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Paudalho. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008344/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Severino Silvestre 
de Albuquerque, Prefeito de Passira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Passira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Silvestre de Albuquerque, Prefeito de Passira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Passira, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Passira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008345/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Fernando Lima de Carvalho, 
Prefeito de Parnamirim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Parnamirim. 
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Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ferdinando Lima de Carvalho, Prefeito de Parnamirim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Parnamirim, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Parnamirim. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008346/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Valmir 
Pimentel de Gois, Prefeito de Paranatama, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Paranatama. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Valmir Pimentel de Gois, Prefeito de Paranatama. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Paranatama, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Paranatama. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008347/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Ruben de Lima 
Barbosa, Prefeito de Panelas, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Panelas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ruben de Lima Barbosa, Prefeito de Panelas. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Panelas, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Panelas. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008348/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sr. Thatianne Pinto 
Macedo Lima, Prefeita de Palmeirina, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Palmeirina. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Thatianne Pinto Macedo Lima, Prefeita de Palmeirina. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Palmeirina, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Palmeirina. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008349/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Bartolomeu 
de Almeida Melo Júnior, Prefeito de Palmares, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Palmares. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Bartolomeu de Almeida Melo Junior, Prefeito de Palmares. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Palmares, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Palmares. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008350/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Francisco Ricardo 
Soares Ramos, Prefeito de Ouricuri, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Ouricuri. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Francisco Ricardo Soares Ramos, Prefeito de Ouricuri. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ouricuri, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Ouricuri. 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008351/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. George Gueber 
Cavalcante Nery, Prefeito de Orocó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Orocó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
George Gueber Cavalcante Nery, Prefeito de Orocó. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Orocó, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Orocó. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008352/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Rodrigo Anselmo 
Pinheiro dos Santos, Prefeito de Caruaru, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Caruaru. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rodrigo Anselmo Pinheiro dos Santos, Prefeito de Caruaru. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Caruaru, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Caruaru. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008353/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Juliana Barbosa 
da Silva Aguiar, Prefeita de Casinhas, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Casinhas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JULIANA BARBOSA DA SILVA AGUIAR, Prefeita de Casinhas. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Casinhas, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Casinhas. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008354/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Manuel Severino 
da Silva, Prefeito de Carpina, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Carpina. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Manuel Severino da Silva, Prefeito de Carpina. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Carpina, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Carpina. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008355/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Joaquim da Costa 
Teixeira, Prefeito de Capoeiras, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Capoeiras. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Joaquim Costa Teixeira, Prefeito de Capoeiras. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Capoeiras, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Capoeiras. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008356/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José de Anchieta 
Gomes Patriota, Prefeito de Carnaíba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Carnaíba. 
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Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José de Anchieta Gomes Patriota, Prefeito de Carnaíba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Carnaíba, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Carnaíba. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008357/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Elizio Soares Filho, 
Prefeito de Carnaubeira da Penha, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Carnaubeira da Penha. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Carnaubeira da Penha, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Carnaubeira da Penha. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008358/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Gracina Maria 
Ramos Braz da Silva, Prefeita de Catende, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Catende. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gracina Maria Ramos Braz da Silva, Prefeita de Catende. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Catende, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Catende. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008359/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Marly Quental da 
Cruz, Prefeita de Cedro, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cedro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marly Quental da Cruz Leite, Prefeita de Cedro. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cedro, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Cedro. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008360/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Tarcisio Massena 
Pereira da Silva, Prefeito de Chã de Alegria, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Chã de Alegria. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Tarcisio Massena Pereira da Silva, Prefeito de Chã de Alegria. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Chã de Alegria, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Chã de 
Alegria. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008361/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Diogo Alexandre 
Gomes Neto, Prefeito de Chã Grande, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Chã Grande. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Diogo Alexandre Gomes Neto, Prefeito de Châ Grande. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Chã Grande, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos profissionais 
e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Chã Grande. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008362/2024 
 
Indico à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo à Exma. Raquel Lyra, Governadora 
de Pernambuco e à Exma. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de Saúde de Pernambuco, para que sejam tomadas as providências 
cabíveis com o intuito de implantar um posto de saúde na comunidade quilombola Ilha de Mercês, localizada no Engenho Mercês, no 
município de Ipojuca - PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado; Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de Saúde de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação visa garantir a implantação de um posto de saúde na comunidade Quilombo Ilha de Mercês, situada no Engenho Mercês, 
no município de Ipojuca-PE. A comunidade conta com uma população de cerca de mil habitantes e trezentas famílias. Em 2016, a 
comunidade obteve o Certificado da Fundação Cultural Palmares atestando seu autorreconhecimento enquanto quilombola. 
É importante ressaltar que o direito à saúde, enquanto direito humano, está garantido pela Constituição Federal, devendo ser 
assegurado a toda a população, com especial atenção aos mais vulneráveis. Esse direito pressupõe um atendimento de boa qualidade 
e humanizado, livre de qualquer forma de discriminação. 
Desta feita, solicito que sejam tomadas as providências cabíveis, com urgência, para a implantação de um posto de saúde no Quilombo 
Ilha de Mercês, garantido, assim, o acesso da população local aos serviços de saúde. 
Sendo assim, vimos solicitar aos ilustres pares desta Casa Legislativa a aprovação da presente proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

ROSA AMORIM 
Deputada 

 
 
 
 

Indicação Nº 008363/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Antônio Cassiano 
da Silva, Prefeito de Condado, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Condado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Antonio Cassiano da Silva, Prefeito de Condado. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Condado, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Condado. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008364/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Hugo Cesar Gomes 
Galvão, Prefeito de Correntes, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Correntes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Hugo Cesar Bahia, Prefeito de Correntes. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Correntes, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Correntes. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008365/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria de Fátima 
Cysneiros Sampaio Borba, Prefeita de Cortês, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Cortês. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria de Fátima Cysneiros Sampaio Borba, Prefeita de Cortês. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cortês, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Cortês. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008366/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Mariana Medes de 
Mendeiros, Prefeita de Cumaru, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Cumaru. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Mariana Mendes de Medeiros, Prefeita de Cumaru. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cumaru, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Cumaru. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008367/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Maria Leite 
de Macedo, Prefeita de Cupira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Cupira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Maria Leite de Macedo, Prefeito de Cupira. 
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Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Cupira, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Cupira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008368/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Emmanuel 
Fernandes de Freitas Góis, Prefeita de Custodia, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Custodia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Emmanuel Fernandes de Freitas Gois, Prefeito de Custodia. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Custodia, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Custodia. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008369/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Josimara Cavalcanti 
Rodrigues Yotsuya, Prefeita de Dormentes, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Dormentes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Josimara Cavalcanti Rodrigues Yotsuya, Prefeita de Dormetes. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Dormentes, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Dormentes. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008370/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria José Fidelis 
Moura Gouveia, Prefeita de Escada, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Escada. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria José Fidelis Moura Gouveia, Prefeita de Escada. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Escada, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Escada. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008371/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Raimundo Pinto 
Saraiva Sobrinho, Prefeito de Exu, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Exu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raimundo Pinto Saraiva Sobrinho, Prefeito de Exu. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Exu, tendo em vista que há uma 
insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Exu. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008372/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Danilson Cândido 
Gonzaga, Prefeito de Feira Nova, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Feira Nova. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Danilson Cândido Gonzaga, Prefeito de Feira Nova. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Feira Nova, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Feira 
Nova. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008373/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Roberto de 
Oliveira, Prefeito de Ferreiros, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Ferreiros. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Roberto de Oliveira, Prefeito de Ferreiros. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ferreiros, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ferreiros. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008374/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marconi Martins 
Santana, Prefeito de Flores, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Flores. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marconi Martins Santana, Prefeito de Flores. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Flores, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Flores. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008375/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Rosângela de 
Moura Maniçoba Novaes Ferraz, Prefeita de Floresta, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de Floresta. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rosangela de Moura Maniçoba Novaes Ferraz, Prefeita de Floresta. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Floresta, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Floresta. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008376/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Adriana Alves 
Assunção Barbosa, Prefeita de Frei Miguelinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Frei Miguelinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Adriana Alves de Assunção Barbosa, Prefeita de Frei Miguelinho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Frei Miguelinho, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Frei 
Miguelinho. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008377/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Leandro Ribeiro 
Gomes de Lima, Prefeito de Gameleira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Gameleira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Leandro Ribeiro Gomes de Lima, Prefeito de Gameleira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Gameleira, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos profissionais 
e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Gameleira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008378/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Sivaldo Rodrigues 
Albino, Prefeito de Garanhuns, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Garanhuns. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sivaldo Rodrigues Albino, Prefeito de Garanhuns. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Garanhuns, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
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prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Garanhuns. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008379/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Adriana Dornelas 
Câmara Paes, Prefeita de Gloria do Goitá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Gloria do Goitá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Adriana Dornelas Camara Paes, Prefeita de Gloria do Goitá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Gloria do Goitá, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Gloria do 
Goitá. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008380/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Eduardo Honório 
Carneiro, Prefeito de Goiana, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Goiana. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Eduardo Honório Carneiro, Prefeito de Goiana. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Goiana, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Goiana. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008381/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Bosco Lacerda 
de Alencar, Prefeito de Granito, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Granito. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Joao Bosco Lacerda de Alencar, Prefeito de Granito. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Granito, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Granito. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008382/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Joselito Gomes da 
Silva, Prefeito de Gravatá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Gravatá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Joselito Gomes da Silva, Prefeito de Gravatá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Gravatá, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Gravatá. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008383/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à Governadora do 
Estado de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, e à Secretária de Meio Ambiente e Sustentabilidade do Estado de Pernambuco, Exmª 
Sra. Ana Luiza Ferreira, no sentido de unirem esforços com o objetivo de retomar e atualizar o MAI - Monitoramento Ambiental Integrado, 
projeto destinado à engorda das praias. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmª Sra. Ana Luiza Ferreira, Secretária de Meio Ambiente, 
Sustentabilidade e Fernando de Noronha do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
 Vimos, por meio desta proposição, solicitar os bons préstimos das autoridades ora citadas para que seja retomado, com urgência, o 
Projeto de Monitoramento Integrado – MAI, que objetiva a engorda da faixa de areia das nossas praias. 
 O efeito da erosão marítima é dramático e traz danos econômicos e sociais para a população. O impacto do avanço do mar afetou 
diretamente a economia dos municípios, principalmente no Litoral Norte. Diferentes segmentos são impactados, desde os comerciantes 
da orla, passando pelos pescadores, chegando em toda a cadeia produtiva do turismo, além dos moradores da região. 
 Ressalte-se que o Governo do Estado poderia retomar a parceria com a UFPE, com a finalidade de atualizar os estudos do MAI e traçar 
planejamento para recuperação das áreas afetadas pelo avanço do mar. 
 Com o atendimento à indicação em tela, estarão as autoridades ora mencionadas atendendo a um importante apelo formulado pela 
população que frequenta as praias do Litoral Norte, em especial da cidade do Paulista, contribuindo com o desenvolvimento do turismo 
e, consequentemente, da economia local. 
 
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta matéria. 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008384/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Secretária de Cultura 
do Estado de Pernambuco, Exmª Sra. Cacau de Paula, e à Presidente da Fundação do Patrimônio Histórico e Artístico de Pernambuco 
– Fundarpe, Ilmª Sra. Renata Borba, no sentido de unirem esforços com o objetivo de providenciar a restauração do Forte de Nossa 
Senhora dos Prazeres do Pau Amarelo, no Município do Paulista-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª Sra Cacau de Paula, Secretária de Cultura do Estado de Pernambuco; Ilmª. Sra. Renata Borba, Presidente da Fundação do 
Patrimônio Histórico e Artístico de Pernambuco - Fundarpe. 

 
Justificativa 

 
 A matéria que ora encaminho a esta Casa Legislativa visa solicitar a restauração de um dos mais importantes monumentos históricos 
do Município do Paulista-PE, o Forte de Nossa Senhora dos Prazeres do Pau Amarelo, conhecido popularmente como Forte do Pau 
Amarelo. Trata-se de um imóvel sob a responsabilidade da Prefeitura do Município de Paulista, tombado pelo Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional (Iphan). 
 As obras de construção daquele equipamento tiveram início em 1729. O espaço possui guaritas voltadas para o mar, casa de comando, 
paiol, armazém, capela em homenagem à Nossa Senhora dos Prazeres, dentre outras estruturas.  
 Com o atendimento ao referido apelo, estarão as autoridades ora citadas cumprindo um importante papel de preservar a história 
daquele importante monumento histórico, visitado todos os anos por milhares de turistas e preservando a parte da história daquela 
cidade. 
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008385/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Governadora do Estado 
de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, e ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado de Pernambuco, Exmº Sr. 
José Almir Cirilo, no sentido de unirem esforços com o objetivo de ampliar o Projeto Janelas para o Rio, com a implantação de um parque 
próximo ao Rio Paratibe, no Município do Paulista-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmº Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade solicitar às autoridades ora citadas que unam esforços com a 
finalidade de ampliar o Projeto Janelas para Rio, com a implantação de um parque próximo ao Rio Paratibe, no Município do Paulista-
PE, mais precisamente no trecho entre a Avenida Palmares/Rua da Levada e Avenida Mal. Floriano Peixoto, visto a sua importância 
para a sociedade e para o meio ambiente. 
É sabido que a proposta atualmente contempla um conjunto de ações hidroambientais implantadas às margens dos rios Capibaribe e 
Ipojuca. Próximos a esses cursos de água são implantadas estruturas dotadas de praça, áreas para a prática de atividades físicas, 
arborização, local destinado à educação ambiental e ao reflorestamento, ecopontos, dentre outras. 
 Por se tratar de uma importante iniciativa de promoção ao lazer, de prática de exercícios e de fomento à educação ambiental, o referido 
programa poderia ser ampliado para outros rios do estado, a exemplo do referido curso de água, o que certamente vai incorporar novos 
elementos paisagísticos e destinados ao bem-estar social naquela importante cidade do Estado de Pernambuco. 
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008386/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Governadora do Estado 
de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco, Exmº. Sr. Diogo 
Bezerra, e ao Diretor-Presidente do Departamento de Estradas e Rodagem do Estado de Pernambuco – (DER-PE), Ilmº Sr. Rivaldo 
Rodrigues de Melo Filho, no sentido de unirem esforços com o objetivo de requalificar, com calçadas e ciclofaixas, o trecho da PE-01, 
em Paulista-PE, do giradouro até o final da via, em Maria Farinha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmº. Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do 
Estado de Pernambuco; Ilmº Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, Diretor-Presidente do Departamento de Estradas e Rodagem do 
Estado de Pernambuco – (DER-PE). 

 
Justificativa 

 
 Vimos, por meio desta proposição, solicitar os bons préstimos das autoridades ora citadas para que seja realizada requalificação, com 
calçadas e ciclofaixas, do trecho da PE-01, em Paulista-PE, do giradouro até o final da via, no bairro de Maria Farinha, situado no 
município do Paulista-PE. Ressalte-se que o trecho, ora solicitado, é de aproximadamente 3 quilômetros. 
 Com o atendimento à indicação em tela, estarão as autoridades ora mencionadas atendendo a um importante apelo formulado pela 
população do bairro de Maria Farinha e adjacências, melhorando a mobilidade e garantindo mais segurança aos transeuntes. 
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008387/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Antônio jose de 
Souza, Prefeito de Iati, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Iati. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Antonio José De Souza, Prefeito de Iati. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Iati, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Iati. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008388/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Welliton de 
Melo Siqueira, Prefeito de Ibimirim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Ibimirim. 
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Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Welliton de Melo Siqueira, Prefeito de Ibimirim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ibimirim, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ibimirim. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008389/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria Izalta Silva 
Lopes Goma, Prefeita de Ibirajuba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Ibirajuba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria Izalta Silva Lopes Gama, Prefeita de Ibirajuba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ibirajuba, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ibirajuba. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008390/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Elcione da Silva 
Ramos Pedroza Barbosa, Prefeita de Igarassu, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Igarassu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Elcione da Silva Ramos Pedroza Barbosa, Prefeita de Igarassu. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Igarassu, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Igarassu. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008391/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Jose Torres Lopes 
Filho, Prefeito de Iguaracy, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Iguaracy. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Torres Lopes Filho, Prefeito de Iguaracy. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Iguaracy tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Iguaracy. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008392/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marcelo Machado 
Freire, Prefeito de Inajá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Inajá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marcelo Machado Freire, Prefeito de Inajá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Inajá tendo em vista que há uma 
insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Inajá. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008393/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luciano Torres 
Martins, Prefeito de Ingazeira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Ingazeira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luciano Torres Martins, Prefeito de Ingazeira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ingazeira tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ingazeira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008394/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Célia Agostinho 
Lins de Sales, Prefeita de Ipojuca, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Ipojuca. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Célia Agostinho Lins de Sales, Prefeita de Ipojuca. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ipojuca tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ipojuca. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008395/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Francisco 
Rubensmário Chaves Siqueira, Prefeito de Ipubi, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Ipubi. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Francisco Rubensmário Chaves Siqueira, Prefeito de Ipubi. 

 
Justificativa 

 
A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ipubi tendo em vista que há uma 
insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ipubi. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008396/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Bernardo de Moura 
Ferraz, Prefeito de Itacuruba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Itacuruba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Bernardo de Moura Ferraz, Prefeito Itacuruba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itacuruba tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Itacuruba. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008397/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria Regina 
da Cunha, Prefeita de Itaíba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itaíba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria Regina da Cunha, Prefeita de Itaíba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itaíba tendo em vista que há uma 
insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Itaíba. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008398/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Paulo 
Batista Andrade, Prefeito de Itamaracá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Itamaracá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Paulo Batista Andrade, Prefeito de Itamaracá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itamaracá tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Itamaracá. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008399/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Maria das Graças 
Gallindo Carrazzoni, Prefeita de Itambé, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Itambé. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria das Graças Gallindo Carrazzoni, Prefeita de Itambé. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itambé tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
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prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Itambé. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008400/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Adelmo Alves de 
Moura, Prefeito de Itapetim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Itapetim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Adelmo Alves de Moura, Prefeito de Itapetim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itapetim tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Itapetim. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008401/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Bezerra 
Tenório Filho, Prefeito de Itapissuma, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Itapissuma. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Bezerra Tenório Filho, Prefeito de Itapissuma. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itapissuma tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Itapissuma. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008402/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Patrick José de 
Oliveira Moraes, Prefeito de Itaquitinga, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Itaquitinga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Patrick José de Oliveira Moraes, Prefeito de Itaquitinga. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Itaquitinga tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Itaquitinga. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008403/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jaboatão dos Guararapes tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Jaboatão dos Guararapes. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 008404/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Ridete Cellibe 
Pellegrino de Macêdo Oliveira, Prefeita de Jaqueira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Jaqueira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ridete Cellibe Pellegrino de M. Oliveira, Prefeita de Jaqueira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jaqueira tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Jaqueira. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

Indicação Nº 008405/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Cátia Junsara 
Rodrigues Aquilino, Prefeita de Jataúba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Jataúba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Cátia Junsara Rodrigues Aquilino, Prefeita de Jataúba. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jataúba tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Jataúba 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008406/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Rogério Ferreira 
Gomes da Silva, Prefeito de Jatobá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Jatobá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rogério Ferreira Gomes da Silva, Prefeito de Jatobá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Jatobá tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Jatobá. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008407/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Antônio 
Martins da Silva, Prefeito de João Alfredo, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de João Alfredo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Antônio Martins da Silva, Prefeito de João Alfredo. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de João Alfredo tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos profissionais 
e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de João Alfredo. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008408/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à Governadora do 
Estado de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, e à Secretária de Saúde do Estado de Pernambuco, Exmª. Sra. Dra. Zilda do Rego 
Cavalcanti, no sentido de unirem esforços com a finalidade de implantar uma Unidade de Pronto Atendimento – UPA no bairro do Janga, 
no Município do Paulista-PE.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmª. Sra. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária da Saúde do Estado 
de Pernambuco.. 

 
Justificativa 

 
 As Unidades Pronto Atendimento (UPA) começaram a ser implantadas em 2010, como uma estratégia de fortalecimento do Sistema 
Único de Saúde (SUS). São espaços que oferecem à população várias especialidades médicas, como clínica geral, traumato-ortopedia, 
pediatria, dentre outras. 
 O Município do Paulista-PE possui uma população residente de mais de 340 mil pessoas, de maneira que necessita de um espaço que 
ofereça consultórios e centro de apoio ao diagnóstico, assim como a possibilidade de realização de exames na própria unidade. 
 É importante registrar que a nossa Constituição Federal consolidou, no seu art. 196, a saúde como direito de todos e dever do Estado, 
instituindo, também, o acesso universal e igualitário. De maneira que o pedido supracitado é de grande importância para aquela 
cidade, em decorrência da necessidade dos usuários do SUS, os quais necessitam de uma boa estrutura e de um atendimento 
adequado às suas necessidades. 
 Portanto, é uma oportuna solicitação feita ao Governo do Estado que, atendendo a esse apelo, estará contribuindo em prol dos 
investimentos na saúde pública, o que certamente vai promover a melhoria da qualidade de vida dos paulistenses.  
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008409/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Governadora do Estado 
de Pernambuco, Exmª. Sra. Raquel Lyra, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco, Exmº. Sr. Diogo 
Bezerra, e ao Diretor-Presidente do Departamento de Estradas e Rodagem do Estado de Pernambuco – (DER-PE), Ilmº Sr. Rivaldo 
Rodrigues de Melo Filho, no sentido de unirem esforços com o objetivo de realizar sinalização horizontal e vertical na Estrada do Frio, 
via que faz a ligação entre dois importantes equipamento públicos: o Terminal de Passageiros Pelópidas Silveira e a UPA Dr, Geraldo 
Pinho Alves, no bairro de Jardim Paulista, além de conectar a PE-15 à BR-101, no município do Paulista-PE.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmª. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmº. Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do 
Estado de Pernambuco; Ilmº Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, Diretor-Presidente do Departamento de Estradas e Rodagem do 
Estado de Pernambuco – (DER-PE). 

 
Justificativa 

 
 O apelo que ora encaminho a esta Casa Legislativa tem por finalidade solicitar às autoridades supracitadas que unam esforços no 
sentido de providenciar a sinalização do trecho, ora indicado. 
 Ressalta-se que naquela localidade estão situados dois condomínios, a via que dá acesso ao bairro da Mirueira, o SENAC e a própria 
UPA. De maneira que é a execução desse serviço, vai garantir mais segurança aos traseuntes e motoristas daquele município. 
 Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação desta matéria. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 
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Indicação Nº 008410/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Thiago Gonçalves 
de Lima, Prefeito de Xexéu, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Xexéu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Thiago Gonçalves de Lima, Prefeito de Xexéu. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Xexéu, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Xexéu. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008411/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Paulo Roberto Leite 
de Arruda, Prefeito de Vitória de Santo Antão, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Vitória de Santo Antão. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Paulo Roberto Leite de Arruda, Prefeito de Vitória de Santo Antão. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Vitória de Santo Antão, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Vitória de Santo Antão. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008412/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Guilherme de 
Albuquerque Melo Nunes, Prefeito de Vicência, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Vicência. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Guilherme de Albuquerque Melo Nunes, Prefeito de Vicência. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Vicência, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Vicência. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008413/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Romero Leal 
Ferreira, Prefeito de Vertentes, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Vertentes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Romero Leal Ferreira, Prefeito de Vertentes. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Vertentes, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Vertentes. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008414/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luciano Fernando 
de Sousa, Prefeito de Triunfo, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Triunfo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luciano Fernando de Sousa, Prefeito de Triunfo. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Triunfo, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Triunfo. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008415/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Severino Soares 
dos Santos, Prefeito de Tupanatinga, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Tupanatinga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Soares dos Santos, Prefeito de Tupanatinga. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tupanatinga, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 

prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Tupanatinga. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008416/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Domingos Sávio 
da Costa Torres, Prefeito de Tuparetama, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Tuparetama. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Domingos Sávio da Costa Torres, Prefeito de Tuparetama. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tuparetama, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Tuparetama. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008417/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Eudes Tenório 
Cavalcanti, Prefeito de Venturosa, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Venturosa. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Eudes Tenorio Cavalcanti, Prefeito de Venturosa. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Venturosa, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Venturosa. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008418/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Haroldo Silva 
Tavares, Prefeito de Verdejante, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Verdejante. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Haroldo Silva Tavares, Prefeito de Verdejante. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Verdejante, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Verdejante. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008419/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Renato Lima de 
Sales, Prefeito de Vertente do Lério, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Vertente do Lério. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Renato Lima de Sales, Prefeito de Vertente do Lério. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Vertente do Lério, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Vertente 
do Lério. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008420/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Álvaro Alcantara 
Marques da Silva, Prefeito de Tacaimbó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Tacaimbó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alvaro Alcantara Marques da Silva, Prefeito de Tacaimbó. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tacaimbó, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Tacaimbó. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 
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Indicação Nº 008421/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Washington Ângelo 
de Araújo, Prefeito de Tacaratu, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Tacaratu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Washington Angelo de Araujo, Prefeito de Tacaratu. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tacaratu, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Tacaratu. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008422/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Isaias Honorato da 
Silva Marques, Prefeito de Tamandaré, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Tamandaré. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Isaias Honorato da Silva Marques, Prefeito da Cidade de Tamandaré. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tamandaré, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Tamandaré. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008423/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Ivanildo Mestre 
Bezerra, Prefeito de Taquaritinga do Norte, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Taquaritinga do Norte. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ivanildo Mestre Bezerra, Prefeito de Taquaritinga do Norte. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Taquaritinga do Norte, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Taquaritinga do Norte. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008424/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Matheus Emidio 
de Barros Calado, Prefeito de Terezinha, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Terezinha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Matheus Emidio de Barros Calado, Prefeito de Terezinha. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Terezinha, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Terezinha. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008425/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Aline Cleanne 
Fiqueira Freire de Carvalho, Prefeita de Terra Nova, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de Terra Nova. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Aline Cleanne Filgueira Freire de Carvalho, Prefeita de Terra Nova. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Terra Nova, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Terra 
Nova. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008426/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marinaldo Rosendo 
de Albuquerque, Prefeito de Timbaúba, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Timbaúba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marinaldo Rosendo de Albuquerque, Prefeito de Timbaúba. 

 
Justificativa 

 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Timbaúba, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Timbaúba. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008427/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Edilson Tavares de 
Lima, Prefeito de Toritama, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Toritama. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edilson Tavares de Lima, Prefeito de Toritama. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Toritama, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Toritama. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008428/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Aluízio Xavier Da 
Silva, Prefeito de Tracunhaém, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Tracunhaém. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Aluízio Xavier da Silva, Prefeito de Tracunhaém. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tracunhaém, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Tracunhaém. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008429/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Helbe da Silva 
Rorigues Nascimento, Prefeita de Trindade, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Trindade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Helbe da Silva Rodrigues Nascimento, Prefeito de Trindade. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Trindade, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Trindade. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008430/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Francisco Romonilson 
Mariano de Moura, Prefeito de São José do Belmonte, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de São José do Belmonte. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Francisco Romonilson Mariano de Moura, Prefeito de São José do Belmonte. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São José do Belmonte, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São José do Belmonte. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008431/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Evandro Perazzo 
Valadares, Prefeito de São José do Egito, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de São José do Egito. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Evandro Perazzo Valadares, Prefeito de São José do Egito. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São José do Egito, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São José do Egito. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 
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Indicação Nº 008432/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Vinícius Labanca, 
Prefeito de São Lourenço da Mata, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
São Lourenço da Mata. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Vinícius Labanca, Prefeito de São Lourenço da Mata. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São Lourenço da Mata, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São Lourenço da Mata. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008433/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Camila Machado 
Leocadio Lins, Prefeita de Serinhaém, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Serinhaém. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Camila Machado Leocadio Lins dos Santos, Prefeita de Sirinhaém. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Serinhaém, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Serinhaém. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008434/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Márcia Conrado de 
Lorena e Sá, Prefeita de Serra Talhada, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Serra Talhada. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Márcia Conrado de Lorena e Sá, Prefeita de Serra Talhada. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Serra Talhada, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Serra 
Talhada. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008435/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sebastião Benedito 
dos Santos, Prefeito de Serrita, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Serrita. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sebastião Benedito dos Santos, Prefeito de Serrita. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Serrita, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Serrita. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008436/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Angelo Rafael Ferreira 
dos Santos, Prefeito de Sertânia, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Sertânia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Angelo Rafael Ferreira dos Santos, Prefeito de Sertânia. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Sertânia, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Sertânia. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008437/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Djalma Alves de Souza, 
Prefeito de Solidão, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Solidão. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Djalma Alves de Souza, Prefeito de Solidão. 

 
Justificativa 

 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Solidão, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Solidão. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008438/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Ana Célia Cabral de 
Farias, Prefeita de Surubim, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Surubim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ana Célia Cabral de Farias, Prefeita de Surubim. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Surubim, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Surubim. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008439/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Maria Claudenice 
Pereira de Melo Cristóvão, Prefeita de Tabira, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Tabira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Maria Claudenice Pereira de Melo Cristovão, Prefeita de Tabira. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Tabira, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Tabira. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008440/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Pedro Gildevan 
Coelho Melo, Prefeito de Santa Filomena, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Santa Filomena. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Pedro Gildevan Coelho Melo, Prefeito de Santa Filomena. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Santa Filomena, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Santa 
Filomena. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008441/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. George Rodrigues 
Duarte, Prefeito de Santa Maria da Boa Vista, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Santa Maria da Boa Vista. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
George Rodrigues Duarte, Prefeito de Santa Maria da Boa Vista. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Santa Maria da Boa Vista, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Santa Maria da Boa Vista. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008442/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Nelson Sebastião 
de Lima, Prefeito de Santa Maria do Cambuca, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Santa Maria do Cambuca. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Nelson Sebastião de Lima, Prefeito de Santa Maria do Cambuca. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Santa Maria do Cambuca, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Santa Maria do Cambuca. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 
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Indicação Nº 008443/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Fábio Queiroz 
Aragão, Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Santa Cruz do Capibaribe. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Fábio Queiroz Aragão, Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Santa Cruz do Capibaribe, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Santa Cruz do Capibaribe. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008444/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Pedro Alexandre 
Medeiros de Souza, Prefeito de São Bento do Una, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de São Bento do Una. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Pedro Alexandre Medeiros de Souza, Prefeito de São Bento do Una. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São Bento do Una, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São Bento do Una. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008445/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Josafá Almeida 
Lima, Prefeito de São Caetano, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
São Caetano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Josafá Almeida Lima, Prefeito de São Caetano. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São Caetano, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento 
e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de São 
Caetano. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008446/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. José Wilson Ferreira 
de Lima, Prefeito de São João, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São 
João. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
José Wilson Ferreira de Lima, Prefeito de São João. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São João, tendo em vista 
que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São João. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008447/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Eduardo José De 
Oliveira Lins, Prefeito de São Joaquim do Monte, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares 
do Município de São Joaquim do Monte. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Eduardo José de Oliveira Lins, Prefeito de são Joaquim do Monte. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de São Joaquim do Monte, tendo 
em vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de São Joaquim do Monte. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008448/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Jaziel Gonçalves 
Lages, Prefeito de São José da Coroa Grande, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de São José da Coroa Grande. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Jaziel Gonsalves Lages, Prefeito de São José da Coroa Grande. 

4 
 

 
 
 
 

Indicação Nº 008453/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Gildo Pontes de 
Arruda, Prefeito de Sairé, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Sairé. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gildo Pontes de Arruda, Prefeito de Sairé. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Sairé, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Sairé. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008454/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Jose Soares da 
Fonseca, Prefeito de Salgadinho, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Salgadinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Jose Soares da Fonseca, Prefeito de Salgadinho. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Salgadinho, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de 
Salgadinho. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008455/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marcello Cavalcanti 
de Petribú de Albuquerque Maranhão, Prefeito de Ribeirão, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades 
hospitalares do Município de Ribeirão. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Ribeirão, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Ribeirão. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008456/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Isabel Cristina 
Araújo Hacker, Prefeita de Rio Formoso, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Rio Formoso. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Isabel Cristina Araújo Hacker, Prefeita de Rio Formoso. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Rio Formoso, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Rio 
Formoso. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008457/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Eliane Maria da 
Silva Soares, Prefeita de Santa Cruz, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município 
de Santa Cruz. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Eliane Maria da Silva Soares, Prefeita de Santa Cruz. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Santa Cruz, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Santa 
Cruz. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008458/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. César Augusto De 
Freitas, Prefeito de Sanharó, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Sanharó.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Cesar Augusto de Freitas, Prefeito de Sanharó. 
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Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Sanharó, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Sanharó. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008459/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Rivaldo Alves de 
Souza Júnior, Prefeito de Saloá, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Saloá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rivaldo Alves de Souza Junior, Prefeito de Saloá. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Saloá, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Saloá. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008460/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Marcones Libório 
de Sá, Prefeito de Salgueiro, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de 
Salgueiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Marcones Libório de Sá, Prefeito de Salgueiro. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Salgueiro, tendo em vista que 
há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Salgueiro. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008461/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Henrique 
Campos, Prefeito de Recife, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Henrique Campos, Prefeito da Cidade do Recife. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Recife, tendo em vista que há 
uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o funcionamento e a 
prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a segurança dos 
profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do município de Recife. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008462/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Dioclécio Rosendo 
de Lima Filho, Prefeito de Riacho das Almas, no sentido de solicitar reforço no policiamento preventivo das unidades hospitalares do 
Município de Riacho das Almas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Dioclécio Rosendo de Lima Filho, Prefeito de Riacho das Almas. 

 
Justificativa 

 
 A indicação em tela visa reforçar o policiamento preventivo das unidades hospitalares do Município de Riacho das Almas, tendo em 
vista que há uma insegurança generalizada nos locais, e muitos profissionais sofrem ameaças constantemente, dificultando o 
funcionamento e a prestação de serviço destas unidades. É de suma importância reforçar o policiamento preventivo e garantir a 
segurança dos profissionais e dos pacientes que dependem diariamente dos serviços prestados pelas unidades hospitalares do 
município de Riacho das Almas. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008463/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Avenida Fernandes Vieira, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Reginaldo Pereira Sales, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008464/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar melhorias para a coleta de lixo na Rua Rio Borboletas (Lot. Cidade Guararapes), no bairro de 
Marcos Freire, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Junior de Santana, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Vimos através desta indicação, solicitar as autoridades competentes, que seja melhorada a coleta de lixo no local. 
Atualmente os moradores sofrem com a falta da coleta de lixo em suas casas e moradores locais pedem atenção ao caso, para que 
melhore o ambiente em que residem. 
Quando a coleta de lixo é feita de forma eficiente, evita-se a formação de grandes montes de lixo em locais públicos, que podem atrair 
comportamentos inadequados de descarte de resíduos por parte da população. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008465/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da 3ª Travessa Betel, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Aldenise, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008466/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura no sentido de providenciar melhorias para drenagem para Rua Flamboyant (Lot Nova Prazeres), no Bairro de Marcos 
Freire, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Gilvan Carlos de Lima, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A indicação que ora submeto a essa Casa vem no sentido de providenciar melhorias na drenagem da Rua. Direcionamento nas redes 
de microdrenagens existentes. 
Classificamos como urgente a intervenção, tendo em vista o curto período de tempo antes das chuvas de inverno, e os constantes 
transtornos ocorridos nas áreas supracitadas, que vem até mesmo provocando falta de acesso durante as chuvas, pois em menos de 
25 minutos, com pequenas chuvas, essas áreas ficam completamente alagadas. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008467/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Rio Borboletas (Lot. Cidade Guararapes), no Bairro de Marcos Freire, na Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Junior de Santana, 
Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento 
para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em 
tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008468/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretario de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Rio Borboletas (Lot. Cidade Guararapes), no Bairro de Marcos Freire 
na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado; Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); Junior de Santana, 
Solicitante. 
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Justificativa 

 
 O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido cuidado 
com a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como 
nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose 
entre outras. Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do 
esgoto, seja este de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do 
lixo recolhido, instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da população 
residente da rua. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008469/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco a Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), 
no sentido de viabilizar com urgência melhorias para o abastecimento de água para a Rua Primeiro de Maio, no Bairro de Santo Aleixo, 
na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado; Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Paloma, 
Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Trata-se de um problema relatado por moradores da região, que estão sem a distribuição de água que atenda de forma adequada a 
demanda, fazendo com que os moradores fiquem vários dias sem água. 
É de extrema importância o atendimento desta proposição, por se tratar de um pedido que solicita melhorias no abastecimento de água, 
que é um serviço essencial para o cidadão, tendo em vista que dentre esses moradores se encontram crianças, pessoas com deficiência 
e idosos. Vale ressaltar que os moradores continuam recebendo as contas e efetuando o pagamento, mesmo sem o serviço ser prestado 
adequadamente. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008470/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Zelma de Fátima Chaves Pessoa, Secretaria de Saúde 
do Jaboatão dos Guararapes, no sentido de viabilizar a construção de um posto de saúde, no Bairro de Vista Alegre, nas priximidades 
da 2ª Travessa Parnamirim, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes, com o objetivo único de atender às necessidades da população 
daquela localidade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Zelma de Fátima Chaves Pessoa, Secretaria de Saúde 
do Jaboatão dos Guararapes; Ana Correia, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A indicação para a construção de um posto de saúde na comunidade visa atender à crescente demanda por serviços de saúde de 
proximidade, contribuindo para a promoção do bem-estar e a qualidade de vida dos moradores. A instalação de uma unidade de saúde 
local é essencial para garantir um atendimento rápido e eficaz, reduzir a sobrecarga das unidades de saúde existentes e assegurar o 
acesso a cuidados médicos adequados a todos os cidadãos, principalmente aqueles em situações de vulnerabilidade. 
Portanto, a construção de um posto de saúde é uma medida essencial para melhorar a qualidade de vida dos cidadãos, promovendo o 
acesso à saúde de forma equitativa, preventiva e eficiente, e contribuindo para o fortalecimento do sistema de saúde público local. 
 Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008471/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua Doze (Vl Social), no Bairro de Cajueiro Seco, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Jacira Alves Cabral, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008472/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua Ipojuca, no Piedade, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Valéria, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008473/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja enviado Apelo ao Exmo. Sr. Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Luiz José Inojosa de Medeiros, e ao Secretário de Infraestrutura, Daniel Nascimento Pereira Junior, no 
sentido de viabilizar o serviço de capinação na Rua M, no bairro de Barra de Jangada, na cidade do Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Neide, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A vegetação excessiva pode acumular detritos, sujeira e até mesmo lixo, prejudicando a aparência da via e o ambiente ao redor. A 
capinação regular ajuda a manter a rua limpa e organizada, melhorando a qualidade visual do espaço urbano. A presença de mato e 
vegetação alta nas calçadas pode dificultar a circulação de pedestres, especialmente pessoas com deficiência, idosos e crianças. A 
capinação facilita o uso adequado das vias públicas, proporcionando um espaço mais acessível e seguro. A falta de capinação também 
pode contribuir para a disseminação de doenças transmitidas por vetores, como o Aedes aegypti (transmissor da dengue, zika e 
chikungunya). A capinação reduz o risco de acúmulo de água nas plantas e, consequentemente, a proliferação de mosquitos. 
 Na certeza de que este requerimento contará com o apoio e sensibilidade dos que fazem a Joaquim Nabuco, rogo aos meus pares que 
aprovem este Requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008474/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o Recapeamento da Rua Praias do Nordeste (Com VI dos Palmares), no Bairro de Muribeca, 
na Cidade do Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Andreza Cristina, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o recapeamento. Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores 
vêm sendo prejudicados. Considerando ainda que buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. Um 
problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008475/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e ao Exmo. Sr. Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar melhorias para a coleta de lixo na Rua Manuel Conrado, no bairro de Cavaleiro, na Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Daniel Nascimento Pereira Junior, Secretário de 
Infraestrutura; Márcia Maria Alexandrino, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 Vimos através desta indicação, solicitar as autoridades competentes, que seja melhorada a coleta de lixo no local. 
Atualmente os moradores sofrem com a falta da coleta de lixo em suas casas e moradores locais pedem atenção ao caso, para que 
melhore o ambiente em que residem. 
Quando a coleta de lixo é feita de forma eficiente, evita-se a formação de grandes montes de lixo em locais públicos, que podem atrair 
comportamentos inadequados de descarte de resíduos por parte da população. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008476/2024 
 
 Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua João Paulo II, no Bairro de Guararapes, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel 
PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Elizangela, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
 A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento 
para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em 
tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
 Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008477/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Peixinhos no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
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Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008478/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de São Benedito no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008479/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Aguazinha no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

 
JEFERSON TIMÓTEO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 008480/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Águas Compridas no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008481/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Alto da Bondade no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 

 
JEFERSON TIMÓTEO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 008482/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Alto da Conquista no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

Indicação Nº 008483/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Alto Sol Nascente no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 008484/2024 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Amaro Branco no Município de Olinda.  
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002917/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos legislativos 
um VOTO DE APLAUSO ao Comissário Especial de Polícia Civil de PE, Clodomir Miguel da Silva, em reconhecimento ao trabalho, 
compromisso e empenho com a segurança pública em prol da população pernambucana. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilma. Senhora Simone Aguiar, Chefe da Polícia Civil de Pernambuco; Ilmo. Senhor Clodomir Miguel da Silva, Comissário especial de 
policial civil. 
 

Justificativa 
 
Venho expressar o mais profundo respeito pelos relevantes serviços prestados pelo Comissário Especial de Polícia Civil Clodomir Miguel 
da Silva. Ao longo de sua carreira, o Comissário Clodomir demonstrou um profundo senso de dever, atuando com coragem, ética e 
competência em todas as suas atribuições. 
Seu trabalho na defesa da ordem e na garantia da justiça reflete a importância da Polícia Civil como uma instituição fundamental para 
a manutenção da paz e da segurança em nossa sociedade. 
Por todo o exposto, é digno o registro de manifestação de aplauso, em reconhecimento ao grande trabalho do Comissário Especial 
Clodomir Miguel da Silva, por sua notável contribuição ao bem-estar e à segurança de nossa comunidade, com isso, solicito aos meus 
ilustres Pares que apreciem e aprovem este requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

AGLAILSON VICTOR 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002918/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso à Exma. Sra. Prefeita do município de Jataúba, Dra. Cátia Ribeiro, pela conquista do Selo na 
categoria Ouro, outorgado pelo Ministério da Educação no âmbito do Programa Criança Alfabetizada. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Dra. Cátia Ribeiro, Prefeita de Jataúba; Lusimário, Vereador de Jataúba; Josilene, Vereadora de Jataúba; Antonio Biloza, Vereador de 
Jataúba; Landa de Giva, Vereadora de Jataúba; Chico de Irineu, Vereador de Jataúba; Paulo De Floro, Vereador de Jataúba; Maviael 
de Abílio, Vereador de Jataúba; Civan, Vereador de Jataúba; Furibinha, Vereador de Jataúba; Firoca, Vereador de Jataúba; Blog Jataúba 
News, Veículo de Comunicação. 
 

Justificativa 
 
Objetiva a presente proposição manifestar sua mais alta congratulação ao município de Jataúba, representado pela excelentíssima 
senhora prefeita Dra. Cátia Ribeiro, e sua competente equipe, pela conquista do Selo Nacional Compromisso com a Alfabetização 
– Categoria Ouro, concedido pelo Ministério da Educação (MEC). 
Esse importante reconhecimento é fruto do trabalho dedicado e comprometido na implementação de políticas públicas eficazes, que 
visam assegurar a alfabetização de crianças de forma equitativa e com qualidade. A distinção reflete as estratégias exitosas e as boas 
práticas educacionais adotadas pelo município, em consonância com as diretrizes estabelecidas pelo Decreto nº 11.556, de 12 de junho 
de 2023. 
O Selo Ouro, assim como o prévio Selo UNICEF também conquistado pelo município, atesta o compromisso de Jataúba com a formação 
cidadã e educacional de suas crianças e adolescentes, além de ser um exemplo inspirador para outros municípios. As conquistas 
ressaltam o valor do trabalho em equipe e da liderança empenhada na promoção de uma educação transformadora e inclusiva. 
Desta forma, reconhecemos e enaltecemos o esforço coletivo da Prefeitura, da Secretaria Municipal de Educação e de todos os 
profissionais que atuam na rede de ensino de Jataúba, reafirmando o papel essencial da educação na construção de um futuro mais 
justo e promissor para todos. 
Portanto, nada mais justo que este voto de aplauso seja aprovado e registrado nos anais desta Casa Legislativa, como forma de louvor 
e encorajamento para que o município de Jataúba continue trilhando o caminho da excelência educacional. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

DIOGO MORAES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002919/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário seja enviado VOTO DE CONGRATULAÇÕES AO POVO DE TORITAMA pela passagem dos 
71 anos de emancipação política, comemorado no dia 29 de dezembro do corrente ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Edilson Tavares de Lima, Prefeito; Ilmo. Sr. José Ferreira de Carvalho, Presidente da Câmara de Vereadores. 

Requerimentos
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Justificativa 

 
É com grande satisfação que venho, por meio desta, parabenizar o Município de Toritama pelos 71 anos de sua fundação, comemorados 
no próximo dia 29 de dezembro. Este é um marco significativo na história desta cidade, que, ao longo das décadas, tem se destacado 
pelo trabalho árduo de seus habitantes e pelo crescimento constante em diversas áreas. 
Toritama, conhecida por sua vocação empreendedora e pelo desenvolvimento da indústria do jeans, é um exemplo de como a força de 
sua gente pode transformar desafios em grandes conquistas. O município tem sido um polo importante na economia do Estado de 
Pernambuco, contribuindo de maneira significativa para o crescimento regional e a geração de empregos, sendo uma referência no setor 
têxtil. 
Neste dia especial, é importante reconhecer a garra e a dedicação de todos os toritamenses, que com seu trabalho e comprometimento, 
continuam a construir uma cidade próspera e cada vez mais desenvolvida. Além disso, parabenizo as lideranças políticas e sociais que têm se 
esforçado para melhorar a qualidade de vida dos cidadãos, investindo em áreas essenciais como saúde, educação, infraestrutura e cultura. 
Que os próximos anos sejam de ainda mais prosperidade e que Toritama continue a brilhar como exemplo de união e desenvolvimento 
para todos os seus habitantes e para o Estado de Pernambuco. 
Considerando como plenamente justificado, só nos resta solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária 
aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 11 de Dezembro de 2024. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002920/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário seja enviado VOTO DE CONGRATULAÇÕES AO POVO DE CUPIRA pela passagem dos 71 
anos de emancipação política, comemorado no dia 29 de dezembro do corrente ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. José Maria Leite de Macedo, Prefeito; Ilmo. Sr. Emerson Ferreira Calado, Presidente da Câmara Municipal de Cupira; Ilmo. Sr. 
Vinícius Lessa, Vereador; Rádio: Nova FM –, Diretoria; Professor Evinho, Vereador Eleito. 
 

Justificativa 
 
No próximo dia 29 de dezembro, o Município de Cupira celebrará seus 71 anos de existência, e é com grande satisfação que venho 
registrar meus mais sinceros votos de felicitações a toda a população cupirense e lideranças locais. 
Este é um momento de grande importância, que marca o crescimento e o desenvolvimento da cidade, que ao longo de sua trajetória 
tem demonstrado a força e a união de sua gente. Cupira, com seu povo acolhedor e resiliente, tem se destacado não apenas na região, 
mas também como um exemplo de trabalho em equipe e dedicação ao bem-estar da comunidade. 
É importante reconhecer o esforço diário de todos aqueles que contribuem para o progresso de nossa cidade. Desde as melhorias na 
infraestrutura até os avanços nos serviços de saúde, educação e cultura, cada conquista é um reflexo do empenho coletivo de suas 
pessoas. 
Neste aniversário de 71 anos, aproveito a oportunidade para desejar a Cupira um futuro ainda mais próspero, com avanços contínuos 
que tragam mais qualidade de vida e oportunidades para todos os seus habitantes. Que o desenvolvimento seja cada vez mais inclusivo 
e que a cidade continue sendo um exemplo de prosperidade, união e paz. 
Considerando como plenamente justificado, só nos resta solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária 
aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 11 de Dezembro de 2024. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002921/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos legislativos 
de hoje, um voto de congratulações ao município de Salgueiro pela passagem de seus 89 anos de Emancipação Política, que serão 
comemorados no dia 23 de dezembro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Dr Marcones Sá, Prefeito de Salgueiro; Sávio Torres, Presidente da Câmara 
de Vereadores de Salgueiro. 
 

Justificativa 
 
No dia 23 de dezembro, relembraremos com alegria a passagem do 89º aniversário de Emancipação Política do querido município de 
Salgueiro, verdadeiro lar para todos os pernambucanos. 
Cidade acolhedora de povo batalhador, Salgueiro é movida por aproximadamente 61 mil habitantes, que muito se orgulham desta terra 
merecedora de nossas congratulações. 
Pelo transcurso do 89º aniversário de Emancipação Política da cidade supracitada, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação deste 
Requerimento em Plenário. 
Ante o exposto, solicito o valoroso apoio dos meus Ilustres Pares desta Casa Legislativa para aprovação deste Requerimento em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002922/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos legislativos 
de hoje, um voto de congratulações ao município de Salgadinho pela passagem de seus 61 anos de Emancipação Política, que serão 
comemorados no dia 20 de dezembro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; José Soares da Fonseca, Prefeito de Salgadinho. 
 

Justificativa 
 
No dia 20 de dezembro, relembraremos com alegria a passagem do 61º aniversário de Emancipação Política do querido município de 
Salgadinho, verdadeiro lar para todos os pernambucanos. 
Cidade acolhedora de povo batalhador, Salgadinho é movida por aproximadamente 9 mil habitantes, que muito se orgulham desta terra 
merecedora de nossas congratulações. 
Pelo transcurso do 61º aniversário de Emancipação Política da cidade supracitada, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação deste 
Requerimento em Plenário. 
Ante o exposto, solicito o valoroso apoio dos meus Ilustres Pares desta Casa Legislativa para aprovação deste Requerimento em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002923/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos legislativos 
de hoje, um voto de congratulações ao município de Itacuruba pela passagem de seus 94 anos de Emancipação Política, que serão 
comemorados no dia 20 de dezembro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Juninho Cantarelli, Prefeito Eleito de Itacuruba. 
 

Justificativa 
 
No dia 20 de dezembro, relembraremos com alegria a passagem do 94º aniversário de Emancipação Política do querido município de 
Itacuruba, verdadeiro lar para todos os pernambucanos. 
Cidade acolhedora de povo batalhador, Itacuruba é movida por aproximadamente 5 mil habitantes, que muito se orgulham desta terra 
merecedora de nossas congratulações. 
Pelo transcurso do 94º aniversário de Emancipação Política da cidade supracitada, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação deste 
Requerimento em Plenário. 

Ante o exposto, solicito o valoroso apoio dos meus Ilustres Pares desta Casa Legislativa para aprovação deste Requerimento em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002924/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos legislativos 
de hoje, um voto de congratulações ao município de Tupanatinga pela passagem de seus 61 anos de Emancipação Política, que serão 
comemorados no dia 20 de dezembro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Severino Soares dos Santos, Prefeito de Tupanatinga. 
 

Justificativa 
 
No dia 20 de dezembro, relembraremos com alegria a passagem do 61º aniversário de Emancipação Política do querido município de 
Tupanatinga, verdadeiro lar para todos os pernambucanos. 
Cidade acolhedora de povo batalhador, Tupanatinga é movida por aproximadamente 26 mil habitantes, que muito se orgulham desta 
terra merecedora de nossas congratulações. 
Pelo transcurso do 61º aniversário de Emancipação Política da cidade supracitada, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação deste 
Requerimento em Plenário. 
Ante o exposto, solicito o valoroso apoio dos meus Ilustres Pares desta Casa Legislativa para aprovação deste Requerimento em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002925/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja aprovado um Voto de Aplausos, a Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus, do Ministério Goiana, por conta da 24ª Escola Bíblica de Obreiros. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Igreja Evangélica Assembleia de Deus do Ministério Goiana, Pr. Abimael Flor da Silva. 
 

Justificativa 
 
Com grande estima e consideração apresentamos esse requerimento para homenagear, a Igreja Evangélica Assembleia de Deus, do 
Ministério Goiana, por conta da 24ª Escola Bíblica de Obreiros que ocorreu durante os dias 15, 16 e 17 de novembro do corrente ano, 
na cidade de Goiana, tendo como organizador o pastor Presidente Pr. Abimael Flor. Há 24 anos os obreiros se reencontram para 
grandes dias de aprendizagem e renovação espiritual. A Escola Bíblica de Obreiro tem por finalidade de ser um evento religioso que 
visa aprofundar o conhecimento da Palavra de Deus e promover discussões sobre temas atuais sob uma perspectiva de fé. 
Solicitamos, assim, o apoio dos nobres Deputados desta Casa Legislativa para aprovação deste Voto de Aplausos. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002926/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos Trabalhos no dia de 
hoje, VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE MARGARIDA MARIA DOS SANTOS TAVARES, ocorrido em dezembro do corrente 
ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilma. Sra. Isabella de Roldão, Vice-Prefeita. 
 

Justificativa 
 
Expresso o mais profundo pesar pelo falecimento de Margarida Maria dos Santos Tavares, uma pessoa que deixou um legado 
significativo. Sua trajetória de vida foi marcada pela dedicação, compromisso e amor ao próximo, sempre contribuindo de maneira 
exemplar para o bem-estar coletivo. 
Neste momento de luto, envio meus sentimentos mais profundos à sua família e a todos os seus amigos, que certamente sentirão sua 
falta. Que a memória de Margarida Maria dos Santos Tavares seja sempre lembrada com carinho e respeito, e que seu legado continue 
vivo em cada um de nós. 
Solicitando aos meus Nobres Pares, o apoio na aprovação deste requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 13 de Dezembro de 2024. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002927/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Pesar aos familiares 
do Sr. Jorge Luiz da Rocha Cordeiro, Agricultor, pelo seu falecimento. 
 

Justificativa 
 
É com profundo pesar que registramos o falecimento do Sr. Jorge Luiz da Rocha Cordeiro, ocorrido em um trágico acidente de trânsito 
na PE-193, nas proximidades do Sítio Una do Simão, no município de São Bento do Una, em trecho que liga São Bento do Una a 
Capoeiras. 
Jorge Luiz, de 44 anos, pilotava uma motocicleta quando colidiu frontalmente com um caminhão caçamba carregado de areia, atingindo 
o pneu do veículo. O acidente aconteceu em uma curva, no início da tarde, enquanto ele retornava para casa após mais um dia de 
trabalho na feira, onde comercializava queijos na cidade de Cachoeirinha. 
Morador do Sítio Una dos Cordeiros, Jorge Luiz era um homem dedicado à família e ao trabalho. Deixa saudades eternas na esposa, 
Maria Solange, e nos três filhos: Eduardo, George e Eduarda. Ele também era filho de Aliete da Rocha Cordeiro e do saudoso Pedro 
Geraldo Cordeiro (em memória). 
Seu corpo foi encaminhado ao Instituto Médico Legal (IML) de Caruaru e, na última sexta-feira, 13 de dezembro de 2024, foi sepultado 
no Cemitério Bom Jesus, em São Bento do Una, em meio à dor e às homenagens de familiares e amigos. 
Manifestamos nossa solidariedade e condolências à família enlutada neste momento de profunda tristeza, rogando a Deus que conforte 
seus corações e dê forças para superar essa irreparável perda.  
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

DÉBORA ALMEIDA 
Deputada 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002928/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja aprovado Voto de Aplauso ao Senador da 
República, Fernando Dueire, pela premiação outorgada pela MasterCana – Norte & Nordeste 2024, na categoria “Liderança Política 
Senado”, reconhecendo pessoas, lideranças políticas e organizações com relevantes serviços prestados à cadeia Sucroenergética na 
região, ocorrida no dia 05 dezembro de 2024. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. Fernando Antônio Caminha Dueire, Senador da República; Exmo. Sr. Rodrigo Otavio Soares Pacheco, Presidente do 
Senado Federal e do Congresso Nacional; Exmo. Sr. Luiz Felipe Baleia Tenuto Rossi, Presidente Nacional do Partido do Movimento 
Democrático Brasileiro – MDB; Exma. Sra. Maria Teresa Caminha Duere, Assessora Especial da Vice-Governadoria do Estado de 
Pernambuco. 
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Justificativa 

 
Nas últimas décadas o MarterCana-Norte/Nordeste tem realizado expressivas edições com o objetivo de anunciar à sociedade os 
homenageados em diversas categorias. Em 2024, na cidade do Recife, os organizadores anunciaram personalidades contempladas em 
cerca de 10 categorias, merecendo destaque “Liderança Política Senado”, tendo como vencedor o Senador da República por 
Pernambuco, Fernando Dueire, em reconhecimento ao seu trabalho e empenho na defesa dos interesses da cadeia sucroenergética, 
inclusive nos aspectos relacionados à valorização da sustentabilidade e economia verde. 
É do amplo conhecimento, que a cadeia de grande expressão social vem trilhando uma trajetória que exige mais inovação, tecnologia 
e expansão de produção para atender as demandas no campo de combustíveis verdes e energia limpa. 
O Senador ora homenageado, antes de político é Economista e executivo de sucesso, tendo atuado como Secretário de Infraestrutura 
de Pernambuco, com relevantes serviços nos segmentos de água e saneamento, infraestrutura rodoviária, portos e aeroportos e 
mobilidade urbana, todas com expressiva relevância para suportar a promoção de conhecimento. É profundamente conhecedor das 
nossas potencialidades para alavancar novos negócios, gerando resultados relevantes. 
Não posso deixar de reconhecer que os organizadores da premiação, com suporte da Agrocana, dirigida pelo Dr. Josias Messias, com 
participação de entidades representativas do setor, foi extremante feliz ao formalizar a escolha do Senador Fernando Dueire, 
companheiro de lutas e de Partido, o MDB, que continuará vigilante e ativo, trabalhando em defesa de Pernambuco. 
Por tudo isto exposto e pelo que representa o seu trabalho, proponho que esta Casa aprove a iniciativa. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JARBAS FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002929/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja aprovado Voto de Congratulações ao 
Empresário Gerson Carneiro Leão, Diretor-Presidente do Sindicato dos Cultivadores de Cana-de-Açúcar de Pernambuco - Sindicape, 
pela premiação outorgada pela MasterCana Norte & Nordeste 2024, na categoria “Os Mais Influentes da História”, ocorrida no dia 05 
de dezembro de 2024. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Gerson Carneiro Leão, Diretor-Presidente do Sindicato dos Cultivadores de Cana-de-Açúcar do Estado de Pernambuco – 
SINDICAPE; Exmo. Sr. Fernando Antônio Caminha Dueire, Senador da República. 
 

Justificativa 
 
O Empresário Gerson Carneiro Leão tem a sua vida dedicada ao movimento sindical patronal, principalmente dirigindo o Sindicape, com 
expressiva atuação, não apenas do universo dos plantadores de cana-de-açúcar, mas também colaborando na defesa e 
encaminhamento das iniciativas relacionadas à cadeia sucroenergética de Pernambuco. 
Como um dos líderes dos plantadores de cana em Pernambuco, criou intensos vínculos com a cadeia produtiva, sempre trabalhando 
de forma colaborativa, para que a agroindústria canavieira, mantendo uma trajetória capaz de gerar progresso, com ganhos para o 
desenvolvimento empresarial e da nossa gente. 
Pela expressão de Gerson Carneiro Leão, não apenas no presente, mas ao longo de quase 4 décadas atuando no segmento canavieiro, 
justifico minha iniciativa, ao tempo em que solicito dos Nobres Pares a aprovação deste requerimento em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JARBAS FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002930/2024 
 
Requeremos a mesa, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja aprovado Voto de Congratulações à 
Empresária Daniela Petribu Oria, Presidente da Usina Petribu, e ao Empresário Jorge Petribu, Presidente do Conselho da Usina Petribu, 
pela premiação outorgada pela MasterCana Norte & Nordeste 2024, nas categorias “Mulheres Mais Influentes” e os “Os Mais Influentes 
do Setor - Alta Direção”, respectivamente, ocorrida no dia 05 de dezembro de 2024. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilma. Sra. Daniela Petribu Oria, Presidente da Usina Petribu; Ilmo. Sr. Jorge Cavalcanti de Petribu, Presidente do Conselho da Usina 
Petribu; Exmo. Sr. Fernando Antônio Caminha Dueire, Senador da República. 
 

Justificativa 
 
O MasterCana Norte-Nordeste é uma premiação detentora de expressivo reconhecimento e relevância na cadeia sucroenergética tanto 
no contexto econômico como no que se refere à sua expressão social. 
A edição 2024, reedita o seu reconhecimento e amplia o seu universo de agraciados, sem abrir mão do aprimoramento dos mais 
diversos agentes responsáveis pelo progresso e expansão do segmento. É, antes de tudo, marca que incorpora e leva à sociedade e 
aos meios produtivos o reconhecimento do aperfeiçoamento tecnológico, valores empresariais, promoção de boas práticas e a troca de 
experiências que contribuem com a expansão das cadeias e conquistas de resultados sociais, inclusive para os consumidores. 
A Empresária Daniela Petribu, recebe na categoria de” Mulheres Mais Influentes” e de igual forma, o Empresário Jorge Petribu “O Mais 
Influente do Setor - Alta Direção”, enobrecem MasterCana e ao mesmo tempo funciona como orgulho para Pernambuco. Trabalho, 
dedicação, protagonismo, competência e seriedade marcam esse Grupo Empresarial que tem dado expressivas contribuições a 
Pernambuco. 
Oportuno assinalar, que a Usina Petribu foi também contemplada com premiações nas áreas agrícola, comercial, logística, tecnologia e 
inovação, e responsabilidade empresarial. É por tudo isso, empenho e credibilidade que o Grupo atua desde 1909, gerando emprego e 
progresso. 
Diante do exposto, solicito dos Nobres Pares a aprovação deste requerimento em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JARBAS FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002931/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja aprovado Voto de Congratulações aos 
Empresários Alexandre Andrade Lima, Presidente da Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco - AFCP, e Hermano 
Wanderley Interaminense, Gerente Comercial da Cooperativa da Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco – COAF, pela 
premiação outorgada pela MasterCana – Norte & Nordeste 2024, na categoria “Institucional”, ocorrida no dia 05 de dezembro de 2024. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Alexandre Andrade Lima, Presidente Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco – AFCP; Ilmo. Sr. Hermano 
Wanderley Interaminense, Gerente Comercial da Cooperativa da Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco - COAF; 
Exmo. Sr. Fernando Antônio Caminha Dueire, Senador da República. 
 

Justificativa 
 
Para justificar minha iniciativa, recorro a relevância que o Prêmio MasterCana assume com ambiente que valoriza o empenho das 
organizações e dirigentes que dia a dia edificam e valorizam a cadeia sucroenergética de Pernambuco e da Região. 
O trabalho e a dedicação de Alexandre Andrade Lima e Hermano Wanderley Interaminense, são amplamente reconhecidos e 
respeitados, beneficiando e fortalecendo os municípios, valorizando os fornecedores de cana e a indústria cooperativada com o 
propósito de estimular novos negócios e aumentar a produtividade do setor. 
O reconhecimento da MasterCana àqueles que produzem e geram riqueza é iniciativa importante para o fortalecimento e a valorização 
da cadeia produtiva da cana-de-açúcar, inclusive utilizando-se o cooperativismo e o associativismo com o elemento estratégico para a 
expansão de produção. 
Diante do exposto, solicito dos Nobres Pares a aprovação deste requerimento em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JARBAS FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002932/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja aprovado Voto de Congratulações aos 
Empresários Artur Tavares de Melo Neto, Diretor Vice-Presidente do Grupo Olho D’Água, e Renato Cunha, Presidente do Sindicato da 
Indústria do Açúcar e do Álcool no Estado de Pernambuco - Sindaçucar, pela premiação outorgada pela MasterCana Norte & Nordeste 
2024, na categoria “ Mais Influentes da História”, ocorrida no dia 05 de dezembro de 2024. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 

Ilmo. Sr. Artur Tavares de Melo Neto, Vice-Presidente do Grupo Olho D’Água; Ilmo. Sr. Renato Augusto Pontes Cunha, Presidente do 
Sindicato da Indústria do Açúcar e do Álcool no Estado de Pernambuco - Sindaçucar; Exmo. Sr. Fernando Antônio Caminha Dueire, 
Senador da República. 
 

Justificativa 
 
O MasterCana N/NE, por sucessivas Edições tem dedicado a cadeia sucroenergética atenção especial no sentido de reconhecer e 
homenagear valores que prestam significativas contribuições ao desenvolvimento do setor no Norte e Nordeste. 
O trabalho dos organizadores e promotores revela a escolha justa e de significativa expressão dos premiados na categoria dos “Mais 
Influentes da História”. Estão de parabéns os empresários Artur Tavares de Melo Neto e Renato Cunha uma vez que ao longo dos anos 
eles vem prestando significativa contribuição ao setor, tudo em beneficio do desenvolvimento do segmento sucroenérgetico. 
A premiação dos empresários comprova e faz justiça ao trabalho dedicado ao setor com ganhos para a coletividade e contribuição ao 
desenvolvimento da Mata Norte e de Pernambuco. 
Diante do exposto, solicito apoio aos meus Nobres Pares para aprovação dessa iniciativa. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JARBAS FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002933/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso ao Excelentíssimo Sr. Alexandre Batité, prefeito de São Bento do Una-PE, pela abertura de mais 
uma edição do Natal em Família. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alexandre Batité, Prefeito de São Bento do Una; Paulo Renato, Vice-Prefeito de São Bento do Una; Rinaldo do Santo Afonso, Vereador 
de São Bento do Una; Bruno Braga, Vereador de São Bento do Una; Léo da Ação Social, Vereador de São Bento do Una; Sidcley do 
Hospital, Vereador de São Bento do Una; Avanildo Cavalcante, Vereador de São Bento do Una; Diogo Professor, Vereador de São Bento 
do Una; Neide do Hospital, Vereadora de São Bento do Una; Cícera da Rua Nova, Vereadora de São Bento do Una; Antônio Pacheco 
Cintra, Vereador de São Bento do Una; Júnior do Sindicato, Vereador de São Bento do Una; Pezinho, Vereador de São Bento do Una; 
João Medeiros, Vereador de São Bento do Una; TV SBUNA, Veículo de Comunicação. 
 

Justificativa 
 
Objetiva a presente proposição, reconhecendo iniciativas que promovem a cultura, a integração social e o bem-estar da população, 
manifestar votos de aplauso ao Prefeito de São Bento do Una-PE, pela realização do evento "Natal em Família", que ilumina a cidade 
com magia e encantamento neste fim de ano. 
Com programação iniciada com o tradicional acendimento das luzes natalinas e a chegada do Papai Noel, o "Natal em Família" se 
estende até o dia 29 de dezembro, oferecendo uma ampla variedade de atrações, como shows musicais, apresentações natalinas, 
cantatas e atividades culturais que promovem a união e celebram o espírito natalino. 
Um destaque especial do evento é a belíssima decoração natalina espalhada pelas praças da cidade, incluindo figuras temáticas e o 
encantador corredor de luzes montado em frente à Padaria Sertaneja, que tem atraído moradores e visitantes e se consolidado como 
ponto central das festividades. 
A realização desse evento demonstra o compromisso da gestão municipal com a valorização cultural, a integração das famílias e o 
fortalecimento do turismo local, transformando São Bento do Una em um verdadeiro cenário de encanto e celebração natalina. 
Assim, esta Casa Legislativa presta homenagem ao Prefeito de São Bento do Una e à sua equipe pelo brilhante trabalho na organização 
e execução do "Natal em Família", reconhecendo sua importância para o lazer, a cultura e a economia local. Que esta iniciativa 
continue sendo um exemplo de união e progresso para o município. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

DIOGO MORAES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002934/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso ao Excelentíssimo Sr. Fábio Aragão, prefeito de Santa Cruz do Capibaribe-PE, pela abertura de 
mais uma edição do Natal Encantado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Fábio Aragão, Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe; Helinho Aragão, Vice-Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe; Nêga, Vereadora de 
Santa Cruz do Capibaribe; Demir da Saúde, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Caetano Motos, Vereador de Santa Cruz do 
Capibaribe; Augusto Maia, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Irmão Soares, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Jessyca 
Cavalcanti, Vereadora de Santa Cruz do Capibaribe; Capile da Palestina, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Emanuel Ramos, 
Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Zezin Buxin, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Ze Boi, Vereador de Santa Cruz do 
Capibaribe; Gilson Julião, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Zeba, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; José Carlos da Silva ( 
Carlinhos da Cohab), Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Nego Ze, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Flávio Pontes, Vereador 
de Santa Cruz do Capibaribe; Vando da Sertec, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Nailson Ramos, Vereador de Santa Cruz do 
Capibaribe; Rádio Santa Cruz FM - 98,5, Veículo de Comunicação; Rádio Comunidade FM, Veículo de Comunicação; Rádio Vale FM, 
Veículo de Comunicação; Agreste Noticias, Veículo de Comunicação; Blog do Ney Lima, Veículo de Comunicação. 
 

Justificativa 
 
Objetiva a presente proposição, em reconhecimento a iniciativas que fortalecem a cultura, o turismo e a economia local, manifestar sua 
homenagem ao Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe, Exmo. Sr. Fábio Aragão, pela realização do "Natal Encantado 2024", que chega 
ao seu quarto ano consolidado como uma das maiores festividades do município e da região. 
A abertura oficial do evento, inaugurou mais uma edição repleta de encantamento e atrações, trazendo um verdadeiro espetáculo 
natalino para a população. Os polos situados na Avenida 29 de Dezembro e na Avenida Padre Zuzinha oferecem uma programação 
diversificada, com destaque para a vila do Papai Noel, praça de alimentação, projeção mapeada na Igreja Matriz, cinema, apresentações 
culturais e muito mais. 
Além de proporcionar momentos de lazer e união para os cidadãos, o "Natal Encantado" reafirma seu impacto positivo na economia da 
cidade, alavancando as vendas do comércio local e movimentando os setores de hotelaria e gastronomia. A ornamentação natalina nos 
diversos pontos da "Capital da Moda" transforma a cidade em um destino ainda mais atrativo, consolidando o evento como um 
importante pilar de desenvolvimento cultural e econômico. 
Por tudo isso, esta Casa Legislativa reconhece o empenho do Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe e de toda a sua equipe na 
idealização e execução de um evento que eleva o nome do município, levando alegria à população e fortalecendo sua identidade 
cultural. Este voto de aplauso simboliza o reconhecimento da importância do "Natal Encantado" para a cidade e de sua contribuição 
para o bem-estar coletivo e o progresso local. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

DIOGO MORAES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002935/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso ao Exmo. Sr. Ivanildo Mestre Bezerra, Lero, Prefeito do município de Taquaritinga do Norte pela 
abertura do Natal Serrano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Lero, Prefeito de Taquaritinga do Norte; Demir, Vereador de Taquaritinga do Norte; João Eugênio, Vereador de Taquaritinga do Norte; 
Eraldo da Pedra Preta, Vereador de Taquaritinga do Norte; Geovane, Vereador de Taquaritinga do Norte; Hélio de Novo, Vereador de 
Taquaritinga do Norte; Ronaldo César, Vereador de Taquaritinga do Norte; Amauri de Mino, Vereador de Taquaritinga do Norte; Galego 
de Tonho, Vereador de Taquaritinga do Norte; Natália de Luquinha da Saúde, Vereadora de Taquaritinga do Norte; Milton, Vereador de 
Taquaritinga do Norte; Guilherme Cumaru, Vereador de Taquaritinga do Norte. 
 

Justificativa 
 
Objetiva a presente proposição, manifestar justa homenagem ao Prefeito de Taquaritinga do Norte, Estado de Pernambuco, pela 
brilhante realização do "Natal Serrano 2024". 
A edição deste ano, oficialmente marca o emocionante acender das luzes natalinas e reafirmou Taquaritinga do Norte como um dos 
principais polos de celebração do Natal na região. A "Terra do Café" se transformou, em dezembro, na encantadora "Terra do Natal 
Serrano", atraindo milhares de turistas e encantando moradores com sua atmosfera mágica e programação especial. 
O "Natal Serrano 2024" não apenas celebra o espírito natalino, mas também promove a união e a criatividade dos moradores, 
valorizando tradições e fortalecendo os laços comunitários. Este evento consolidado como referência regional é fruto de uma gestão 
comprometida com o desenvolvimento sociocultural e a promoção do turismo, impulsionando a economia local e projetando o município 
como um destino de destaque durante o período natalino. 
Por esses motivos, esta Casa Legislativa presta sua homenagem ao Prefeito de Taquaritinga do Norte e à sua equipe de colaboradores, 
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com votos de aplauso e reconhecimento, desejando que o sucesso do "Natal Serrano" continue a inspirar ações que enalteçam o 
município e levem alegria e prosperidade a todos os seus habitantes. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

DIOGO MORAES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002936/2024 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso à Exma. Sra.Prefeita do município de Jataúba, Dra. Cátia Ribeiro, pela realização do Natal 
da Esperança com o tema “Nossa cultura encantando o Natal”. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Dra. Cátia Ribeiro, Prefeita de Jataúba; Lusimário, Vereador de Jataúba; Josilene, Vereadora de Jataúba; Antonio Biloza, Vereador de 
Jataúba; Landa de Giva, Vereadora de Jataúba; Chico de Irineu, Vereador de Jataúba; Paulo De Floro, Vereador de Jataúba; Maviael 
de Abílio, Vereador de Jataúba; Civan, Vereador de Jataúba; Furibinha, Vereador de Jataúba; Firoca, Vereador de Jataúba; Blog Jataúba 
News, Veículo de Comunicação. 
 

Justificativa 
 
Objetiva a presente proposição manifestar homenagem à Prefeita de Jataúba, pela brilhante abertura do evento "Natal da Esperança 
2024", com o tema “Nossa cultura encantando o Natal”. 
A edição deste ano reafirma o evento como uma tradição marcante no calendário do município, encantando crianças, jovens e adultos 
com uma programação rica e significativa. A decoração, cuidadosamente elaborada, destacou a exuberância da cultura nordestina, 
exaltando nossas raízes e fortalecendo o sentimento de pertencimento da comunidade. 
Destaque-se a expansão das áreas decoradas, incluindo a Rua Vereador Pedro Doca Filho e a Praça da Renda Renascença e Cultura, 
além da Rua São Sebastião e Avenida José Lopes. O acendimento das luzes, a apresentação do coral de servidores, acompanhados 
de uma talentosa orquestra, e a queima de fogos tornaram a abertura do evento um espetáculo memorável. 
O "Natal da Esperança 2024" também reforçou seu caráter inclusivo e solidário, com a distribuição de presentes e sorteios de brindes, 
além de proporcionar momentos culturais e religiosos de rara beleza, como a chegada do Papai Noel e do Menino Jesus, programados 
para a festa de encerramento. 
Essa iniciativa é reflexo de uma gestão comprometida com a valorização cultural e o bem-estar da população, promovendo união e 
alegria em um período tão especial como o Natal. A prefeita, junto a toda sua equipe, demonstrou sensibilidade e eficiência na condução 
de um evento que engrandece o município de Jataúba e inspira outros gestores. 
Por tudo isso, esta Casa Legislativa parabeniza a Prefeita de Jataúba e sua equipe, com votos de aplauso e reconhecimento, desejando 
que este exemplo de compromisso e celebração da cultura nordestina continue a iluminar o caminho do progresso e da união no 
município de Jataúba. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

DIOGO MORAES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002937/2024 
 
Requeremos a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja registrado Votos de Aplauso aos Policiais 
Militares do 11º Batalhão de Policia Militar de Pernambuco: 2º Tenente PM Mat. 126.738-8, Fernando Benvindo da Fonseca Neto e 
o Soldado PM Mat. 125.788-9, Rafael Antônio Diego da Silva, quando de serviço, no dia 09 de outubro de 2024, aproximadamente as 
08h30, receberam informações de que haveria uma entrega de entorpecentes no bairro do Alto Santa Isabel, no Recife/PE, e ao se 
deslocarem para averiguar a informação, a equipe realizou o cerco a 02 (dois) indivíduos, que encontravam-se em um veiculo da Marca 
Fox, de cor preta, retirando caixas do interior daquele automóvel, onde fora constatado se tratar de aproximadamente 100 (cem) quilos 
de material análogo a Maconha, conforme BO/PMPE 20241009084716916, BOE/PCPE Nº 24E0036000086. Policiais Militares 
dedicados, destacando-se pelo empenho profissional e valorização da Corporação, perante a opinião pública, promovendo a boa 
imagem da Polícia Militar de Pernambuco, contribuindo com a prisão dos elementos e apreensaõ do entorpecente e armas de fogo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Cel. PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da PMPE. 
 

Justificativa 
 
O requerimento que ora apresentamos, objetiva aprovar, Votos de Aplausos aos Policiais Militares do Estado do 11º Batalhão de Polícia 
Militar de Pernambuco, cada dia mais atuantes em prol da Segurança Pública, conquistando posições de destaque e de grande 
influência na Sociedade Pernambucana. 
Assim, os Policiais Militares de serviço, ao tomar conhecimento da referida informação, realizaram o cerco a 02 
(dois) indivíduos, que encontravam-se em um veiculo da Marca Fox, de cor preta, retirando caixas do interior daquele automóvel, em 
um total de 135 (cento e trinta e cinco ) unidades , totalizando quase 100 kg de material análogo a maconha 
Dessa forma, o policiamento questionou ao motorista, onde fora informado à equipe de Policiais Militares, que havia pego o 
carregamento alguns instantes antes, em uma residência no Bairro do Prado/Recife; 
 Sendo assim, a equipe seguiu até a mencionada residência e no local não havia ninguém, porém, no interior da casa, foram 
encontrados 01 (uma) espingarda calibre 12, cartuchos do mesmo calibre, 02 (duas) munições calibre 5.56, 03 (três) facas, 
02 (duas) balanças, 04 (quatro) coletes balísticos completos, com o símbolo da Secretaria de Defesa Social/SDS, 02 (duas) camisas da 
Policia Civil de Pernambuco, 01 (uma) camisa com o símbolo da ROCAM (Rondas Ostensivas com Apoio de Motocicletas e 
05 (cinco) bala-clavas. 
Diante dos fatos, os imputados foram conduzidos a 5ª DESEC -Delegacia de Policia, juntamente com os objetos encontrado no interior 
do veículo, assim como as caixa com o possível entorpecente, para as medidas cabíveis que o caso requer 
Atitude essa dos Policiais Militares, que garantiu a prisão dos elementos, além dos materiais apreendidos. Policiais conscientes de seus 
deveres, não mediram esforço para bem servir a sociedade, tornando-se exemplo para seus pares e subordinados, além de orgulho 
para seus superiores. 
Nada mais justo que a Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, aprove o Voto de Aplauso aos Policiais Militares do 11º 
Batalhão de Policia Militar de Pernambuco. 
 

Sala das Reuniões, em 16 de Dezembro de 2024. 
 

JOEL DA HARPA 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 002938/2024 
 
Requeremos à Mesa, cumpridas as normas regimentais, que seja encaminhado este Pedido de Acesso à Informação à Excelentíssima 
Senhora Governadora do Estado de Pernambuco, Raquel Teixeira Lyra Lucena, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação e 
Esportes, Alexandre Schneider, para que sejam respondidos os seguintes questionamentos: 
1. Solicitamos a relação de todos os servidores públicos efetivos do cargo de Professor de Música e suas respectivas lotações funcionais; 
2. Solicitamos a relação de contratados temporários que estão exercendo as funções do cargo de Professor de Música e suas lotações 
funcionais; 
3. Quantos cargos de Professor de Música existem no estado? Quais são as nomenclaturas atuais que atuam no Conservatório 
Pernambucano de Música – CPM e na Escola Técnica Estadual de Criatividade Musical – ETECM? 
4. Solicitamos a relação de todos os servidores públicos efetivos do cargo de Professor Braillista e de Intérprete de Libras, referente 
a todas GRE’s de Pernambuco. 
5. Solicitamos a relação de contratados temporários que estão exercendo as funções do cargo de professor Braillista e Intérprete de 
Libras e suas lotações funcionais (em qual unidade de ensino), referente a todas GRE’s de Pernambuco; 
6. Qual é a quantidade de cargos efetivos vagos de Professores Braillistas, de Intérpretes de Libras e de Professores de Música de cada 
GRE de Pernambuco? 
 

Justificativa 
 
Sabemos que o ensino da música impacta positivamente na formação de cidadãos críticos e conscientes. Nesse 
sentido, a educação musical deve ser usada como recurso para o desenvolvimento integral do aluno, considerando as manifestações 
culturais e a diversidade dos estilos e ritmos no Brasil. Além disso, o ensino de Libras também tem sua importância para a garantia 
de um tratamento mais igualitário entre todos os alunos, afinal todos devem ter as mesmas oportunidades de aprendizagem,cada uma 
de acordo com suas necessidades.  
Diante do exposto, com o objetivo de viabilizar o exercício da função fiscalizatória do Poder Legislativo, e entendendo a necessidade 
de fortalecer a educação musical e a inclusão nas escolas do Estado, pede-se o deferimento deste requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 12 de Dezembro de 2024. 
 

DANI PORTELA 
Deputada 

 
DEFEERIDO 

 
 
 

 
 
 
 

RESULTADOS DA ORDEM DO DIA 
 
 
CENTÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 16 DE DEZEMBRO DE 2024 ÀS 14:30. 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2427/2024 
Autor: Poder Executivo 
Autoriza o Estado de Pernambuco a renovar a cessão de uso, com encargo, de imóvel estadual à Fundação Joaquim Nabuco. 
Regime de Urgência 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2429/2024 
Autor: Poder Executivo 
Autoriza o Estado de Pernambuco a renovar a cessão de uso, com encargo, de imóvel estadual ao Instituto Histórico de Jaboatão - IHJ. 
Regime de Urgência 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2431/2024 
Autor: Poder Executivo 
Autoriza a supressão de segmento de vegetação de preservação permanente de vegetação nativa típica do bioma Caatinga, localizada 
nos Municípios de Cachoeirinha e Lajedo, neste Estado, para fins de viabilizar a obra de implantação da adequação da capacidade viária 
da BR-423, enquadrando-se como de utilidade pública. 
Regime de Urgência 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/11/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2456/2024 
Autor: Poder Executivo 
Institui o Programa de Aquisição de Tênis para os estudantes da Rede Pública Estadual de Ensino de Pernambuco. 
Regime de Urgência 
Com Emendas Aditivas nºs 01, 02 e 03 de autoria do Deputado Waldemar Borges e Subemenda Aditiva nº 01 de autoria da 
Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, à Emenda Aditiva nº 02. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 03/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 318/2023 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado William Brígido 
Altera a Lei nº 14.789, de 1° de outubro de 2012, que institui, no âmbito do Estado de Pernambuco, a Política Estadual da Pessoa com 
Deficiência, para conferir visibilidade às pessoas com deficiência oculta, estabelecer o cordão de girassol como símbolo de identificação 
dessas pessoas e dar outras providências. 
Pareceres favoráveis das 3ª, 9ª, 11ª e 12ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 03/03/2023 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1382/2023 
Autora: Deputada Socorro Pimentel 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a Feira Integrada de Produtos da Agricultura Familiar - FIPAGRI. 
Com Emenda Supressiva nº 01/2024 da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 02/11/2023 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1651/2024 
Autora: Comissão de Administração Pública 
Autoras do Projeto: Deputada Rosa Amorim 
Institui, no âmbito do Estado de Pernambuco, a Política Estadual de Combate ao Abuso e à Exploração Sexual da Criança e do 
Adolescente. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 5ª, 9ª, 11ª e 15ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/02/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1692/2024 
Autora: Comissão de Administração Pública 
Autor do Projeto: Deputado Eriberto Filho 
Determina a divulgação de cartilhas institucionais nos estabelecimentos assistenciais e de saúde, públicos ou privados, do Estado de 
Pernambuco. 
Pareceres favoráveis das 1ª, 5ª, 9ª, 10ª e 11ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/03/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1875/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Sileno Guedes 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir o Dia Estadual da Batalha das Heroínas de Tejucupapo. 
Pareceres Favoráveis das 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 24/04/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1893/2024 
Autor: Deputado Joãozinho Tenório 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual dos Papangus. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 26/04/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1905/2024 
Autora: Deputada Dani Portela 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual da Pessoa Trancista. 
Pareceres favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE – 1º/05/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 1925/2024 
Autor: Deputado Henrique Queiroz Filho 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir o Trezenário da Festa de Santo Antônio, no Município de Tracunhaém. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2156/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autora do Projeto: Deputada Débora Almeida 

Resultados
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Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual de Conscientização da Trombocitemia. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 08/08/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2211/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autora do Projeto: Deputada Roberta Arraes 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a comunidade escolar nas ações sobre a Semana Estadual de 
Conscientização sobre a Lei Maria da Penha. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 04/09/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2236/2024 
Autor: Deputado Antônio Moraes 
Denomina Escola de Referência em Ensino Médio (Erem) José Carlos Correia da Silva, a nova escola de referência em Ensino Médio 
(Erem) de Tejucupapo, no município de Goiana. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/09/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2265/2024 
Autora: Deputada Socorro Pimentel 
Denomina Rodovia Francisco de Assis Pereira Freire a Rodovia PE-613, no município de Araripina. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/09/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2271/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Jeferson Timóteo 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de estabelecer alguns critérios durante a celebração do Mês Estadual da Cultura de 
Paz. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 10/10/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2291/2024 
Autora: Deputada Rosa Amorim 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual da Alimentação Escolar. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/10/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2303/2024 
Autor: Poder Executivo 
Autoriza a supressão de vegetação de preservação permanente nas áreas que especifica. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 24/10/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2307/2024 
Autor: Poder Executivo 
Autoriza a supressão de segmento de vegetação em Área de Preservação Permanente no Distrito Estadual de Fernando de Noronha. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 7ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 25/10/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 2346/2024 
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Autor do Projeto: Deputado Waldemar Borges 
Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de 
Pernambuco, define, fixa critérios e consolida as Leis que instituíram Eventos e Datas Comemorativas Estaduais, originada de projeto 
de lei de autoria do Deputado Diogo Moraes, a fim de instituir o Dia Estadual em Memória do Frei Joaquim do Amor Divino Rabelo - Frei 
Caneca. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/11/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8143/2024 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando a criação 
de medidas preventivas e campanhas educativas para conscientização da população pernambucana sobre os riscos do uso indevido 
das "armas de gel", sobretudo, em confrontos nas vias públicas. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8144/2024 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes no sentido de promoverem melhorias na Escola de Referência 
em Ensino Médio Erem Pedro de Alcântara Ramos, localizado na Travessa João Martins de Oliveira, Centro, no município de Itaíba/PE. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8145/2024 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes no sentido de promoverem melhorias na Escola de Referência 
em Ensino Médio Eleanor Roosevelt, localizado no bairro do Ipsep em Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8146/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretaria de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de 
viabilizarem melhorias para a Policlínica Manoel Calheiros, localizada na Rua Dois, Curado, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8147/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Cachoeirinha, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8148/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Buíque, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8149/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Brejão, no Programa: 
Fomento ao Artesanato. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 

Discussão Única da Indicação nº 8150/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária da Mulher do Estado no sentido de incluírem o município de Bom Conselho, no 
Programa: Fomento ao Artesanato. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8151/2024 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes do Estado no sentido de que seja providenciada a realização 
de manutenção preventiva nos aparelhos de ar-condicionado das unidades de ensino da rede estadual, bem como a dedetização nas 
salas de aula e refeitórios, em preparação para o início do ano letivo de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8152/2024 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do 
DER/PE no sentido de que sejam realizados estudos técnicos voltados para a implantação dos equipamentos de segurança 
denominados de “caixas de britas”, na descida da “Serra das Russas”, localizada na divisa dos municípios de Pombos, Gravatá e Chã 
Grande. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8153/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da 5ª Travessa Boa Esperança (Pe.Roma), no Bairro Centro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8154/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a reforma da 
escadaria na 5ª Travessa Boa Esperança (Pe.Roma), no bairro Centro, Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8155/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ana Lúcia, no Bairro Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8156/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Ana Lúcia, 
no Bairro Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8157/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Xavier Sobrinho, no Bairro do Prado, na Cidade do Recife/PE. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8158/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Xavier 
Sobrinho, no Bairro do Prado, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8159/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e à Secretária de Saúde da Cidade de Olinda no sentido de viabilizarem melhorias para o posto 
de USF Cidade Tabajara I e II, na Rua Catanduva, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8160/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Califórnia, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda/PE. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 8161/2024 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua 
Califórnia, no Bairro de Tabajara, na Cidade de Olinda/PE. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2871/2024 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos ao Somos Todos Muribeca – STM, por transformar lutas sociais em conquistas reais para as comunidades periféricas. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2872/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao Coletivo Iputinga Sociocultural, na pessoa do Presidente Wedlon Cláudio, pela conquista do Prêmio Periferia Viva 
2024, na categoria Cultura e Identidade Periférica, premiação realizada no dia 25 de novembro de 2024, com a presença do Presidente 
da República Federativa do Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, em Brasília – DF. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2873/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao Instituto Casa Amarela Social, na pessoa do Presidente Fausto Filho, pela conquista do Prêmio Periferia Viva 2024, 
com o Projeto Com Vivência, na categoria Ocupação e Transformação dos Espaços Periféricos, premiação realizada no dia 25 de 
novembro de 2024, com a presença do Presidente da República Federativa do Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, em Brasília – DF. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2874/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao Governo do Estado de Pernambuco pela conquista do primeiro lugar no 29º Prêmio Tesouro Nacional, na categoria 
“Soluções em Gestão Fiscal”. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2875/2024 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Voto de Aplausos ao Governo do Estado de Pernambuco por meio das Secretarias da Fazenda e da Controladoria Geral do Estado, 
pela conquista do primeiro lugar no 29º Prêmio Tesouro Nacional, do Ministério da Fazenda, na categoria "Soluções em Gestão Fiscal". 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2876/2024 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos à Suelen da Rocha Carvalho, Presidente da Festa da Tainha, realizada no município de Goiana, na comunidade de 
Barra de Catuama, reafirmando o compromisso desta Casa Legislativa, com a valorização da cultura, com o apoio às tradições locais 
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e com o fortalecimento de iniciativas que transformam vidas e consolidam a identidade de nossa comunidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2877/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Voto de Congratulações ao Colégio Santa Sofia, localizado no município de Garanhuns, pela passagem dos seus 113 anos de fundação, 
que ocorrerá no dia 18 de janeiro de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
REPUBLICADO EM 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2878/2024 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Voto de Congratulações com o Porto Digital pela passagem dos seus 24 anos de fundação, que ocorrerá no dia 16 de dezembro de 
2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2879/2024 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Voto de Aplausos a ASPA – Associação Pernambucana de Atacadista e Distribuidores, pela criação do concurso Ler Bem, iniciativa que 
incentiva a formação de jovens leitores do 4º ano do Ensino fundamental I. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2880/2024 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Voto de Aplausos pelos 5 anos de criação da Guarda Municipal da Cidade de Toritama, no Estado de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2881/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Cachoeirinha pela passagem dos 62 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2882/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Pombos pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 11 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2883/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Buenos Aires pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2884/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Calumbi pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2885/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Camutanga pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2886/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Cedro pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2887/2024 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Aplausos ao Comando do Grupamento de Bombeiros do Distrito de Fernando de Noronha-PE, pela atuação dos soldados 
Carlos Eduardo de Souza e Ricardo Epitácio de Santana, lotados no Distrito de Fernando de Noronha, como reconhecimento 
pela atuação em para salvar vítimas em afogamento. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2888/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Chã de Alegria pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 
de dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2889/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Chã Grande pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2890/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Cumaru, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2891/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Feira Nova, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2892/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Frei Miguelinho, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 
de dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2893/2024 
Autor: Dep. Diogo Moraes 
Voto de Congratulações com o Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito do Recife, por colocar a capital pernambucana em 
primeiro lugar no ranking das cidades que mais forma pessoas em Tecnologia, segundo a Forbes Brasil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2894/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Granito, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2895/2024 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
Voto de Pesar pelo falecimento do vaqueiro Walmir Calaça, Ícone Cultural do Sertão de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2896/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Ingazeira, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2897/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Iguaracy, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2898/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Ibimirim, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2899/2024 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
Voto de Aplausos a Anderson Miguel da Silva Adão, Mestre de Maracatu, Poeta, Cantor e Compositor Nazareno, pela sua conquista em 
ser ganhador do Elo Feat dos Sonhos, na categoria Maracatu, tendo como parte da premiação o grande artista Lenine interpretando 
uma música de autoria do Mestre Anderson, fato que enaltece o grande artista Nazareno e enche de orgulho o povo daquela cidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2900/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Ibirajuba, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2901/2024 
Autor: Dep. Eriberto Filho 
Voto de Aplausos ao Tenente-Coronel de Infantaria Marco Aurélio Bezerra de Araújo, pela assunção ao Comando do Centro de 
Preparação de Oficiais da Reserva do Recife (CPOR/R), após a passagem de comando realizada pelo Coronel de Infantaria Antônio 
Marcos Santos Moraes, em solenidade ocorrida no dia 10 de dezembro de 2024, no CPOR/R. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2902/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos pelos 61 anos de emancipação política do município de Ibirajuba, que ocorrerá no dia 20 de dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2903/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos pelos 61 anos de emancipação política do município de Machados, que ocorrerá no dia 20 de dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2904/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao município de Saloá, pela passagem dos seus 61 anos de emancipação política, que ocorrerá no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2905/2024 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos pelos 61 anos de emancipação política do município de Granito, que ocorrerá no dia 20 de dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2906/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o Povo de Tacaimbó, pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 2907/2024 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Sanharó, pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de 
dezembro de 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 12/12/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 565/24 
 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: cancelar a gratificação pela Participação no Cadastro e na Folha de Pagamento, do Departamento de Gestão de 
Remuneração, da Estrutura da Superintendência de Gestão de Pessoas, da servidora ANA PAULA NOVAES MARQUES DE SÁ, 
retroagindo seus efeitos ao dia 01 de dezembro de 2024, nos termos das Leis n.º 12.322/03, 12.772/05 e 13.328/07, com a alteração 
que lhe foi dada pela Lei nº 15.161/13. 
  

Secretaria da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Em, 16 de dezembro de 2024. 

 
Deputado GUSTAVO GOUVEIA 

Primeiro Secretário 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 566/24 
 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições,  
 RESOLVE: atribuir ao servidor FILIPE LUIZ MELO DA COSTA MONTEIRO, a gratificação pela Participação no Cadastro e na Folha 
de Pagamento, do Departamento de Gestão de Remuneração, da Estrutura da Superintendência de Gestão de Pessoas, retroagindo 
seus efeitos ao dia 01 de dezembro de 2024, nos termos das Leis n.º 12.322/03, 12.772/05 e 13.328/07, com a alteração que lhe foi 
dada pela Lei nº 15.161/13.  

 
Secretaria da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 

Portarias
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Em, 16 de dezembro de 2024. 

 
Deputado GUSTAVO GOUVEIA 

Primeiro Secretário 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 534/2024 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo 
em vista o contido no Alepe Trâmite 013868/2024, e no Ofício nº 547/2024, do Presidente deste Poder Legislativo, Deputado Álvaro Porto, 
RESOLVE: fazer retornar à Secretaria de Educação, da Prefeitura da Cidade do Recife, a pedido, o servidor SAULO DE SOUZA 
COUTINHO, matrícula nº 63935, a partir do dia 12 de dezembro de 2024. 
 

Sala Austro Costa, 16 de dezembro de 2024. 
 

ISALTINO NASCIMENTO 
Superintendente Geral 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PE 
SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS  

DEPARTAMENTO DE GESTÃO FUNCIONAL  
GERÊNCIA DE CADASTRO FUNCIONAL 

 
 

ESCALA DE FÉRIAS 
 
 
A Superintendência de Gestão de Pessoas, no uso de suas atribuições, por delegação do Exmo Sr. 1º Secretário, faz publicar, nos 
termos dos Atos nº. 468/89, 598/15 e 1039/23 do Presidente, e cumprindo o disposto no artigo 103 da Lei nº. 6123/68, a Escala de Férias 
dos servidores integrantes dos Quadros de pessoal efetivo e comissionado da Assembleia Legislativa, na seguinte ordem: 
 
 
MAT             NOME DO FUNCIONARIO                                                         EXERCICIO                                            GOZO 
000397        ALOISIO COSTA REGO JUNIOR                                                     2024                                   01/12/2024          30/12/2024 
000470        ANA PAULA NOVAES MARQUES DE SA                                       2023                                   21/11/2024          20/12/2024 
000575        ANDRE PIMENTEL PONTES                                                           2024                                   01/12/2024          30/12/2024 
000568        GUILHERME STOR DE AGUIAR                                                     2024                                   01/12/2024          30/12/2024 
000591        LUIZ PEDRO CARNEIRO CAMPELLO                                            2023                                   01/12/2024          30/12/2024 
000539        MARIA IZABEL CABRAL DA FONSECA                                          2024                                   01/12/2024          30/12/2024 
000214        RAIMUNDO MANOEL DE SOUZA                                                   2024                                   04/12/2024          02/01/2025 
063419        RAPHAEL RAONI ALCANTARA SILVA SANTOS                             2023                                   04/12/2024          02/01/2025 

 
 

Em 16 de dezembro de 2024 
 

   MARGARET MENDONCA GUERRA BARBOSA                                                                               ELZA MARIA DE ANDRADE 
                Gerente de Cadastro Funcional                                                                                     Chefe do Depto. de Gestão Funcional 
                              (em Exercício) 

 
DANIELLE CRHISTINA DE AGUIAR 

Superintendente de Gestão de Pessoas

Escala de Férias


